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’i^Mbacete se han cerrado las de Tobarra, Hoya Gonzalo, Bonete y El Angel
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por la perdida de puestos de 
rabajo y cierre de estaciones

^ iComité de Empresa de Renfe en Albacete se encerró ayer
as t 
i al

!E instalaciones, al igual que el resto de los comités en 
É. para presionar a la dirección de la empresa a que dé 
aocer el nuevo plan general de gestión del ferrocarril, que

lacK rá aparejado una regulación de empleo en el sector.
ís trabajadores ferroviarios están dispuestos a ir a una huelgay la

ifen «cada a nivel nacional para el jueves, día 27, en protesta

profesores de la Enseñanza Privada. (Pág. 6)

h pérdida de puestos de trabajo y el cierre de estaciones 
lambién está afectando a la provincia de Albacete.
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*f provincial del PP, optimista ante el Congreso Regional. LM

(Pág. 9)
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^Sejero Siro Torres visitó la Diputación5!
111

¡íabriel Martínez Paños: 
“El nivel del Partido 

®pular en la provincia es 
^hora mejor que nunca”

La cobertura de las 
televisiones privadas se

amplía en la región
c ‘^auguración del 

de La Man- 
de las tele- 

•i pavadas se amplia- 
el 65% de 

y afectando a 
¿.habitantes más.

consejero 
¡itji , an plan de telefonía 
^J7^®do>a poblacio- 

de 50 habi- 
'‘^ de * ^omo la construc- 

parque del 
” Villarrobledo.

“La cobertura de 
las televisiones 
privadas en 
Castilla-La Mancha 
se ha situado por 
en’cima de la media 
del resto de las 
comunidades”

(Pág. 5)

“La política de la 
empresa desmantela 
el ferrocarril, con la 
eliminación de 
puestos de 
interventores, etc.”

^M y además
El lunes, jornada 
de luto oficial en 
Cantabria por el 
atentado de ETA

(Pág. 22)

Croissier anuncia 
la incoación de 
un expediente 
contra Ibercorp 

(Pág. 23)

González dejará 
el Gobierno en 
los próximos 
meses, según “El
Siglo (Pág. 40)

Ejecutados los 
dos cubanos que 
mataron a cuatro 
policías

(Pág. 40)
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La esquiadora hispana alcanzó la medalla de bronce en Albertville. EFE

Blanca Fernández-Ochoa, ¡ 
la primera mujer española 
que logra medalla en unos

Juegos Olímpicos
(Pág. 33)

Geli, elogiado por la crítica.-El jugador del Albacete 
Balompié, Delfín Geli, es uno de los pocos jugadores de 
la selección que la crítica especializada salva de la quema. 
El futbolista merengue mejoró con respecto a su debut 
en Portugal y comentó que había salido más tranquilo, 
lo que le permitió realizar interesantes subidas por la banda 
derecha que originaron situaciones de peligro.' (Pág. 29)

OFERTAS FIN DE SEMANA

RON BACARDI 1L ............................... 855 Rs.
TONICA SCHEWEPPES PTE. DE 6 20 el.........225 Pts.
TOMATE FRITO lAN LATA DE 2.600 KGS........ 265 Pts.

CONACO, S.A.
Polígono Industrial Campollano, Calle C n® 11

Teléfonos: (967) 21 56 62 - 21 57 01 - 02006 ALBACETE
Horario de 8’30 a 20 horas. (No cerramos a medio día)

Sábados 8’30 a 13 horas

Varios pueblos 
de la provincia, 
incomunicados 
por el temporal 
de nieve

Varios pueblos de la provin
cia estuvieron durante el día de 
ayer incomunicados, puertos 
cerrados, algunas carreteras 
cortadas y en otras era nece
sario el uso de cadenas, todo 
ello como consecuencia del 
temporal de nieve. (Pág. 6)
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Coca boliviana
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El pisto

se va a convertir en 
conversación, aunque 
distintos de los que
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Editorial

Sin matrícula de honor

N
o sería prudente que con el ánimo 
de producir confianza el Partido 
Socialista haya tomado la decisión de 

enfrentarse a los problemas suscitados por el 
nuevo Impuesto de Actividades Económicas, 
poniendo en boca de sus representantes lo 
que ya han dicho las asociaciones empresa
riales e, incluso, las otras formaciones políticas 
que intervinieron en el conflicto.

El P.S.O.E. tuvo su momento para dejar 
bien claro que con el IAE no se pretendía 
arruinar las economías de las empresas. Es 
más, aquí, en Albacete, el comportamiento 
inicial del grupo político que gobierna el Ayun
tamiento de la ciudad, fue dudoso, pues a 
pesar de que la concejala de Hacienda, y la 
propia alcaldesa intentaron calmar los ánimos 
con sus palabras, no lo consiguieron al no 
figurar en el decreto de aplicación que las 
pretensiones recaudatorias del Ayuntamiento 
eran razonables, y nunca por encima de ese 
diez por ciento que Carmina Belmonte no 
se cansa de decir, pero sin ser reflejado con
venientemente en la norma, que es lo que 
de verdad perdura, en vez de las palabras 
que se las lleva el viento nada más que te 
descuides.

Ante tanto acontecimiento aclaratorio cabe 
sospechar que el Partido Socialista debe estar 
caldeando algún ambiente que le sea propicio 
dentro de unas circunstancias que, a decir 
verdad tienen un cierto tufillo electoralista.

En provincias como la nuestra el censo de 
pequeñas y medianas empresas es lo suficien
temente importante como para preocuparse 
de él. Son esas empresas que en la mayoría 
de los casos ya han sido sentenciadas por 
el propio Gobierno Español, al no conside
rarías rentables, y por lo tanto competitivas 
para circular con garantías por los derroteros 

Cuervera
a Expo de Sevilla 
tema obligado de 
por motivos muy

tenían previstos sus organizadores. La fiesta se ade
lantó a la fecha prefijada del 20 de abril y empezó 
cuando ardieron unos cuantos miles de millones de 
pesetas y unos cuantos cientos de años de historia 
en el famoso “Pabellón de los Descubrimientos”; 
el segundo acto tuvo lugar ayer, en el Pabellón 
de Baleares, donde se produjo una falsa alarma 
cuando los albañiles encendieron una fogatilla para 
calentarse y al reclamo del humo acudieron hasta 
las avionetas del ICONA para evitar que se repitiera 
el desastre: seguramente el sagato podían haberlo 
extinguido los propios albañiles evacuando aguas 
menores, como acaso hayan hecho otros muchos 
días, pero la sensibilización es tan grande como 
justificada.

Ahora, las compañías de seguro intentan minimizar 
los daños, los responsables políticos intentan con
vencer al pueblo de que aquí no ha pasado nada, 
y los restantes pabellones siguen su curso mientras 
el fuego los respete; algunos van a poner en marcha 
iniciativas tan curiosas como el de Bolivia, donde

del Mercado Unico.
Es sorprendente la capacidad de reacción 

de quienes tienen en sus manos el poder abso
luto de este país nuestro. De un país que 
se queda absorto cuando su Presidente se aso
ma a los medios de comunciaci para mostrarse 
extrañado de que, en su casa, pongan en entre
dicho la calidad y catadura de los que hacen 
carrera de la política, y, en cambio, más allá 
de las fronteras españolas todo sean felici
taciones y enhorabuenas, sin tener en con
sideración que las perspectivas resultan dis
tintas, pues una cosa es el juicio crítico del 
comportamiento conjunto de todo un pueblo, 
y otra bien diferente el análisis de detalle 
de cada una de las cosas que animan y dan 
vida a la historia que a los españoles nos 
está tocando protagoniszar en estos momentos 
trascendentales para la democracia que el cam
bio político nos instaló, y luego fue bendecida 
por la letra impresa de la Constitución, que 
es la que ampara y rige nuestra forma de 
interpretar la libertad del hombre que nace, 
crece y se desarrolla en cualquier sociedad 
de moderna concepción.

La vieja raza española, que siempre ha teni
do necesidad de adecuar sus formas de com
portamiento a las exigencias de sus diferentes 
etapas de transformación político-social, ahora 
que está en los umbrales del gran aconte
cimiento que nos va a convertir en ciudadanos 
europeos, necesita afianzar su confianza en 
sí misma. Lo que no es fácil si nos ponemos 
a mirar lo que pasa dentro de casa, donde 
todo está demasiado alborotado y fuera de 
control.

Desde esa perspectiva, a Felipe González 
no le debe extrañar que los españoles no les 
den a los políticos, en general. Matrícula de 
Honor.

Algunos Pabellones preparan ideas 
tan curiosas como el del Bolivia, 
donde ofrecerán “infusiones de coca 
y hojas para mascar, para mostrar 
el lado positivo de esa planta”

va a ofrecerse “infusiones de coca y hojas para 
mascar, para mostrar el lado positivo de esta planta 
y su cultura ancestral y milenaria”, según el emba
jador boliviano.

Una vez más. en Sevilla el mundo se ha dado 
la vuelta como si fuera una Nao Victoria cualquiera 
y todo está al revés: cientos de señales recordarán 
bajo amenaza de sanción que no está permitido
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fumar tabaco (droga aún no prohibida por las le^ 
a la vez que el consumo y tráfico de coca se ex 
libremente en el Recinto de la Cartuja míen 
está duramente penado en todo el exterior, i 
estará demás recordar que tanto el tabaco cw 
la coca vinieron de la recién descubierta Ani 
a una Europa sedienta de vicios nuevos u^ 
aires rompedores del Renacimiento: dos estinn^, 
con distinta aceptación social y con distinta evo 
histórica, a cuyas similitudes se rinde un 
y casi póstumo homenaje con esta despen 
parcialísima.

Para que la pifia de la Expo fuera coffl 
sólo faltaría que la Brigada de Estupefaciente 
bara con las fiestas del Pabellón de Bolivia 
una redada multitudinaria; sólo faltaría que e 
llón de la Navegación se inundase, que j 
monorraíl descarrilase y el presidente Bono ce 
el día de Castilla-La Mancha en «
compañía de sus jubilados que se lo pensara^' 
mucho antes de soltar las tres o cuatro mi 
de la entrada. Todas ellas cosas 
bles y mucho más probables, a priori, que el > 
en el Pabellón de los Descubrimientos.
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Paato de vista

La gran traca
EDUARDO CANTOS

Í&

^B Hoy, en estos momentos

Carnaval, una fíesta
LUIS PARREÑO

süría bueno que después de tanto 
desmadre, de tanto “presunto”, 

Í y de tanto disloque a la mexi- 
ihora fuera a pagar el pato José 

iez. jefe del SEPEI. Es evidente 
«gamos en plena espiral del disparte 
laL Ahora, por lo que sea, se pide 
K de la gente que tiene algún tipo 
^nsabilidad, para profundizar lo 
^ se pueda en el deterioro de 
BSpectivas imágenes. Yo no digo 
ai algunos momentos los motivos 
ajos aconsejen esa toma de postura. 
!ai la mayoría de los casos las “di- 
aes” son producto de la politiza- 
de los asuntos que con esa fuerza 
íciisidad salen a la luz pública. Y 
íleha tocado el tumo al jefe del

¿ Ramírez, junto con otros com- 
suyos, ayudó a poner en marcha 

arao de Extinción y Prevención 
indios de la Diputación Provin- 
' Cm sus aciertos y desaciertos ha 
í del SEPEI un servicio modélico 
?ie otras provincias y comunidades 
ii, dada su eficacia y efectividad. 
Ettoente que esos éxitos hay que 
ralos en gran medida con el resto 
pwnal, que de una forma tan cua- 
nh cumple con su deber.
«nubes borrascosas también se han 
«lo en el SEPEI. Hay discrepancias 
1» forma en que se quieren aplicar 
* directrices. Como, por ejemplo, 
edificación de horarios. Y a lo mejor 

razón los funcionarios de sentirse 
y de elevar sus quejas hacia 

en donde está instalado el 
® supremo de la Diputación, para 
^ha. Una cosa es esa, y otra 
’^ta querer solucionar los pleitos 

sembrando la discordia, el 
’J ^1 desconcierto de la opinión 
'^que ya va estando harta de hacer 
^donde se estrellen los impactos 

de una batalla que al final,

y de continuar las cosas tal y conforme 
van, sólo producirá víctimas.

En ese sentido, el personal del SEPE! 
hará muy bien en discrepar sobre algo 
que tan directamente les puede afectar. 
Pero sin tanto alboroto, pues da la sen
sación de que lo que más les importa 
es que el lío alcance la calle para uti
lizaría de caja de resonancia.

Otro trueno

El siguiente trueno hay que atribuír
selo al gerente del “Plan de las 600”. 
José Manuel Pérez Pena se ha defendido 
de las acusaciones que días pasados le 
formuló Juan Garrido, concejal del Gru
po Popular. Y lo ha hecho a su estilo 
y manera. O sea, usando Ía dinamita 
verbal. Que debe de ser la mejor forma 
de hacer que se tambalee todo lo habido 
y por haber. Y especialmente, aquello 
que se sustenta sobre pilares no dema
siado consolidados.

No cabe duda de que Pérez Pena 
utiliza argumentos demagógicos para 
poner fuera de juego a Garrido. Otras 
cosas son el reflejo de la auténtica ver
dad que circula por este barrio, donde, 
a pesar de todo, los proyectos a él des
tinados no suelen alcanzar los efectos 
deseados por una serie de circunstancias 
que hay que atribuírselas a los ambientes 
allí reinantes. Y también a la forma de 
aplicarlos, según se desprende de los 
debates que en distintos momentos man
tuvo la oposición municipal con el grupo 
socialista que ha estado gobernando -y 
aún está- el Ayuntamiento de la ciudad. 
IU incluida. Es ridículo que Pérez Pena 
haya dicho para justificarse: “que se 
levante el secreto bancario, y que se 
investigue el enriquecimiento rápido de 
los nuevos ricos”. Eso, que puede valer 
en otro tipo de discurso, en éste es, 
creo que desafortunado. En cambio, lo 
de los efectos generacionales del Plan, 
sí que nos gusta.

unque no tengamos simpatía por 
los carnavales, no dejamos de 
reconocer que son unas fiestas 

eminentemente populares que están muy 
arraigadas en numerosas localidades de 
nuestra provincia, donde se celebran con 
gran animación y brillantez, recobradas 
de tiempos inmemoriales en algunas de 
ellas. La tradición merece un respeto 
y nadie está obligado a nada. Es más, 
consideramos, por ejemplo, que la comi
sión municipal de fiestas de nuestra capi
tal obra bien en colaborar en el man
tenimiento de fechas de diversión y 
recreo que vienen de antaño como pue
den ser el jueves lardero o el carnaval. 
que han sido recuperadas con acierto ni siquiera la curiosidad. Pero emba-
para el pueblo.

Nuestro rechazo —que lo hemos razo
nado en muchas ocasiones— obedece 
a la propensión que tienen estos actos 
a un mal uso de la libertad de expresión 
en la forma y en el fondo, al escándalo, 
a la torpeza y la grosería, al mal gusto. 
En sí, entendemos los carnavales como 
un reto a la imaginación, a la gracia, 
al ingenio. Y todo lo que no sea eso 
corre el riesgo de convertirse en una 
agresión a la convivencia, que es contra 
lo que nos pronunciamos abiertamente, 
porque lo entendemos como una mani
festación de incultura, de zafiedad.

Al hablar de carnavales puede pensar 
uno en los de Río, o en los más próximos 
de Tenerife o Cádiz, donde son autén
ticos y bellos espectáculos callejeros, con 
gracia, multicolores y de una alegría des
bordante, con categoría. Son fiestas que 
no tienen nada de improvisación, que 
se estudian y ensayan con antelación, 
con mucha ilusión y hasta sacrificio, y 
atendiendo a presupuestos de importan
te cuantía. Y qué duda cabe que tienen 
atracción turística, lo que constituye un 
factor de gran interés económico.

Los carnavales proyectados con sen
tido de superación, con seriedad, con

El bando a los ciudadanos 
tiene felices aciertos, 
en contraposición con 
el del año pasado, o el 
anterior, redactado por 
el alcalde José Jerez, 
que era deplorable

chispa crítica, merecen, cuando menos, 
el reconocimiento de todos, aun de los 
que, como nosotros, no nos despierten 

durnarse la cara, vestirse con harapos, 
e ir molestando a la gente con eso de 
“¡No me conoces, no me conoces!” es 
una impertinencia inaguantable.

Hay otro aspecto que no deja de tener 
su mérito como son los bandos ciuda
danos, que este año, en lo que se refiere 
a nuestra capital, nos parece felizmente 
redactado —recordamos el del año pasa
do o del anterior que escribió el alcalde 
José Jerez, que era deplorable— con 
cierta finura humorística, invitando a 
“parodiar” a nuestros personajes futbo
lísticos —Benito Floro, Conejo, etc.—; 
a las gestas y personajes del Descubri
miento de AÍnérica; a los juegos olím
picos y a todo cuanto permita “desalojar 
de los corazones los malos instintos, en 
nombre de la cordura y la convivencia...”

Disfruta mucha gente con el carnaval. 
Y, en realidad, son fiestas baratas, salvo 
los casos, como hemos dicho, donde se 
construyen carrozas espléndidas, donde 
hay lujo de vestuarios, con concursos 
de disfraces, exhibición de charangas y 
murgas subvencionadas...

Si de nosotros dependiera suscribi- 
riamos el “nihil obstat”, pero sin más 
compromiso. Demasiadas máscaras 
vemos diariamente...

^caiaus el encantador
tiene estas cosas, 

^en las informacio- 
* quiénes se firman con 
3 apellido segundo, entra 
j corno elefante

.^^^ ^^ 1^ liber- 
. comisión del caso Ren- 
pP2 responsabilidades 

y entre el nuevo texto 
J ^1 del responsable de 

mete en cintura a 
y prensa libre, con 

^°^ colectivos más 
del sistema demo- 

’, .® quema el juguete 
ti Y^ez, se pierden

®° incunables de 
y sólo Defensa, 

. negado a trasladar 
de un aeroplano his- 

^^gando razones de 
ha podido salir incó- 

1 ñ ’de cuarenta 
sentido del humor

hispano hacía chistes y chiri
gotas del naufragio de la Vic
toria, de cuando el pobre Curro 
daba sziltos y nadaba hacia el 
bote salvavidas. Fueron veinte 
minutos históricos. Botellazo al 
canto y eJ pitorrea del siglo. 
Ese sí que era un vídeo de pri
mera. Don Luis Yáñez habla 
de maledicencia pero lo cierto 
es que tiene gafe o mal fario. 
Perdió la alcaldía de Sevilla, 
emblemática del socialismo, y 
forzó a Felipe González para

EI gafe
RAMON BELLO SERRANO

que lo repusiera en lo del Quin
to Centenario. El resultado 
venía cantado, pues que cuatro 
incendios hasta la fecha y la 
respiración artificial a la mas
cota Curro, que como los bue
nos capitanes abandonó la nao 
el último, aunque otras lenguas 
hablan de la pesadez del disfraz 
y de los gritos desesperados del 
¡lustre pasajero. Es bien sabido 
que don Felipe González no 
reconsidera los cambios en sus 
equipos de gobierno y directi-

vos, pero habrá que cruzar los 
dedos durante los pocos días 
que restan para la inauguración 
y el fasto. Todo coleccionista 
privado o público, mutuas ase
guradoras, hasta la Iglesia Cató
lica que ha prestado sus tesoros 
artísticos, empiezan a mirar el 
bigote de don Luis Yáñez y ya 
les entró la tiritera. A dos meses 
de la inauguración solemne, 
inauguración en la que estará 
Yáñez, los televidentes asistirán 
a la consagración de Sevilla 

como ciudad irrepetible, prólo
go de la celebración de los Jue
gos Olímpicos, Exposición en 
la que nos jugamos todo el pres
tigio como nación, olvidándo
nos del naufragio de Curro y 
atemperando (aquí el olvido es 
imposible) la ruina total del 
ultimísimo incendio. Los grupos 
parlamentarios han solicitado 
ya comparecencias. Más vale 
tarde que 
cuando el 
volatiliza.

El señor

sobre todo 
público se

nunca, 
dinero

Yáñez que perdió
la alcaldía y exigió la presiden
cia de la que había dimitido 
lleva arrastrando su propio cal
vario por la Exposición, donde 
se le ahogan las mascotas y se 
les incendian pabellones y teso
ros irrepetibles. Tesoros hoy 
inexistentes.

COCHES DE TODAS LAS MARCAS, USADOS COMO NUEVOS8 1

AufroiTiQvües Automóviles
Veguisa Centrocar Hellín
Casas Ibáñez, 21. Avda. Conde Guadalhorce, 185.
Teléfono: 21 51 73. Albacete. Teléfono: 30 05 23. Hellín.
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Cartas ^ ■
Desmemoriados

Da la impresión de que los 
gobernantes olvidan, en gran 
porcentaje de ellos, que fueron 
elegidos para el bienestar de 
sus conciudadanos, para pro
teger sus personas y bienes, 
para velar por su salud y su 
educación, para, resumiendo, 
hacerles más fácil y agradable 
la vida.

Aupados hasta sus privilegia
das situaciones, los prohombres 
políticos llegan a creerse que 
la elección fue justo premio a 
sus excepcionaíes virtudes y 
que ninguna obligación les ata 
a sus electores. Por lo tanto, 
únicamente, se ocuan en ase
gurarse la permanencia y escu
chan las voces de la calle -aun
que la verdad que muy pocas- 
como un moesto rumor contra 
el que hay que levantar paredes 
aisladoras.

¡Claro que hay otros cientos 
de miles de seres tan olvida
dizos como ellos: sus votantes, 
que no recuerdan el poder que 
les da una simple papeleta des
lizada en la urna en el momen
to que se ha de ejercitar el 
derecho al voto cada cuatro 
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años!
Juan Sánchez Ramírez.

Descubrir el
camino

Dice el hombre: “Yo creo 
en Dios”. Es cierto, mucha 
gente cree en Dios, incluso los 
ateos y los agnósticos creen en 
algo. Hasta los científicos, que 
suelen negarlo, en el fondo 
reconocen que el mundo que 
nos rodea no ha podido surgir 
de la nada, ni puede regirse 
así por las buenas. Los que nos 
consideramos creyentes y cono
cemos la Santa Palabra saber 
mos que los demonios también 
creen en Dios, incluso le cono
cen.y tiemblan. Pero una cosa 
es “creer” en algo y saber que 
lo que nos recomienda o man
da es bueno y nos conviene 
y otra cosa es estar dispuesto 
a acatarlo y obedecerlo.

En este caso ese “algo” es 
Dios, ¿tú crees en Dios?, ¿le 
conoces espiritualmente? ¿eres 
capaz de aceptarle tal como es 
realmente? ¿piensas que es 
difícil saber cuanto te ama y

lo que demanda de ti? No 
hombre, no es tan difícil, 
empieza por leer la Biblia, ella 
es fuente de sabiduría de amor 
y felicidad; y no es cuestión 
de cambiar de religión.

El hombre se esfuerza y 
pone todo su empeño en supe
rarse ¡ntelectualmente hace 
cursillos profesionales para 
ampliar conocimientos, no se 
conforma con lo que tiene y 
quiere más; puro materialismo 
que no tiene final. En este país 
rara es la persona que no haya 
recibido una mayor o menor 
enseñanza religiosa ya sea de 

• algún cura, profesor o en el 
propio hogar. ¿Hemos de con
formamos con esto o debemos 
investigar algo más? Hoy, des
graciadamente, la gran mayoría 
de los jóvenes “pasa” de Dios 
y ¿qué tal les va? Droga, sexo, 
matrimonios deshechos, etc.; 
yo tenía la inquietud desde 
hace tiempo de preguntar a mis 
conciudadanos: ¿de verdad 
creéis en Dios? No te confor
mes, investiga, descubre lo que 
El demanda de ti, empieza a 
obedecer y andar Su camino; 
te aseguro que, igual que a mí, 
nunca te pesará.

J.N.S.

Las virtudes humanas
JUAN VACAS CASADO

La firmeza significa que la virtud real 
a la persona en lo que está haciendo! 
estos actos de bondad que hemos mención! 
Se encuentra más seguro de sí mismo ’

S
e puede definir una virtud 
como un hábito, opera
tivo, bueno en contraste 

co el vicio que es un hábito, 
operativo, malo. El desarrollo 
de las virtudes realimenta el 
entendimiento'y la voluntad de 
tres modos principales. Se trata 
de firmeza, la prontitud y un 
cierto agrado. En términos 
generales las virtudes tienen por 
objeto hacer al hombre como 
deber ser. Las naturales le 
hacen perfecto, simplemente 
com hombre. Las sobrenatura
les le harán perfecto como hijo 
de Dios y heredero del cielo. 
Y, en este contexto, conside
ramos solo que quiere decir 
estas tres palabras en la prác
tica.

La firmeza significa que la 
virtud reafirma a la persona en 
lo que está haciendo, en estos 
actos de bondad que hemos 
mencionado. Se encuentra más 
seguro de sí mismo por tener 
confianza de que enn su vida 
habitual se está provocando una 
mejora en sí mismo y en Itfc 
demás. En consecuencia, cuenta 
con zonas de estabilidad donde 
puede actuar sin dudar, única
mente matizando aspectos de 
la calidad de lo que está rea
lizando. la prontitud quiere 
decir que la virtud crea una 
capacidad de obrar bien con 
más facilidad porque los actos 
aislados se han incorporado a 
la misma persona, a su modo 
de pensar y obrar. Por tanto, 
deja libre el entendimiento y 
la voluntad apra profundidad, 
más» para conseguir una mayor 
eficacia. Sin pensar tanto, sin 
esforzarse tanto la persona deci-

de, reacciona y actúa 
mente. Y, por último, hi 
permite a da persona coi 
en parte, la felicidad: le ti 
obrar a gusto, con sati^

Pero en el desarroltol 
virtudes existen peligros: q 
en lugar de ser virtudes la 
a ser nada más que rutint 
que los actos se acabaña 
no tienen ninguna Boa 
Tienen menos mérito pora 
acción no está dirigida ha 
objetivo..

Al vivir las virtudes esta^ 
reforzando el entendimia 
la voluntad. Si estas faca 
no aprovechan los efeetq 
esfuerzo, la persona p 
seguir actuando del q 
modo pero sn crecer c 
orden natural y en ei i 
natural. Los padres de Ía 
necesitan obrar con un allí 
do de intencionalidad, y 
supone atender a las vji 
en ellos mismos, en q 
lugar, y luego como padrd 
parar a sus hijos paa el a 
proceso. El objetivo 4 
padres será “desarrolló 
serie de virtudes -hábiw 
rativos, buenos- en sus t 
Pero ¿cómo se puede sal 
ha habido desarrollo o a 
grado de desarrollo de ua 
tud dependerá de dos w 
la intensidad con que « 
y la rectitud de sitó aw 
Las virtudes son hábitos a 
que perfeccionan las Íai 
del hombre para cense? 
virdacl y la bondad 
Tomás de Aquino. Sunu 
lógica”). Por ello. dea. 
estos hábitos en uno nus
educar a los hijos, 
prioritaria.

es

HORARIOS DE MISAS DE LAS PARROQUIAS DE ALBACET

PARROQUIA

ASUNCION
BUEN PASTOR
CORAZON DE JESUS
ESPIRITU SANTO______________
FATIMA
NTRA. SRA. DEL PILAR
NTRA. SRA. DE LA ESTRELLA
NTRA. SRA. DE LA PAZ
NTRA. SRA. DE LAS ANGUSTIAS
PURISIMA CONCEPCION
SAGRADA FAMILIA
SAN FRANCISCO
SAN JOSE
SAN JUAN
SAN PABLO__________________
SAN PEDRO
SAN REDRO-SEPULCRO
SAN VICENTE DE PAUL
SANTA TERESA
SANTO DOMINGO
VIRGEN MILAGROSA

LABORALES

8’30 y 19’30
18’30 y 19’30
19’30
19____________
19
19’30
19 mart. y juev.

19__________________  
8’30 y 19’30_________
19__________________
8, 9 y 20____________
9, 10 y 20___________
8, 9’15, 10, 11, 19 y 20 
19’30

19’30 miércoles _____________
18’30 lun. mart. mierc. 19 juev.
19__________________________
18’30_______________________
19 mart. y juev.

SABADOS Y 
VISP. FIESTAS

17’30 y 19’30
18’30_______
19^30_______
16 y 19
19__________
16 y 19’30

19__  
12:30
19___
20__
20__
20__
19’30

19
19
19
19

DOMINGOS 
Y FIESTAS 
MAÑANAS

9’30-11’30 y 12’30
10 y 12__________
9, 10’30 y 12
9’30, 12 y 13
9, 12 y 13_______
9’30, 12 y 13
10______________
11_______________
9, 11 y 12________
11’30 y 12’30
9. 11 y 12________
9. 11, 12 y 13
9, 10, 11 y 12
8, 9’15, 11, 12 y 13
9. 11 y 12________
ir30____________
12’30
J2______________
12’30___________
J2______________
12

DOMIHGO¡ 
Y FIESTAS 
TARD^

19^0
17'30

19
18
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II, tribuna . ALBACETE Viernes, 21 de
Febrero de 1992

Visita del consejero Siro Torres ^a^WsOM

^sejero de las Administraciones Públicas, 
t forres, anunció ayer al fínalizar la reunión 

Diputación, que la cober- 
las televisiones privadas se ampliará 

mn^tófl, alcanzando un 65% de extensión

y situándose por encinta de Ia media de las 
otras comunidades autónomas. También resaltó 
la puesta en marcha de un plan de telefonía 
rural, para dotar de teléfono a aquellas pobla
ciones con menos de 50 habitantes e iniciar

un programa de instalación de cabinas. Asi
mismo, señaló la ayuda que recibirá la Dipu
tación para la fínanciación del SEPEI y la fírma 
de un convenio para construir un nuevo parque 
en Villarrobledo.

Con la inausuración en Herencia del nuevo Centro Emisor de la Mancha, que beneficiará a 375.000 habitantes 

poy se ampliará el nivel de cobertura de las 
televisiones privadas en la región

Siro Torres anunió la fírma de un convenio para la construcción de un nuevo parque del SEPEI en Villarrobledo

Ester PEREZ

“A pesar de que las ciudades de la región no tienen una gran 
concentración de población, y algunas zonas tienen dificultades para 
recibir la señal, Castilla- La Mancha se sitúa por encima de la media 
del resto de comunidades en cobertura de televisiones privadas”

«¡cnsejero de las Adminis-
Públicas en Casti- 

Mancha, Siro Torres, en 
^institucional que realizó 
■ 2 b diputación de Alba- 
Bmunció que hoy tendrá 
Bainsuguración en Heren- 

Centro Emisor de La 
que dará cobertura a 

■ III habitantes de la región, 
Bpondiendo un alto por
fe de esa cifra a la pro- 
L de Albacete, ya que 
feoWedo será una de las 
fedes que se beneficien. 
Biwjero explicó que con 
ferada en funcionamiento 

centro se alcanza un 
¡le cobertura de televisio- 

»pinadas del 62% en la 
r*. situándose por encima 

media del resto de las 
B^des autónomas, y aña- 
r^- “cuando entren en ser- 
pbs centros que quedan 
r^hzar, y que como mucho 

un mes, como conse- 
de los convenios fírma- 

1-cobertura será del 80% 
ppniner trimestre del año”.

Tones puntualizó que 
en cuenta que las ciu- 

F de la región no tienen 
f ?^n concentración de 

la gran extensión del 
p^de la región, y las difí- 

de algunas zonas para 
p.^y^ señal, “pode
r-incluir diciendo que la 

de Castilla-La Man- 
a la cabeza de las 

^^es autónomas en la 
l^s televisiones 

k•’^specta a la tele- 
P publica, que actualmente 
r ^ extensión del 95%, 
r-^jeró informó que se 

contactos 
t Tsión y las Diputacio- 

^^gar ai 100% 
r ^^^^c de tiempo, 
l. tinuar luego con las 

privadas.

M^^dos anticipados

^^ ^^ Adminis- 
Públicas explicó que 

^^^^ permitido 
1 ^^^^ recibiendo

^^ antelación, 
Í* -^ ‘^ ^“^ tenía pre-

L ^ión en sus planes 
^^^ ^^ ^^ tercera 

^'^’^’cipios que 
^ a 1 *^ Poblaciones supe-

^‘^ habitantes”. 
'^ ^”^^^ importan-

M^e la Diputación 
^® Adrainistra- 
^^^^ trabajan-

^^ ^p ‘Elaboración con 
^an'1 ^^^^ campo se 

con poblacio- 
^ a los 50 habitantes

w
w

M
am

M
M

m

Siro Torres mantuvo ayer una reunión de trabajo con el presidente de la Diputación para concretar las líneas de colaboración.

y se pondrá en marcha un plan 
de instalación de cabinas en los 
núcleos pequeños, que por el 
reducido número de habitantes 
no entran dentro de los pro
gramas de Telefónica, y que 
actualmente disponen de un 
sólo teléfono público para todos 
los vecinos, y el servicio se pres
ta desde un bar o una casa 
particular.

Ayuda para el SEPEI

También hay que resaltar, 
que en materia de incendios 
existe una voluntad de colabo
ración con la Diputación para 
ayudar a la financiación de los 
presupuestos del SEPEI. Siro 
Torres señaló que “ya se ha 
cooperado en el equipamiento 
de distintos parques y en la 
construcción de los parques 
subcomarcales que se han ter
minado recientemente, como el 
de Casa Ibáñez y el de Moli
nicos, y ahora damos un paso 

más para que el servicio pros
pere con las dotaciones adecua
das, colaborando en gastos de 
funcionamiento, vía convocato
ria para todaja región y con 
la firma de un convenio para 
la construcción de un nuevo 
parque en Villarrobledo, por
que el actual es muy antiguo 
y es el único que no reúne las 
condiciones adecuadas para 
albergar este tipo de servicios”.

La visita realizada por el con
sejero se enmarca dentro de los 
contactos que ^ están mante
niendo con las Diputaciones 
previos a la constitución del 
Consejo Regional de Provin
cias, que crea la Ley de Coor
dinación de Diputaciones, apro
bada el pasado año 1.991.

Dicho Consejo Regional de 
Provincias estará compuesto 
por 11 miembros, entre los que 
figuran cinco representantes de 
las administración regional, los 
cinco presidentes de las dipu
taciones, y estará presidido por 

el consejero de Administracio
nes Públicas. El órgano será 
deliberante y consultivo y se 
encargará de analizar los pro
blemas que afectan a las pro
vincias dentro del marco de las 
competencias que tienen las 
diputaciones.

Por último, Siro Torres mani
festó el acuerdo y los puntos 
de encuentro que surgieron 
entre los representantes de los 
ayuntamientos, de la FEMP, y 
de las diputaciones, a la hora 
de repartir el Fondo Regional, 
que asciende a 4.000 millones 
de pesetas, teniendo el 50% 
carácter finalista y el otro 50% 
destinado a la inversión.

El consejero afirmó que ya 
han salido publicadas en el 
Boletín Oficial la distribución 
y participación de la parte lío 
finalista, y que también se han 
establecido las convocatorias 
para inversiones, que están 
repartidas en nueve programas 
diferentes.

^^Reunión del 
partido^^

En cuanto a la reunión 
que el consejero Siro 
Torres mantuvo poor la 
tarde con los alcaldes 
socialistas de la provincia 
y los portavoces munici
pales de Ayuntamientos 
en los que el Partido 
Socialista está en la opo
sición, Siro Torres espe
cificó que “se trataba de 
una reunión orgánica del 
partido por lo que no pre
tendía dar un trato dis
criminatorio al resto de 
los alcaldes, que serán 
informados de todos 
aquellos que les concier
nen”.

En esta reunión, el 
consejero de Administra
ciones Públicas, Siro 
Torres, informó de la Ley 
de Entidades Locales y el 
Fondo Regional de ayu
das a municipios. Asimis
mo, recabó información 
sobre las necesidades y 
problemas de los pueblos 
en materias propias de la 
consejería.
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durante el día de ava woi

hacía ya diez años, que

el Sepei, la Consejera^-

Lo padecen los uleros

RECIENTEMENTE AMPIADO

Todo ello está generando 
una situación que padecen los 
propios viajeros, como queda 
reflejado, por ejemplo, en la

especialmente fuerte 
municipio de Villa] 
donde la nieve alcanzi

Como ya infomu ^^áa 
miércoles en este diañe ¡j^^^
poral de nieve que 
algunas localidades de *'”^^
vincia de Albacete, i i^- •’

que este pueblo qued ^ § j

1*

Viernes, 21 de 
Febrero de 1992

Convocada por los Comités de Empresa de Renfe para el jueves, 27, que ayer protagonizaron un encierro

Huelga de trenes contra la pérdida de 
puestos laborales y cierre de estaciones

cortadas y 
puertos cen
en la provini in 
por la nieve **

En la pinvincia de Albacete se han cerrado varias estaciones como la de Tobarra y Hoya Gonzalo

El Comité de Empresa de Renfe en Albacete se encerró 
ayer en sus instalaciones, al igual que el resto de los 
comités en el país, para presionar a la dirección de 
la empresa a que dé a conocer el nuevo plan general 
de gestión del ferrocarril que conllevará una regulación

F. IZAGUIRRE

de empleo en el sector. Los trabajadores ferroviarios 
están dispuestos a ir a una huelga convocada a nivel 
nacional para el jueves, día 27, en protesta por la 
pérdida de puestos de trabajo y el cierre de estaciones 
que también está afectando a la provincia de Albacete.

Los sindicatos representa
dos en los Comités de Empre
sa de Renfe (CC.OO., UGT 
y SEMAF), han convocado 
una serie de movilizaciones 
para presionar a la dirección 
de la empresa a que cambie 
su actual política, “que está 
desmantelando el ferrocarril 
con la eliminación de puestos 
de trabajo y el cierre de esta
ciones, y generando un pro
fundo malestar en los traba
jadores por incumplimientos 
de convenios, de la reglamen
tación y del calendario de 
vacaciones del personal ferro
viario", informó ayer el pre
sidente del Comité de Empre
sa de Renfe en Albacete, y 
secretario general de CC.OO 
del sector ferroviario, Manuel 
Castillejos.

Señaló Castillejos que “se 
obliga a los trabajadores a tra
bajar en días de descanso; no 
se cumplen las normativas de 
seguridad e higiene”, y que 
“hay compañeros en nuestra 
provincia que ya han rebasado 
las 80 horas extraordinarias 
que permite al año el Estatuto 
de los Trabajadores".

Reina en este sector laboral 
una profunda preocupación, 
“pues en el mes de enero se 
cerraron 650 estaciones al trá
fico de mercancías: están dis
minuyendo el número de tre
nes y se han perdido mil pues
tos de trabajo en 1991, fieme. 
al aumento en 350 personas 
del equipo de estructura de 
RENFE, de ellos 55 directi
vos", explicó Castillejos.

Para Im sindicatos. .41bacete es una de las proviBdas más perjudicadas en la pérdida de puestos de trabtúo.

limpieza en los trenes, que 
deja mucho que desear, dijo 
Castillejos, quien destacó que 
“la empresa sólo quiere con
trolar en el país unos tres mil 
kilómetros ferroviarios, de los 
doce mil que hay en el país, 
que para la misma son los ren
tables como el llamado trián
gulo de oro (Madrid-Barcelo- 
na, Barcelona-Valencia y 
Valencia-Madrid) y grandes 
corredores como el que hay 
ente Alicante-Irún o Barce- 
lona-Sevilla".

En lo que respecta a la pro
vincia de Albacete, el secre
tario de acción sindical del 
sector ferroviario de CC.OO., 
José Ortega, informó que des
de el año 1982 hasta 1990 ha 
habido un descenso progresivo 
del número de trabajadores 
ferroriarios que se sitúa en 514

ALBACETE La T

Carreteras I í

secuencia de la fuerte 
tación de nieve. Tamb 
teaban problemas 
como Letur, Tobarra, 
Riópar, Paterna de 
Molinicos, lo que hizo 
positivos de la G

menos: se han cerrado varios 
talleres como el de m obras: 
se han eliminado puestos poli
valentes y de interventores en 
ruta, etc., y se ha llevado a 
cabo el cierre de estaciones 
como la de Tobarra. Hoya 
Gonzalo, Bonete, y el Angel 
(entre Alpera y .Almansa, y 
de manera intermitente la de 
Pozo-Cañada (con servicio 
desde las 11 de la noche hasta 
las 7 de la mañana).

"Nos tememos que se vayan 
a cerrar más estaciones, según 
el programa que está realizan
do Renfe, en el que van 
aumentando los cargos direc
tivos", afirmó Ortega, al tiem
po que indicó que “seguire
mos apoyando al Comité 
General de Empresa y reivin
dicando el aumento de pues
tos de trabajo".

S

“Falsa 
propaganda”

Para los sindicatos, la 
política de Renfe es la 
que "está generando un 
déficit económico enor
me en la empresa, entre 
otras razones, por los 
pagos que ha de hacer 
a los trabajadores que 
previamente ha sancio
nado, y sin razón en un 
90% de los casos".

“.Además, -señaló 
Castillejos- la empresa 
tiene gastos asombrosos 
en hacer una propagan
da que no tiene nada 
que ver con la realidad 
del ferrocarrir.

Poj

ta 
es

a 
(hr 
Po 

ióalt 
ad 
te 
de

tica Territorial, el Mi 
Obras Públicas, a) 
y particulares col 
largo de todo el da 
en las tareas de 
ve acumulada.

Asimismo y según* 
la dirección de Proi 
de la provincia de 
quedaron cerrados v 
tos de montaña: el. 
cetas. Barrancazo, 0 
Peralejo y CrucetiUas. 
que las carreteras: 3 
415, AB-701, AB-73Í _ 
fueron cerradas al tn 
carreteras que req 
obligatorio de cadenas < 
siguientes: entre Etó 
Sierra y Yeste (C- 
Munera y Santa Mam 
entre Sotuélamos y 
la provincia de 0 
(C-400), de Vi 
Ossa de Montiel (AB-í 
Alpera a Alatoz (AB^* 
el previsible empeoré 
dirección provine^ * 
Territorial recomieinh 
ma precaución.

Por otra parte, o 
Nacional de Mel 
mó que ante las racha-' 
lo de carácter intenso f 
vincia, se recuerda > 
dadanos que exn®^^ 
cauciones al cireulat < 
calles, especialmente^ 
obras en constmeo^' 
árboles: y a los 
extremen sus 
la conducción por *'

<0
 Z
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Las 47 piezas expuestas en el Hall del Ayaintamiento, pertenecen a los cinco continentes

Exposición de máscaras actuales con
’ ¡ndos del Museo Popular de Albacete

^*No queremos piezas antiguas^ que se revaloricen, sino arte vivo del pueblo

El PP reafirma 
su desacuerdo 
con la política 
de subsidios 
en Las 600

E.P.

“^ f inauguró la la 6^ exposición realizada con fondos
™ (LW Popular de Albacete. Un total de 47 máscaras, 
^* Junadas de una colección de 400 piezas, confec- 

( ¿as y utilizadas actualmente por pueblos de los 
(ontinentes. A lo largo del año, se realizarán

de

te 
laj

aposiciones sobre diversos temas.

E.P.

te

1
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k ayer y hasta el próxi- 
8 de marzo, se podrá 

en el Hall del 
too del Ayuntamiento, 
laposición de máscaras 
p con los fondos del 
E Popular, que aunque 

ubicado en el anti- 
pratamiento no esté ter- 

es ya esta la sexta 
t '■ que se hace con 
Kdeeste museo.
t aposición está com- 
b por 47 piezas, que 

a los cinco con- 
k aunque la colección 
taaada por 400 másca- 
p director honorario del 
b Popular, Juan Ramí- 
liCdió que “el montaj'e 
pado número de piezas 

tener grandes posibi- 
P de realizar cada año 
Koación nueva”.
f propósito de las másca-

ras, Juan Ramírez explicó que 
“la máscara sigue estando 
viva, y especialmente en Afri
ca donde son un punto sus
tancial en la vida de las tribus, 
que siguen manteniendo un 
contacto directo con la natu
raleza, y son utilizadas en 
numerosas ceremonias como 
la de la siembra o la de la 
pubertad”.

El director honorario resal
tó que la totalidad de las más
caras son actuales y se siguen 
confeccionando y utilizando 
en la vida cotidiana, y añadió 
que no queremos piezas anti
guas, sino arte popular vivo 
que nos permita en un futuro 
tener una amplia visión de lo 
que fue el arte*^ popular en la 
segunda mitad del siglo XX”.

Por su parte, la alcaldesa 
indicó que esta actividad esta
ba enmarcada dentro de un 
proyecto “global e integra
dor”, que pretende extender -

Juan Ramírez junto a una de las máscaras. LUIS MIGUEL

la cultura a toda la sociedad, 
y señaló que “tenemos la 
intención de que las activida
des sean cada vez más ambi
ciosas y para ello es preciso 
que todas las entidades, orga
nismos y colectivos, capaces 
de generar cultura estén uni
dos”.

Asimismo, la alcaldesa. 
anunció que a lo largo del año 
se realizarán otras exposicio
nes sobre el uso del papel, 
la pintura naif en los barrios 
y pedanías, las nuevas adqui
siones con motivo de las fies
tas de San Juan, y el arte 
popular hispanoamericano.

El. Grupo Popular en el 
Ayuntamiento ratificó las decla
raciones' realizadas los días 
anteriores sobre el Plan 600 y 
su gerente, señalando que “no 
rectificamos ni una sola coma 
de lo que hemos dicho”, y aña
dieron que en ningún momento 
han puesto en duda la capa
cidad y profesionalidad del 
equipo técnico que desarrolla 
el trabajo social en el barrio 
de La Milagrosa, “sino las figu
ras políticas que lo dirigen”.

El concejal del PP, Juan 
Garrido, explicó que “en las 
visitas que nuestro Grupo está 
realizando a los distintos barrios 
de la ciudad, hemos detectado 
un cambio de actitud en los 
vecinos, lo que nos induce a 
pensar que han recibido pre
siones”.

En lo que respecta al barrio 
de Las 600, el concejal señaló 
que lo visitan con frecuencia 
y que la última reunión con la 
asociación de Vecinos se llevó 
a cabo previa cita por escrito.

Asimismo, añadió que “no
sotros jamás estaremos a favor 
de la política social que están 
llevando a cabo en este barrio, 
ya que depende exclusivamente 
de los subsidios sin pedir a cam
bio contrapartidas”.

a CHINCHILLA DE 
3 MONTEARAGON
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ACADEMIA C.E.D.E.S.
CONFERENCIA SOBRE EL TEMA: 
“ORIENTACION UNIVERSITARIA”

PONENTE: D. Carlos Gutiérrez Caña
Presidente del Comité de Admisión de 
l.C.A.1. - I.C.A.D.E. Jefe de Estudios de 
la Escuela Superior de Ingenieros de 
la Universidad de Comillas

LOCAL: Salón de Actos del Colegio de BUP 
y COU Carretera de Peñas, 11

DIA: 21 Febrero 1992
HORA: A las 8 de la tarde

Quedan invitados los familiares de nuestros 
alumnos y demás público interesado.

CON TODO LO QUE USTED LE PIDE A UN GRAN COCHE; 
| EL MAS COMPLETO EQUIPAMIENTO AL MEJOR PRECIO,

í 1570 cc 73 CV Tracción Oetantera. 5 vetoextedes Faros halógenos
; Pilotos anbnieUa traseros. Asrerno trasero abatible. Retro/isofes exteno-
; res regulables desde el íntenor Cinturones de segundad traseros

Gasoloa normal o súper Llantas de aleación opcionales

----------------------coMCe»OMW«o onexw.----------------------

MERCEALBA, S. A.
Avda. Cronista Mateo y Sotos, 14

02006 ALBACETE Tel (967) 21 85 04
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Según explicó ayer Juan Carlos Gea, aclarando que “16 millones aporta Cultural y 25 del convenio

Cultura contará con más de 40 millones
para la programación de primavera
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Juan Carlos Gea en un momento de su explicación de los bloques de actividades culturales para esta primavera. L.M

t I
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E *

^^EI objetivo es conseguir una oferta diversificada al máximo para permitír el acceso de toda la población

El presupuesto para la rea
lización de actividades cul
turales en la provincia será 
de 16 millones de pesetas 
que aporta Cultural Alba
cete y 25 millones de pesetas 
del convenio con Diputa
ción. Mientras que a nivel 
regional se dispondrá de 129 
millones para la realización 
de los cuatro grandes blo
ques programados.

Teresa ROLDAN

1

Í

El delegado provincial de la 
Consejería de Educación y Cul
tura, Juan Carlos Gea, presentó 
ayer la programación de acti
vidades culturales de cara a 
estos próximos meses de pri
mavera. El presupuesto regional 
para contratación de estas acti
vidades es de 129 millones de 
pesetas. Mientras que a nivel 
provincial el presupuesto es de 
16 millones de Cultural Alba
cete y 25 millones a través del 
convenio con Diputación.

El horizonte en el que se ha 
trabajado para hacer la progra
mación según explicó Gea “es 
el habitual, para conseguir una 
oferta diversificada al máximo, 
con una calidad media más que 
respetable y suficientemente 
variada para permitir el acceso
a todos los estratos de 
ción”.

Exactamente igual 
con los canales por los

pobla-

ocurre 
que se

va a mover la programación, 
“siendo los habituales, de una 

* parte los autónomos de la dele
gación, y de otra parte lo que 
pase a Cultural Albacete, y la 
programación que se incluya en 
el marco del convenio firmado 
el día 5 con Diputación”, expli-

có el delegado provincial de. 
Cultura.

Dentro del bloque de gran
des conciertos destacan: 
Orquesta Sinfónica de Moscú, 
que actuará el 25 de febrero; 
- Michael Nyman, a finales de 
abril, aunque sin confirmar la 
fecha; - Tauromaquia de Mano
lo Sanlúcar, que realiza un 
recorrido por las diversas suer
tes taurinas y de la vida del 
toro en general.

Otro apartado es el de Jazz, 
“que este año aparte de ir en 
el bloque de Música en vivo, 
va a tener una serie de actua
ciones organizadas por Cultural 
y que se celebrarán en Albacete 
capital,. Almansa, Hellín y

Villarrobledo, y que cuenta con 
la novedad de que los concier
tos aquí en Albacete se van a 
hacer en la Confederación, local 
que consideramos reúne las 
características para un concierto 
de Jazz”, señaló Gea.

Un tercer bloque constituido 
por la Música en Vivo: once 
grupos de música de cámara y 
los cinco grupos de jazz. Y para 
terminar el bloque dedicado a 
la músicg y como novedad este 
año destacan los Conciertos de 
ciclo medio, “destinados a 
aquellas localidades entre siete 
y diez mil habitantes, en este 
bloque servan a incluir ocho 
formaciones de música clásica, 
dos de guitarra flamenca y una

de nuevas tendencias. Además 
se contará con la colaboración 
del dúo Reinecke de Albacete”, •

En teatro destacan las 
siguientes compañías; Vol-Ras, 
José Luis Gómez y “El Quijote” 
de Seaparro. En cuanto a expo
siciones el delegado remarcó 
por su calidad y vinculación, la 
de Orlando Pelayo. Y como 
complemento a estas activida
des de difusión el delegado aña
dió que “hay otras de promo
ción que se desarrollan con las 
concertaciones de grupos de la 
región; actividades de la Escue
la Regional de Teatro; encuen
tros regionales de Corales y 
Bandas de Música; encuentro 
regional de teatro en Almagro”.

Malestar de 
agricultores 
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Ante el malestar ga 
ralizado por parte de) 
agricultores de TobS , 
Hellín y Ontur, debiS ^^^ 
las nuevas normasdeq J'Í 
tratación del seguro (J 
binado de helada .. 
pedrisco en albario^ 
moniquí, la organizac 
agraria Asaja manifiá 
“no podemos pen ^’ 
que se maltrate a 
variedad de Albarico!— ¡ 
aún más cuando se'
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de un producto netac 
te nuestro; los rendim
tos máximos establee
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dispuesto a que su u 
rio mercantilista pre'^ 
ca sobre los interesa ^^^^^ 
los agricultores”.

AYUNTAMIENTO 
DE 

ALBACETE
ANUNCIO

Por los servicios de inspecición del Ayuntamiento de 
Albacete se ha detectado la posible parcelación de terre
nos en el Paraje del Camino de Romica entre las ins
talaciones de la nueva estación depuradora de aguas 
residuales y las instalaciones del Bar-Restaurante La 
Piña Verde.
Independientemente de que cualquier parcelación de 
terrenos requiere la previa licencia municipal, la que 
no se ha otorgado en el referido Paraje ni consta siquiera 
que se haya solicitado, este Ayuntamiento hace público 
por medio del presente anuncio que los terrenos de 
referencia están calificados en el P.G.O.U. vigente como 
suelo no urbanizable que no admite más usos que 
los agrícolas, estableciendo una parcela mínima de 
10.000 m^, por cuya razón no se podrán conceder licen
cias de parcelación ni edificación en dichos terrenos, 
con las consecuencias sancionadoras y de 'demolición 
que el ordenamiento urbanístico establece para los 
supuestos de que, contraviniendo las determinaciones 
urbanísticas, se realizaran las edificaciones prohibidas. 
Lo que se hace público para conocimiento de las per
sonas que puedan estar interesadas o afectadas por 
la parcelación aludida en principio.

LA ALCALDESA

»)

M’IÍRANS UNION

GROUP (NEW YORK)
TRANSITOS INTERNACIONALES/INTERNATIONAL FREIGHT FORWARDERS
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TELEFONO DE LA^ 
CASTILLA L^

GIMNASIA DE MANTENIMIENTO - GIM - JAZZ - AEROBIC - PESAS Y APARATOS 
DE FORTALECIMIENTO MUSCULAR - BODY BUILDNG - GIMNASIA PRE Y 

POSTPARTO - SAUNA - MASAJE - BELLEZA - RAYOS UVA 
Concepción, 14 * Teléfonos: 21 7139 2162 20 - ALBACETE

lÍRANS UNION LA MANCHA, S.A. 

PARA ESTAR MAS CERCA DE USTED 
SEGUIREMOS INFORMANDO...

ALICANTE + BARCELONA + CADIZ 
+ CASTELLON + VIGO + VALENCIA 
ESTAMOS DANDO LOS ULTIMOS RETOQUES A..
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ATHENEA
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te 1 
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¡[¡pación de Albacete en el V Congreso 
¿el Partido Popular, que va a celebrarse 
en Guadalajara, la integrarán más de 
compromisarios para elegir los cuales 

babido, según el presidente provincial

ibí

del PP, “ningún problema: se enviaron cartas 
a todos los militantes del partido ofreciéndoles 
la posibilidad de ir, y a todos los que fueron 
viniendo se Jes apuntó. Si, una vez cubierto 
el cupo, viene más gente, podrán asistir también

en calidad de invitados''. Martínez Paños ase
gura que **el partido está ahora mejor que nunca 
en Albacete, se está trabajando mucho en todas 
las instituciones y estamos preparados para con
currir a elecciones con buenas perspectivas^'.

^presidente provincial del partido encabezará mañana la representación de compromisarios albacetenses al Congreso Regional

Hartínez Paños: “El PP se encuentra ahora
on mejor nivel que nunca en la provincia”

’j/av que olvidar todo lo que haya podido pasar en el partido y trabajar para ganarles las elecciones a Bono y a los socialistas

Dimas CUEVAS

íe pasado casi tres años 
■ d anterior Congreso 

K .de lo populares, que

o

hó Ciudad Real; un 
¡ en el que, a nivel pro
ven el partido han ocurri- 
ísque según su presi- 
es mejor olvidar. En el 

- cuando se nos repuso 
2 de la gestora, encon-
id partido un tanto des- 

. J í. y desde entonces nos
j^ iMeado a recorrer la 

Dbi Se trabajado, creo, 
yj Éndidad, y el partido se 
jgj ira en la provincia en los 

í niveles que ha tenido 
a pesar de que alguna

1)

ida 
ice jdiga lo contrario. Los 

agüe pudo haber, hay
jg erarios y olvidarlos; y 
^^ iyo,que he sido el más 
2 fe y el más injuriado”.
C 
e
tan 
lim

pnieba de esa superación 
¡Kucias, señala: “Varios 
que en su día fueron 
^adversarios en un Con-

Martínez Paños, presidente provincial del PP, mira con optimismo el futuro a nivel regional y provincial.

^ 3

“En la provincia de 
Albacete llevamos 
abriendo el Partido 
Popular a la 
sociedad desde hace 
mucho tiempo”

LUIS MIGUEL)gj Sarán en Guadalajara.
'Egreso Regional es una 

gj. ^xasión para que cada 
5P ■^n provincial estudie sus
sii y a este respecto 

a fanos no cree que al 
•dieran tan mal las cosas

.■ni

i aít

“^íe en las pasadas elec- 
' Los resultados no fue- 
*aiucho menos catastró- 
“emos trabajado mucho 
‘“ mejor voluntad, y si 

!ados no han sido mejo- 
los primeros en 

A pero lo cierto es
a 5.000 votos del 

diputado nacional, que 
^0 objetivo, y nuestro 

de votos es varios 
^^I^rior al del partido 
’^onal. Y además Cas- 
JjMancha es una zona 

para el PP, pues hay 
de Bono conso- 

^^ bavés de los años y 
L ^ trabaja los votos 
L Descarada a base de 
A viajes... Por desgra- 
¡ ®os unos habitantes 
k ® en el medio rural 
k^'^Q? en política, muy 
^3nipular. Pese a ello 
y. estoy convencido de 

®ns superar lo”.

<^P^rtura

moda en 
■ como “aper- 
iWPañ Partido”. Mar-

un 'destaca que en 
nevamos haciendo 

^’^eho tiempo.

1 primera vez, tras 
LÍWin ^^ diciembre del 
Fruego que recibí 

<=él^*'^^í Praga fue que 
J todas las

y que procurara 
alcaldes inde- 

W‘?ielp^^ provincia. Y 
ntonces firmaron su

ficha del partido todos los alcal
des independientes que había 
salvo los de Munera y Caudete, 
y en las elecciones siguientes 
se presentaron bajo las siglas 
del Partido Popular. Aquello 
fue fruto de un trabajo que con
tó con la gran ayuda, justo es 
decirlo, de Paco Juárez, enton
ces secretario del partido”.

Acerca del funcionamiento 
del grupo popular en el Ayun
tamiento de Albacete y en la 
Diputación, Martínez Paños 
piensa que es “más que bueno, 
súper-bueno. Pero creo, y eso 
quizá sea un problema nuestro, 
que los medios de comunica
ción no se hacen suficientemen
te eco de lo que se trabaja. 
Sobre todo en la Diputación”. 
El presidente del PP negó que 
unas instituciones funcionen 
mejor que otras: “Eso es rotun
damente falso, y sé positiva
mente por ejemplo que José 
Manuel Molina está muy con
tento con el trabajo desarrolla
do por todos los diputados 
regionales. Como es rotunda
mente falso que haya falta de 
coordinación. Quien diga que 
no está funcionando bien el par
tido en Albacete tiene un pro
fundo desconocimiento de la 
realidad -añade Martínez 
Paños-: Aznar, en su reciente 
visita a Albacete, me dijo que 
está francamente contento con 
el PP en la provincia”.

No quiso Martínez Paños 
hablar sobre las posibles “fotos” 
de los próximos carteles elec
torales, porque “es aún pronto”. 
Admite, eso sí, que han sido 
demasiados los cambios en las 
personas que el partido presen
tó elección tras elección, pero 
aclara: “Vamos a intentar con
solidar a las personas que están 
ahora en las instituciones, aun-
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Ŝ
á

“No hay problemas de partido, sino problemas personales dentro del partido’'.

que si tú confías en unos seño
res y luego no responden a las 
expectativas que has puesto en 
ellos, lo lógico es intentar bus
car a quien pueda hacerlo 
mejor. Pero yo soy partidario 
de que toda aquella persona 
que trabaje y cumpla bien el 
cometido que le asignó el par
tido continúe, y eso es lo que 
está sucediendo en la actuali
dad: no tengo ninguna queja 
de quienes están en Ayunta
miento, Diputación y Junta”.

Ganar la región

“Ojalá sea éste el ultimo con
greso regional que hagamos en 
la oposición -señaló el presi
dente provincial- José Manuel 
Molina ya se está consolidando 
en Castilla-La Mancha. Quizá 
en la anterior legislatura tenía 
un lastre muy pesado que era 
la alcaldía de Toledo, que no 
le permitía dedicarse en pleni

tud, pero ahora está trabajando 
muy bien, está siendo muy 
conocido en la región, y sé que 
es un hombre muy válido”.

Un José Manuel Molina que, 
se ha dicho, viene muy poco 
por estas tierras: “No creo que 
sea así; lo hemos tenido varias 
veces en Albacete, acaso más 
que en otras provincias... aun
que espero que en adelante ven
ga todavía más, como así me 
lo tiene prometido”.

Y una última pregunta para 
el presidente del PP en Alba
cete: ¿va a pesar mucho en el 
Congreso la sombra de Bono, 
de un Bono etemamente gana
dor? “Eso un error. Nadie es 
eterno en el poder, también 
parecía que Suárez no caería 
nunca y cayó. Bono tiene mucha 
fuerza, tiene todos los medios 
habidos y por haber, y nos lleva 
esa ventaja, pero no vamos a 
desmayar. Si no pensara eso, 
no estaría donde estoy.”.

“Ni familias 
ni facciones”

No cree Martínez 
Paños que haya proble
mas en el Congreso de 
mañana, ni nadie ponga 
en duda “ni el liderazgo 
de José Manuel Molina, 
ni la lista que él presente, 
en la que irán al menos 
cuatro personas de Alba
cete. No puedo decir lo.s 
nombres todavía, pero sé 
que sentarán bien a todos 
los militantes de la pro
vincia”. Y no piensa que 
los problemas que el par
tido está atravesando en 
la región trasciendan a 
este Congreso, “entre 
otras cosas porque no son 
problemas de partido, 
sino problemas persona
les entre gente que está 
dentro del partido. La 
imagen que se da a vece.s 
es totalmente deplorable, 
pero eso no es culpa del 
partido sino de algunas 
personas que en cuanto 
no pueden mandar dentro 
de él se dedican a cons
pirar y a rebelarse y a 
decir ‘yo no me integro’; 
son personas díscolas que 
no van a estar nunca con
tentas mientras no sean 
ellas las que manden. 
Toda esa gente que dice 
‘a mí me gustaría ser pre
sidente provincial’ lo que 
tiene que hacer es mojar
se, presentarse en un con
greso. Aquí -conlcuyó- 
no hay familias ni faccio
nes; sólo hay gente con 
unas ambiciones legítimas 
que, cuando se truncan en 
un Congreso, lo que tiene 
que hacer es aguantarse 
y seguir trabajando, en 
lugar de incordiar o irse 
del partido”.

Bono juega con
todas las ventajas, 
pero yo sé que si 
trabajamos bien 
podemos ganar al 
Partido Socialista”

M.C.D.2022
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Una amplia representación de Albacete asistirá al III Congreso Regional de esta organización

El sindicato STE-CM se prepara para 
afrontar las transferencias en Educación

Queremos que las competencias educativas en Castilla-La Mancha sean plenas y no delegadas

Semana ' 
medio 
ambiental 
‘^Manchuelí 
sin mancha

Una amplia representación 
de Albacete asistirá al III 
Congreso Regional del Sin- 
ditato de Trabajadores de 
la Enseñanza (STE-Casti- 
Ila-La Mancha), en el que 
se abordará la acción sin
dical de esta organización 
sobre la reforma educativa 
y las transferencias de las 
competencias en Educación.

F. IZAGUIRRE

Al congreso, que se celebrará 
durante los días 22 y 23 de este 
mes en el Albergue “Alonso 
Quijano” de Las Lagunas de 
Ruidera, acudirán miembros de 
STEs de toda Castilla-La Man
cha. La representación de los 
congresistas será de una pro
porción de uno por cada 30 afi- 
¡iados, y los delegados han sido 
elegidos por comarcas en las 
provincias castellano-manche
gas.

Principalmente se expondrán 
tres ponencias, con el objetivo 
de “hacer un sindicato regional 
fuerte con vistas a las próximas 
transferencias de las competen
cias en Educación a Castilla-La 
Mancha”, informó Herminia 
Del Egido, miembro del Secre-

3 I

El sindicato tiene unos 1.500 afiliados en la región, de los que más del 60% son de Albacete.

I

tariado Provincial de 
SITRE-STE).

Las ponencias abordarán, 
entre otras cuestiones, modifi
caciones en los estatutos; los 
fondos económicos de la orga
nización, y las principales líneas 
de acción sindical de cara a la

1^

reforma educativa, la estabili
dad de los interinos y la jornada 
continuada para el profesorado 
de EGB.

“Exigimos que todos los 
pasos de la implantación de la 
reforma educativa sean nego
ciados con la Administración;

DON ALFREDO RUESCAS FELIPE
(Presidente de Auto-Agro Ruescas S.A.L.)

Falleció a los 68 años de edad, confortado con los Santos Sacramentos 
y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

D.E.P.
Sus hijos, Alfredo, Elisa Carmen y Llanos María; hijos 
políticos, nietos, hermanos y demás familia,
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y la asistencia a la misa que tendrá lugar hoy viernes 21 de Febrero de 1992, a
las VEINTE horas, en la Iglesia del Pilar. Albacete, Febrero, 1992

sobre las transferencias educa
tivas, queremos que éstas sean 
plenas y no delegadas, y para 
los profesores interinos, defen
demos un acceso a la función 
pública por un sistema de méri
tos en el que prime la anti
güedad”, explicó Del Egido.

GRUPO

olboin /.Q
Comunicamos que hemos 
nuestras oficinas de Plaza

trasladado
Carretas a

C/ San Agustín, n- 14, 1- F 
Disculpen las molestias 

Mantenemos nuestros teléfonos habituales: 
(967) 21 12 52 - 21 17 35

“Una Manchuela 
manchas” es el le 
la Semana de Activi 
Medio-Ambientales 
desde el pasado lun

rení 
cr

Com 
de 
mié 
cor

despi

¡los

de 
CO 

la 
as(

poyec 
’ ex]

riela 
ti la

viene desarrollando 
Casas Ibáñez bajo 
organización de los 
tros escolares, I.B. 
nifacio Sotos”, LEP, 
Manchuela”, Col 
Público “San Agu 
Centro de Recursos, 
tros de Enseñanza,
versidad Popular/Bi 
teca, y Ayuntamieni 
Casas Ibáñez, con la 
boración de diversas 
tituciones.

Para hoy, viern
realizará a las 12 h 
repoblaciones en los 
tros de enseñanza, y 
7,30 de la tarde, el di 
tor del Vivero de V 
malea ofrecerá la e 
la-coloquio “Las re 
cioné's en la Comai 
La Manchuela”.

Las repoblacioi 
forestales continuar 
sábado, en el Cerro; 
San Jorge, y el domt 
en la Terrera.

Durante toda 
semana se puederi w 
exposiciones relación 
con el medio ambi

FUTBO
Campo de la 
FEDERACION

CAMPEONATO NACIONAL
DE LIGA 3’ DIVISION 

Grupo XVII
DOMINGO, 23 FEBRERO 92 

12 de la mañana

A.D. CAMPILLO
Atco. ALBACETE
Señores Socios del Albacete, ®^^^®íc 

Especial - Niños hasta 13 años

Avda, de España, 45 - Tel. 23 56 51
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Según Gabriela Serra como miembro de la Comisión contra el V Centenario

Debemos apoyar al pueblo salvadoreño 
para que cree sus vías de alternativa”

^^Sítuación 
contradictoria

T.R

ea

a

Jit

15

I a 
dii 
Vi

Pretendemos acercar a los ciudadanos albacetenses a la problemática salvadoreña

fifia Serra, miembro de la Comisión 
n ¡a celebración del V Centenario,
^que ‘^si tenemos en cuenta que el 
Kiatroamericana está atravesando la 
ií crisis que va a provocar el empo-

brecimiento y la marginación de grandes 
sectores; ante esta situación debemos ayu
dar a este pueblo para que pueda man
tenerse emergente en su lucha y permita 
reivindicar el movimiento popular’^

Teresa ROLDAN

s Comisión contra la cele
mí del V Centenario rea-
ti miércoles una charla-co
scón el título “El Salva- 
después de los acuerdos 
c',con el objetivo de acer-
¡ los ciudadanos de Alba- 
lia problemática de Lati- 

aérica. para que dinamice 
ociones solidarias hacia el 
!io de El Salvador. El acto 
é con la presencia de
nela Serra, miembro de 
idas de paz y coordinadora
royectos de Entrepueblos, 
; explicó cuáles eran las

políticas económicas de apoyo 
para centroamérica y la proble
mática que va a tener que 
afrontar al entrar en una nueva 
era de su historia (situación en 
la que se ubica el pueblo sal
vadoreño desde la firma de los 
acuerdos de paz), así como las 
orientaciones de trabajo que se 
van a seguir.

Para Grabiela Serra, hablar 
de soluciones a este problema 
es algo ambicioso, por lo que 
ella prefiere hablar de posibles 
salidas “si tenemos en cuenta 
que el área centroamericana va 
a pasar por la mayor crisis de 
los últimos tiempos, y que las

políticas neoliberales llamadas 
de ajuste estructural que se van 
a aprobar son muy duras y van 
a provocar un mayor empobre
cimiento y marginación de los 
sectores populares; lo que quie
re decir que desde acá tendría
mos que intentar más que nun
ca ayudar al conjunto de las 
organizaciones del movimiento 
popular salvadoreño, a que 
nuestro apoyo político y eco
nómico fuera el suficiente, para 
que este pueblo pueda mante
nerse emergente con su lucha, 
lo que les permita crear sus pro
pias vías de alternativa al sis
tema que se está creando”. Gabriela Serra.

Gabriela Serra también 
calificó de vergonzoso y 
denunciable “las cantida
des desorbitadas de dine
ro que se están gastando 
para conmemorar una 
celebración cultural que 
no hace sino justificar el 
genocidio más grande de 
la historia”. Ya que en 
su opinión la historia no 
se puede rehacer, “lo úni
co que exigimos es res
tituir la verdad de la his
toria, un pueblo con una 
cultura maya que fue des
prestigiada por la espa
ñola y de la cual podría
mos haber aprendido bas
tante, por lo que es una 
obligación restituir los 
errores”. Por último, 
Serra calificó de “situa
ción contradictoria” al 
ambiente que se vive en 
El Salvador de cara a la 
celebración del V Cen
tenario.

CARNAVALES 92
SUNNY
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SABADO 22 FEBRERO -11 30 NOCHE
r PREMIO: VIAJE 2 PERSONAS A TENERIFE DURANTE 6 DIAS

2» Y 3= PREMIO: EN METALICO
ENTRADA GRATUITA, AL IR DISFRAZADO.

PIEZAS

LIMPIEZAS

TODOS INVITADOS A SARDINAS

MANTENIMIENTO SEÑORAS -AEROBIC- üCON SERVICIO DE 

GUARDERIA!! Y CLASES ESPECIALES PARA LA TERCERA EDAD

GIMNASIA RITMICA - GIMNASIA DEPORTIVA - JUtX) - KARATE - SQUASH - GIM JAZZ MAN.- MAN- 
TENIMIENTO MASCUUNO Y FEMENINO - PESAS Y APARATOS DE MUSCULACION - MINI^FRONTONES 

- SAUNA FILANDESA - SAUNA VAPOR - HIDROMASAJE - RAYOS UVA

ESCUELA C/ San Antonio, 7 

DEPORTIVA '"^TlbacIte

se de tuberías,

•Restauración y limpieza de monumentos, edificios,
tachadas, estatuas, fuentes, etc.

■Sellado de juntas, impermeabilización de cubiertas.

■Eliminación de salitre con limpieza y prevención.

•iratamiento de la madera, decapado de pinturas y
aamices, limpieza y protección de metales.

•Eliminación y tratamiento anti-pintodas y graffitis,

■Limpiezas Industriales de alcantarillados y toda cla

•Extrxeión de pozos negros, fosas sépticas, depu

radoras, depósitos de agua, piscinas, etc.

Revisión de tuberías con equipos de IV.

C/Pedro Coca. 65 967/22 08 38 - 22 05 26 FAX 22 05 30

DELEGACIONES EN 010000 Real y Cuenca

'’INISTERIO DE TRABAJO Y 

SEGURIDAD SOCIAL
fONDO DE GARANTIA SALARIAL

OFERTA DE VENTA
^^^f^o con una superficie de 1.519 m/2, con vivienda de 128,5 
M^ balsa, situada en el n® 8 de la Colonia Los Rosales en 
5 Denominado “Escucha” o “Altos de Escucha" en Albacete.

n^ínimo de venta es de 8.000.000 de ptas. (OCHO 
DE PESETAS).

superficie de 125,70 m/2, en planta 3® Izd. del 
P’^'d® Jesús de Medinaceli de Albacete.

de venta es de 8.924.700 ptas. (OCHO MILLONES 
(i^CIENTAS VEINTICUATRO MIL SETECIENTAS PESETAS). 
5^'da de Pliegos en la Unidad Provincial del Fondo de Garantía 

en Albacete, Avda, de España núm. 25., y en la Secretría 
del Fondo de Garantía Salarial, calle Infanta Mercedes 

28020 Madrid.
P’^®®®ntación de ofertas hasta las 18 horas del vigésimo 

^n^o ^ PQ^l'’ del siguiente al de la publicación del presente

UT

Pablo Oliver* t 
PELUQUEROS
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CLASES PAR.A 
NIÑOS DESDE 
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Sebastián Cortés, director de la Escuela de Tauromaquia, reaparecerá para la ocasión

EI festival del Sagrado Corazón, con 
todos los matadores de Albacete

Los tentaderos de la escuela continúan celebrándose en el campo y en la plaza de Albacete

El festival a beneficio de la institución Sagrado Corazón 
comienza a perfilarse en su cuarta edición. Juan Cantos 
*^Pimpi de Albacete”, el promotor de la iniciativa, pro
pone para este año un cartel con los cinco matadores 
de toros en activo más el aliciente de Sebastián Cortés, 
actual director de la Escuela de Tauromaquia.

Carlos GUTIERREZ

El año pasado el cartel se 
confeccionó a base de los 
novilleros con picadores. Era 
un buen momento para reu
nirlos, en opinión de los orga
nizadores, y se prescindió de 
los matadores de toros. En 
esta ocasión se trata de todo 
lo contrario.

En la actualidad hay cinco 
matadores de toros en activo, 
con distinto cartel y posibi
lidades; Dámaso González, 
Rafael de la Viña, “Chicuelo 
de Albacete”, Manuel de Paz 
y Manuel Caballero.

“Pimpi de Albacete” ha ini
ciado los contactos con estos- 
matadores de toros, desde la 
legitimidad que le dá el haber 
sido el promotor de la idea 
de organizar un “festival del 
Cotolengo”, hace ahora cuatro 
años.

Se trata de una buena opor-

tunidad para reunir a todos 
los diestros del escalafón supe
rior, en unión de Sebastián 
Cortés, el torero que mejor 
ha interpretado el arte de 
torear de cuantos ha dado esta 
tierra.

Juan Cantos ha considerado 
la posibilidad de impicar a los 
futbolistas del Albacete 
Balompié para que colaboren 
en la venta de localidades, de 
forma que no sea necesario 
recurrir a demasiadas casas 
comerciales para distribuir las 
entradas.

Dado que este año comen
zará la temporada en Albacete 
antes de lo habitual, ya que 
habrá novilladas en el mes de 
mayo, la idea inicial es que 
el festival se pueda celebrar 
inmediatamente después de 
las vacaciones de Semana San
ta y antes de la celebración 
dela feria de Expovicamán y 
Agro 92.

1

Sebastián Cortés estará en el cartel del festival del Sagrado Corazón.

Tentaderos

La Escuela de Tauroma
quia de Albacete continúa 
celebrando tentaderos. Los 
primeros tuvieron lugar en la 
finca “Cortijo del campo”, 
donde pastan las reses de 
Daniel Ruiz, con las vacas que

I

Manuel Montí 
y Manuel
Amador, en la 
novilladas de 
Nimes
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Javier Martínez Uranga apor
tó como una de las mejoras 
del pliego de condiciones para 
la adjudicación de la plaza de 
toros de Albacete.

El pasado fin de semana, 
sábado y domingo, tuvieron 

• lugar dos tentaderos en el 
coso albaceteño.

Este fin de semana 
mucha trascendencia p 
toreros de Albacete.

Esta noche torea en la 
de Nimes, cubierta en es 
ca invernal, el novillero 
Montoya, en unión de 
Pauloba y Ricardo Ortiz, li 
do reses de José Luis M

Mañana por la noche, i 
misma plaza, actuará Mi 
Amador, junto a José 
Muñoz y Juan Carlos 
para estoquear novillos del 
dalest, segundo hierro de, 
ro Domecq.

Estos compromisos r 
gran importancia. No hay 
olvidar que las últimas p 
ciones de novilleros han 
lanzadas desde la plaza 
Nimes, en la que su empr 
Simón Casas, parece empei 
en cuidar a los novilleros, 
ciándoles con ganado de 
garantía, en busca del n 
relevo en el escalafón.

De Nimes han salido 1 
dos “Jesulín de Ubrique", 
nito de Córdoba”, M 
Caballero (los tres son ya ni 
dores de toros), “Cham 
Sánchez Mejías, por no 
tan sólo a los más rep 
tativos.

Manuel Montoya ya c 
el triunfo en la plaza
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este sábado 22 a las 10 de la noche en “EL CINE”

TOMELLOSO

Venta anticipada: 1.700 Pts.

ALCAZAR DE SAN JUAN 

MANZANARES 
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VILLARROBLEDO
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(967) 14 28 13
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Hellín r su comarca S

Tod3\ia no sc ha recibido contestación del INEM

La Escuela Taller no sa or

.<1m9» ItoMcs.

nada de su continuidad
Aangae basta el aaomeato no se ba recibido 
aiaguaa comunicacióa qae paeda asegurar 
la coatiaaidad de la Escuela Taller^ Alfonso 
Robles, responsable de la misma nos ba 
indicado qae en las últimas fechas se han 
remitido los datos referentes a los índices

de contratadón de los alumnos de h 
promoción, y se tiene absoluta m 
en que, de plantearse un nueve : 
ban hecho méritos suñeieates pn 
se dude de que será una de las ^ 
en fanrioaamiento.

1 5-

1

Se ba enviado datos del número de contratados

Angel ROMERO GARCIA

La Escuela Taller beUinera 
todavía r» tiene asegurada a 
nivel oficial su continuidad. 
ooafirmaiKjo esta noticia el 
director de la misma. Alfonso 
Robles- Como ya es sabido, el 
-Ayuntamiento hellinero presen
tó el pasado mes de Diciembre 
la memoria proyecto de las acti
vidades que se realizarían en 
el próximo trienio, ya que este 
es el plazo de actuación de esta

CANDILEJAS SALA II
SENSACIONAL ESTRENO

*'**•“2?“*^ ■***^®® KMCHET aor C A 8 ^oaxacm Inocn* ¿oproaucíw» * AUOGJIAPH SA Ge*«e 
36MINIRUC T GR=i Rw en asaanar can WBTDejTSCH® «UNORJÍ#. T&fV190N SUISE BOMANDE SSR

* ^**“ **^- ^^®*’ ^Monoi * b Onemoaasraño Fons, Vfcde Genwe y fundoocr '^anooBt ooro e Oe
AYUDAS A lA WSIWüOOH ■OR FQC-OeníroaB morro «íeí’rogramo Meao ?2 * b Canann ae os Comunoaaes Euraans

Oaobeicbaor iiríítUn^

SESIONES: 6’30 - 8’30 - 10’45 
NO RECOMENDADA A MENORES DE 13 AÑOS

entidad, que de contmuarse ten
dría un carácter comarcal.

El director nos indicaba que 
es normal este retraso, toda vez 
que hay que tener en cuenta 
que los presupuestos oficiales 
todavía no están cerrados y los 
proyectos de actuaciones en el 
próximo año dependerán del 
nivel económico de que se dis
ponga. Robles tiene absoluta 
confianza en que. de plantearse 
por un nuevo ciclo la vida de 
estas instituciones, la Escuela 
Taller hellinera ha hecho méri
tos más que suficientes para que 
no se dude de que será una 
de las que siga en funciona
miento. toda vez que la avalan, 
tanto las obras efectuadas hasta 
ahora, el nivel formativo de los 
alumnos, índice de contratación 
de anteriores promociones y los 
proyectos que han sido presen
tados para el nuevo trienio, 
donde se conjugan las obras de 
interés general, con el nivel de 
aprendizaje de los futuros alum
nos. Ahora, por tanto, solo resta 
esperar que la decisión que se 
tome sea positiva.

I Repercusioaes ea la ciudad

1 El último ciclo terminado
! hace unos meses no ha permi- 
' tido la total realización de algu- 
¡ nos de los últimos proyectos, 
' entre los que se encuentra la 
i terminación de la Parroquia de 
; San Roque, que aún está 

pediente de ser acabada, aun- 
. que según nos indica Alfonso 

Robles, es poca la tarea que 
' resta por hacer. En ese aspecto, 
: el responsable de la Escuela 

Taller nos exponía que el pro
yecto se incluyó tarde y por ello 
no podía quedar totalmente 
acabado antes de que terminase 

j la última fase de la Escuela. 
| estando pendiente de concluir 
j un trozo de la cubierta, pavi- 
> mentó y otro tipo de instala

ciones. riendo el problema los 
¡ nuevos alumnos que entraron 
j en los últimos meses y que no 
: han tenido tiempo de alcanzar 

un nivel oprimo de formación.
-Alfonso Robles no nos podía 

, precisar que ocurrirá con la ter
minación de esta iglesia, si la 
concesión de la nueva Escuela 

; Taller se retrasa más de lo pre- 
: visto, habida cuenta de que el 

prcyecto se incluía entre los que 
deÑa realizar la institución 
hellinera y para proseguir la 

' obra por otros cauces deberá 
tener lugar algún otro tipo de 
acuerdo con el Ayuntamiento, 
aspecto que él particularmente 
desconoce. .Afortunadamente 

1 las lluvias que puedan produ
cirse durante el tiempo que se 
esté sin trabajar en la iglesia. 

1 según las opiniones de Robles. 
, no afectarán de manera especial 
; a la misma, habida cuenta de

que se fué desmen: 
forme se pensaba ac 
ella.

Va oes pan poaer a 
la EscaA

Alfonso Robles nos 9 
que. una vez que se de la 
al proyecto de la namfl 
Taller, la misma tarda 
mes en volver a fuñó» 
do el aspecto de sekoa 
nuevo personal la taca 
importante. En la moa 
ticipa tanto el AyunoB 
como el INEM y se esa 
base a los alumnos ya i 
critos, a los que se les J 
las correspondienies a 
El que las ínstaiacioaa 
Escuela ya estén montadB 
lita el aspecto de una! 
reiniciación de actividada

El director ha maia 
sus esperanzas de que 1 
pueda contar Hueváis 
la Escuela Taller, en 
resultados obtenidos 
mación y empleo con^ 
por los alumnos, barew 
sigue el INEM pan 
con estas actividades, ta 
condiciones, Alfonso 1 
indica que se ha conse^ 
las primeras fases un ^ 
por ciento de alumnosj 
dos, estándose en esc^ 
tos evaluándose los 
de la última etapa. Por^ 
te, los proyectos pr^ 
para una nueva fase sow 
cío del director, lo 
mente importantes co^ 
asegurar que nueva tOíR 
no tenga problemas. J

Elfinprimordiaid^l 

la Taller es la 
alumnos para que oe^^ 
dan conseguir una js*^ 
estable, no P^’^j^ 
como metas la 
determinadas obre». j 
veefaar. las práctk^ 
nado con el fin j 
otro apartado se p^^ 
paralelo. El dinero <P* - 
el INEM se hace pof^i 
base a la formacK® ^ 
alumnado, ^
mente se valora ^^J^j 
los proyectos a ^^j 
interesantes, -^.^^^juíí 
do año quedaban j 
todos los reíp^“^¡oiíi 
local para sohertar^^ij. 
dón de la 
tiendo ademas la । 
la memoria 
recibido el visto bt^^

deberá llegar 
finalmente los ^’^7^iíB 
Ministerio de ^^ar^ 
decidirán sobre jj^ 
o no de las ^^ ¿¿e-l^s 
general y 1^
particular.
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¡a fonaadóo política en

ganas de ayudaría en la tarea zario. tenemos qoe saber con 
lo qoe realmente contamos en 
HeOín y tras ello formar el 
comité local

“Hay rancho por hacer y la 
gente está dispoesta a reali-

^Uín y su comarca ^1

orí Ortega cree que el CDS 
) ha desaparecido de Hellín

Considera qae habrá qoe empezar desde cero

ittaaióa celebrada la pasada semana 
^ a la qae acudieron los respon- 
pannciales del CDS, Flori Ortega 
M se encargará de reactirar el par- 
prísta en ¡a andad: según sus paia-

A. ROMERO

nos 
^de.

bras no ha desaparecido, a pesar de la 
b^ja de \íaría [Mores Aadújar qae fae 
durante macho tiempo la personalidad más
destacada de 
HeUm.

Caitro Democrático y 
10 ha desaparecido del 
r político bellinero, sos- 
no esa afirmadón. tanto 
jBScntanies provinciales 
‘codo Ramón Ramos. 
-^ Jiménez y Manuel 

Lü como Flori Ortega, 
i qaedado como eocar- 

-9
1

S

oaol 
una 

ndade

que 
kamei 
;n bas

bí

fes en la ciudad. ¡ 
qoe conocer la opinión ■ 

fe dirigentes provinciales, i 
b d periódico hemos con- ¡ 
bá más interesante ofre- i 
6 los lectores las perspec- j 
11 futuro que. a juicio j 
ben se encargará de su { 
pacH^n en Hellín, tiene el i 
iDe todos es sabido que ¡ 
báa de la anterior pre- i 
k María Dolores Andú- 

hacer suponer que 
p se acababa el partido 

por una temporada^ 
pargo no es de esa opi- . 
I Flori Ortega quien, a ( 
pi reconocer que el tra- 
P será precisamente un 
P <le rosas”, mantiene 

de que la marcha 
^anterior responsable no 

un descalabro defi-
ÍOSO

un

? a

*5 Flori la reunión de la 
^pasada en Hellín, que 
^ prolegómeno en aigu- 

^®nías. fue satisfactoria: 
* Ilay gente desanimada 
* h tendrá qoe pensar,

fr
 

W
t

* *> tuviese esperanzas 
proseguír no estaría 
partido. Comprendo 

1» marcha de María 
gente piense qoe 

^ finalizado en Hellín 
i* es cierto, tengo la 

de Jaime Buendía 
1* dos vamos a con- 
^t otra parte, qoe de

S. ^ 
15 dd' 
de ‘P® 
nueua 1 
que ^ 

píff'-^ 
® •^ j

‘ •ífckado seis no ag- 
d partido desapa- 

^^ andad”.

<¿^^^e/ principio

. !^ del ahora, lo pri- 
J^ marcar la estrategia 

a hablar coa

•1
**

lo
 

B
'G

.®®* dispuesto a conti- 
J^ efio nos piantea-

11

^* trabajar coa vistas 
j^^as elecciones gene- 
^stas se adelantan, so

Moacbo. 
qae tengo

'®*»era es inpostbie

U

o. 
'A

1S3 ce. - 1Í.15 hora».
PEKBIKE -13.23 hora».

^^had es casi la mis- 
ea todo el país.

®ás grado”.
®^ indicó que ya cuen- i
”* grupo de gente con j

VoVifC^^ ^^AKREK^AS 1 vle Mavao 
19 * ®” SrPERSPORT - 11 horas.

Y \\av/"
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sensacionalista y no ajustado a la realidad que vive la 
ciudad. Se considera sobre todo fuera de lugar el titular 
de la primera página “Pánico en Villarrobledo^^ ya que 
no es cierto: los villarrobledenses no sienten pánico.

El reportaje sobre los cuatro asesinatos sin esclarecer 
en Villarobledo publicado el pasado martes por el diario 
“Ya^\ sigue siendo motivo de comentarios en todos los 
círculos roblenses, ya que se le considera excesivamente

de'

f ai

La Trih

Villarrobledo " •" •* ....^^m
Ayer fue ¡a cadena de radio COPE la que se desplazó a la localidad

Todavía no se han apagado los ecos del 
reportaje del ‘^Ya” sobre los asesinatos

El pintor loe 
Núñez-Cortés 
expone la 
semana proa 
en Toledo

Sigue coleando, y mucho, el 
reportaje que sobre los últimos 
crímenes sin esclarecer en 
Villarrobledo ha realizado el 
citado periódico. Todos los 
roblenses consideran que el 
reportaje puede dar una mala 
imagen de la ciudad en el exte
rior, que puede retraer a posi
bles visitantes que, alarmados 
por lo publicado, desistan de 
venir a Villarrobledo.

La posibilidad de que el “ase
sino vuelva a matar por Car
naval”, como se dejaba entrever, 
está totalmente injustificada, 
máximo sabiendo que sólo se 
sustentaba en el rumor de que 
el cura de San Blas hubiera reci
bido una misiva del asesino 
anunciando que volvería a 
matar. Extremo éste que siem
pre ha sido desmentido por el 
sacerdote.

En ciertos ambientes flota la 
idea de que “ésto” ha sido idea 
de “alguien” con el objetivo de 
boicotear el carnaval y que éste 
sea un estrepitoso fracaso. Esta 
idea es absurda, descabellada, 
porque nadie en su sano juicio, 
sea de la ideología que sea, aten
taría contra los intereses de su 
propio pueblo: con el Carnaval 
gana todo Villarrobledo, el 
comercio, la hostelería, y nadie 
haría, a propósito, nada porque 
no fuera así.

CADENA DE TIENDAS DEDICADA AL 
COMERCIO DE ROPA DE NIÑOS, NECESITA

SE REQUIERE:
*Experienc¡a demostrada en puesto similar.
*Sentido comercial y de ventas
*lmpecable presencia
*Preferible residencia en Albacete o proximidades

SE OFRECE:
*lncorporación Inmediata a la empresa, superando período 
de prueba
*Condiciones contractuales / Convenio
*Remuneración acorde con el puesto a ocupar

Interesadas enviar currículum y fotografía reciente a 
LOBOGAL, S.L., apartado de Correos, 230 VILLARROBLE
DO (Albacete)

Prueba del interés que ha des
pertado el tema, es que ayer se 
desplazó hasta Villarrobledo un 
equipo ,de la cadena “COPE” 
de Matfrid, al objeto de seguir 
hurgando en el asunto. Primero 
visitaron el ayuntamiento, donde 
según nuestras noticias les reci
bió el alcalde, Francisco Segovia, 
y después tenían intención de 
recabar más información de los 
propios familiares de los asesi
nados. El tema, que hasta hace 
unos dias, parecía olvidado, ha 
vuelto a resurgir con fuerza 

1 otro día, con motivo del juicio p,or los crímenes 
de Puerto Hurraco, escuché a un psiquiatra explicar 
la diferencia entre “inductor” y “cómplice”. De sus 

palabras se desprendía que inductor es, jurídicamente, más 
grave que cómplice, aunque a nivel de calle los dos términos 
se confundan.

Con motivo del “famoso” reportaje, aquí en Villarrobledo, 
en ciertos sectores para ser más exacto, se está esparciendo 
la idea de que detrás de este reportaje puede haber un 
“inductor” o un “cómplice” de la localidad. No hay base 
que lo sustente, pero se está diciendo. Y los tiros apuntan 
-con muy mala puntería, por cierto- a una persona que 
fue la primera que inmediatamente después de ver publicado 
el reportaje alzó la voz para decir que aquí “no pasa nada”.

Pensar que puede haber en Villarrobledo alguien interesado 
en dinamitar los carnavales, interesado en vender una imagen 
deforme de la realidad y en perjudicar a su pueblo, sólo 
está alcance de personas (?) con cerebros de mosquito, de 
personas que ven gigantes allá donde sólo hay molinos y 
de personas que ven fantasmas, incluso, cuando se miran 
en el espejo.

haciéndose eco de él medios 
informativos nacionales.

Mientras, a escasamente una 
semana del inicio dél carnaval, 
el pesimismo se ha apoderado 
de los villarrobledenses, sobre 
todo del gremio que, económi
camente, más puede perder con 
todo ésto: ^ los hosteleros. Con 
algunos de ellos ha hablado LA 
TRIBUNA, coincidiendo en 
señalar que “ha sido un golpe 
bajo“ de consecuencias, por las 
fechas en que nos encontramos, 
quizá irreparables.

“¿Cómo podemos estar tran
quilos sin saber si, tras una cara 
pintada, alguien está dispuesto 
a matamos? El pueblo “se vuel
ve loco”. Esta amenazadora sen
tencia no está en el ánimo de 
la gente. La gente, que está tran
quilamente preparándose sus 
disfraces, no piensa en alguien 
les vaya a matar en carnaval. 
Y el pueblo “no está loco”. Está 
(estaba hasta el martes) muy 
tranquilo esperando el inicio de 
las fiestas. Ahora quizá sea otra 
cosa. Lois

Nota de la 
Asociación 
de Empresarios 
de Hostelería

Ante la noticia aparecida en 
el Diario “Ya”, por la cual se 
califica la existencia de Pánico 
en Villarrobledo, como conse
cuencia de la celebración de los 
próximos Carnavales, al encon
trarse sin esclarecer los cuatro 
crímenes acaecidos en dicha 
localidad desde el mes de febre
ro de 1984, la Asociación Pro
vincial de Empresarios de Hos
telería de Albacete quiere dejar 
patente su malestar por tal afir
mación, la cual “consideramos 
va encaminada a sembrar la 
desconfianza ante las próximas 
festividades, haciendo constar 
que una vez celebrada reunión 
con los industriales del Sector 
de dicha localidad, se puso de 
manifiesto la preocupación lógi
ca por los hechos ocurridos 
anteriomente, pero ello no 
supone que vuelva a producirse 
en tales fiestas, contando la 
localidad de Villarrobledo con 

El artista roblensí 
Núñez-Cortés expondrá d 
la semana próxima en 
de exposiciones del i 
palacio de Benacazc 
muestra más de su pini 
tiene el mundo, del tora 
único argumento.

La inauguración « 
próximo lunes dia 24, a 
de la noche, minutos 
de que el ganadero alb 
Samuel Flores haya da 
conferencia. Esta e 
está enmarcada dentro de 
Semana Cultural que o 
la peña taurina “El T

De la pintura taun 
Núñez-Cortés han escrito 
críticos de arte hasta raa 
de toros, resaltando tod 
hoy por hoy, es el pini 
mejor capta en sus líen 
magnetismo de estos ani

Así, Mariano Sánch 
Palacios, de las Reales 
mias de Bellas Artes 
Carlos, de la de Bellas 
de San Telmo, de la Hi 
mericana de Ciencias, 
Letras, de la de Bellas 
y Ciencias Históricas y 
Sevillana de Buenas Leí 
dicho de la pintura del 
roblense: “la pintui 
Núñez-Cortés, cada día 
mayores afanes, empapa 
de ese casticismo his 
lo taurino, va haciéndok 
zar en pos de una ms 
señala ya visible, como p 
a una incansable, entusi 
afanosa misión que va 
los frutos que merece, & 
y lo demuestra, y esta i 
que no decae, sino, pof^ 
trario, que se acrecienta 
labor, va perfilando una 
sonalidad que sabe ^ 
sus propios mereciminut

Maestría y P^^'^^

la redacción de los hechos que 
ocasionaron la cuarta víctima, 
en el sentido de que “el asesino 
o asesinos volvieron a la Dis
coteca “Equss” estimamos que 
carece de pruebas para reali
zaría, ya que de habérselos 
conocido debieron de realizar 
la oportuna demuncia ante las 
fuerzas de seguridad, con lo 
cual sólo se consigue perjudicar 
a un industrial de nuestro 
Sector.

Añade de nota firmada por 
el presidente provincial, Vita- 
linio Molina, que “lamentamos 
que noticias de esta índole pue
dan sembrar desconfianza y 
temor entre los habitantes de 
esta población y posibles visi
tantes, con el consiguiente per
juicio para el normal desarrollo 
de sus famosas y tradicionales 
fiestas de Carnaval.

Bernabé García 
de la Obra Social y 
de la C-aja de Toledo, na 
“La sala de exposino^ 
palacio de Benacazón 
de luces de la fiesta y 
Especialmente del toro. ■ 
toro en el campo, alú'®j. 
lioso, que Pepe N“®®L 
con tanta consagrada  
como singular 
mar en sus lienzos. 
una fiesta, para los oj 
el espíritu, contemplad 
rar una exposición 
Núñez-Cortés”.

“Pintar bien de 
arte muy difícil de 
José Núñez-Cortés ^ 
seguido”, afirmó el de
do Marcial Lalanda.

El último 
recogemos es el uo 
Luis Francisco EsplU' 
y la pintura participa 
las definiciones 
Pepe Núñez-C 
esta doble dimensión ^^^ 
nos hace inteligil’^^^. 
posibles vinculaciones

M.C.D.2022
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Amansa -
C» El día 26 se celebrará una reunión en Alicante para tratar la problemática del calzado

TIGT quiere potenciar sus federaciones 
Iara constituir los sindicatos comarcales

Se tratará de unificar muchas de sus federaciones

El MEC 
ampliará 
próximamente el 
Colegio Público 
“Duque de Alba”

L.B.P

seW(W dé las asambleas 
ádfcto por la Unión Local 
n A [íGT de Almansa, trató 

otros temas como el 
'■^^^idda Ejecutiva Comar- 

^soluciones del Comité 
^^^eral y la negociación 

■ira para el presente año, 
^■(rar las vías necesarias 

potenciar a las federa-
IbaA •’ 9“^ estas, a su vez, 

^^ sindicatos 
de rama. Según 

(deslío Clemente, Secretario 
o A Ejecutiva Local de UGT.

urin 
ritollnis BONETE PIQUERAS 

adoftatro puntos en el orden 
inioBlía figuraban en la última 
lieow asamblea que la Unión 
ajiiAarcal de UGT de Almansa 
ichefr®‘’^^ientemente: informe 
® Ejecutiva Comarcal, reso- 

j (Anes del Comité Confede- 
colectiva para 

asuntos vario.s corno 
de formación, viajes y 
libre. A dicha asamblea 
citados todos los dele- 
personal y comités de 

leil^? ^^ todos los sectores 
lur» "^‘^^ *^^ nuestra ciudad. 

como estaba previsto, a 
W®?Wea asistió, además de 

^P^wonio Clemente Cuenca, 
’PW ^ario de la Unión Comar- 

Diego Igarza, actual Secre- 
M ^^ Comunica- 

Imagen del sindicato 
Tanto Clemente como 

za destacaron la importan- 
I-’GT daba a que se 

[a í^traran las vías necesarias 
potenciaran a las 

taW-'^tivas federaciones para 
uD3y estas a su vez, se cons- 

en sindicatos comar- 
ienty de rama. “Este es el cami- 

ywaron- para que se con- 
'’'’ 'verdadera potenciación 

el nacional de las uniones 
del sindicato; un 

fiiM^° claro lo tenemos aquí, 
. W'^^ansa”

^si I de la Ejecutiva 
Ti Comarcal

■ “lente resumía en la rue- 
prensa celebrada tras 
la asamblea, el conte- 

r el informe de la Ejecutiva 
I^cal. “El informe ha con- 

poco en qué es lo 
|/..^'ndicato, a nivel local, 
t libado desde la última de 
L^Tbleas celebradas. Se 

a los delegados de la 
que día a día está 

[^'’do este sindicato, de los 
que se suscitan en 

L '^ de los trabajadores, 
hV^’^°s llevar el sindi- 

^í se está haciendo al 
-^ empresas; para ello 

''¡sitando todos los cen- 
L trabajo que nos permite 
plia^ ^^bvidad. También se 

^FP^ctado toda clase de 
B|^®ción referente al tema 

puede ser: calen- 

^ ele afiliación, servicios

1
1

W
f^

*i

Trabajo de UGT en Almansa.

que se prestan desde el sindi
cato, etc. En ese sentido -afir
mó- se hizo especial incapié en 
la campaña de afiliación que 
actualmente está en marcha. En 
concreto, dentro del punto pri
mero, lo que se hizo fue infor
mar de forma general a los asis
tentes de los contenidos de las 
reuniones que habitualmente se 
mantienen con los delegados y 
que es práctica habitual en esta 
Unión Comarcal”.

Resoluciones del Comité 
Confederal

Referente a las resoluciones 
adoptadas por el Comité Con
federal de UGT, Clemente 
manifestaba que, “como todo 
el mundo sabe, el pasado día 
29 de enero tuvo lugar una reu
nión extraordinaria del Comité 
Confederal. En ese Comité 
Confederal -afirmó- se tocaron 
puntos muy importantes para el 
conjunto de la organización: se 
habló de modernizar e incluso 
potenciar las estructuras del sin
dicato con la toma de una serie 
de acuerdos, consistentes fun
damentalmente en la campaña 
continuada de afiliación a UGT 
en todos los centros de trabajo; 
otro de los acuerdos adoptados 
es el de una prestación por par
te del sindicato de unos ser
vicios jurídicos eficaces y de 
calidad.

Se habló asimismo del apar
tado de la unificación de fede
raciones de la UGT, actualmen
te compuesta por 16 federacio
nes, en un claro intento de uni
ficarías o aglutinarías en 9 fede
raciones y 2 uniones nacionales 

que serían la UPA y la Unión 
de Pensionistas; las otras fede
raciones -aseguró- podrían que
dar de la siguiente manera una 
vez alcanzado el correspondien
te acuerdo: la primera de ellas 
contaría con comercio y hos
telería; la segunda con FETI- 
QUE, textil piel y minería; la 
tercera estaría compuesta por 
alimentación y la tierra; en la 
cuarta se encuadraría metal con 
la opción de la minería; la quin
ta sería FENCA con la opción 
también de la minería; la sexta, 
transporte junto con hostelería; 
una gran federación de oficios 
varios y la federación de ser
vicios públicos que actualmente, 
junto a la federación de tra
bajadores de la enseñanza son 
las más potentes dentro de la 
Unión, quedarían denominadas 
como Federación de Servicios 
Públicos y Federación de Tra
bajadores de la Enseñanza”.

Destacó Clemente que se 
estaba estudiando el tema de 
imponer a los afiliados una cuo
ta complementaria que en su 
momento se pondría en cono
cimiento de los afiliados. “Esta 
cuota -afirmó Clemente- no tie
ne mayor importancia ya que 
los sindicatos vienen luchando 
desde hace ya tiempo porque 
la cuota sindical sea deducible 
de la declaración de la renta 
de los trabajadores; por fin se 
ha podido conseguir esto, y se 
puede afirmar, que la cuota del 
92 será ya deducible dentro de 
dicha declaración”.

Negociación colectiva 
para el 92

En cuanto al tema de la 
negociación colectiva, Clemente 
afirmó que el próximo día 26 
de febrero habrá una reunión 
en Alicante en la que se tratará 
el asunto del sector del calzado. 
“No obstante - dijo - esta reu
nión está todavía por confirmar; 
se ha convocado a la patronal 
y a los sindicatos, y lo que creo 
que se hará en esa primera reu
nión será la constitución de la 
correspondiente mesa negocia
dora y la designación de las ciu
dades donde tendrán lugar las 
reuñiones. En el momento que 
se confirme esa reunión, sí que 
habrán representantes de 
Almansa dentro de la comisión 
negociadora del Convenio del 
Calzado”.

Según Clemente, otro de los 
convenios a nivel nacional es 
el de Tejas y Ladrillos, en cuya 
comisión negociadora se cuenta 
con la presencia de Pedro Can
tos en representación de las dos 
industrias cerámicas de Alman
sa. Además, a nivel provincial, 
se están empezando a gestionar 
tras la correspondiente reunión 
entre los sindicatos con el fin 
de aunar las posturas, temas 
como el de comercio en el que 
no hay todavía acuerdo debido 
a las directrices que emanan 
desde la patronal (CEOE) con 
el claro apoyo del Gobierno y 
de la Administración en sí. “Es 
curioso -afirmó Clementecomo 
se ha podido observar las direc
trices dentro de la conferencia 
empresarial en donde, curiosa
mente, han estado muy unidas 
las posturas mantenidas por la 
patronal y la Administración”.

Según una nota que nos 
remite el servicio de prensa del 
Ayuntamiento de Almansa, “dí,s 
atrás el Alcalde, acompañado 
del Jefe de la Unidad Técnica 
de la Dirección Provincial del 
Ministerio de Educación y Cien
cia, y del arquitecto redactor del 
proyecto de ampliación del C.P. 
“Duque de Alba”, se reunieron 
con el consejo escolar de dicho 
Centro y con los representantes 
de la Asociación de padres de 
alumnos, para informarles que 
el Ministerio tiene previsto este 
año, iniciar las obras de amplia
ción del colegio.

La ampliación, según explicó 
el arquitecto redactor del pro
yecto, se realizará junto al 
módulo de Arcipreste de Hita, 
con la misma tipología de cons
trucción ampliándose entre 600 
y 700 m2”.

Esta ampliación, sustituirá 
definitivamente a las aulas pre
fabricadas y consistirá, básica
mente, en la nueva construcción 
de cuatro aulas, y 6 espacios 
dedicados a tutorías, gabinete de 
psicología, más salas de usos 
múltiples. El Alcalde manifestó 
su satisfacción porque se haya 
decidido por parte del M.E.C. 
el inicio de estas obras, justi
ficando la decisión de las mismas 
y la aspiración lógica del Colegio 
y padres de mejorar sus insta
laciones. También quedó paten
te la satisfacción del Director 
Provincial del M.E.C. porque 
con esta inicitiva quedaba soluc- 
cionado uno de los problemas 
que aquejaban a este Colegio”.

Homenaje a 
Miguel 
Hernández

En otro orden de cosas, el 
Servicio de Prensa del Ayun
tamiento de Almansa, a remi
tido a esta delegación de LA 
TRIBUNA, una nota en la que 
anuncia la celebración, en nues
tra ciudad, de una semana-ho
menaje al poeta Miguel Her
nández.

“Con motivo de la conme
moración del cincuentenario de 
la muerte del poeta Miguel 
Hernández, la Concejalía de 
Educación, Concejalía de Cul
tura, el Instituto de Bachillerato 
“José Conde García” y Cultural 
Albacete, han organizado en 
Almansa un homenaje al poeta 
de la vecina localidad de Ori
huela.

Los actos tendrán lugar los 
próximos días 12, 13, 16, 17 y 
18.de mes de marzo. Compren
den diversas conferencias a car
go de destacados especialistas 
en la obra del autor de “Viento 
del Pueblo”, varios recitales 
poéticos, y la presentación de 
una cuidada carpeta que con
tendrá una selección de poemas 
del autor, ilustrados con dibujos 
expresamente realizados para 
esta quinta edición por artistas 
de Almansa y de Orihuela”.
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Los tres primeros cursos se Celebrarán en su sede de Albacete entre el 2 y el 14 de marzo

FEDA inicia en marzo su programa 
formativo previsto para este año

" Hasta el mes de junio se impartirán 23 cursos sobre temas variados relacionados con la empresa

‘ 'H /a convocatoria de los
J ^primeros curso para 
taj primera quincena de 
4a aRO FEDA comienza su 
J^ R^raa formativo relati- 
R til primer semestre de 

K. Hasta junio, serán 23 
'^ 5 cursos a impartirse

Ire temas variados reía-
^ uñados con la empresa.
eGi L.T

La Unión de 
Consumidores 
pide una ley que 
dé garantías a 
las viviendas

L.T

h partir del próximo mes 
■ marzo, la Confederación 
Lincial de Empresarios de 
Bacete (PEDA), pone en 
pella su programa forma
lo previsto para este año, en 
Lúe se incluyen hasta un 
bidé 23 cursos sobre temas 
líiados relacionados con 
^os administrativos o de 
ble empresarial.
I Estos cursos a celebrarse en 
talla de PEDA dé Albacete, 
tcomo en las delegaciones 
iHellín, La Roda, Villarro- 

y Almansa, tendrán una 
^ión media de treinta 

lectivas y se impartirán 
p horario de tarde por téc- 

especializados en cada
P de las materias a impar- 
fe,

el primer semestre, se 
hasta el mes de junio, 

Ro cursos de “Administra- 
p y contabilidad”; tres de 
pmunicación y venta”; otros 

de “Informática aplicada 
P gestión empresarial”; dos 
pos sobre “Elaboración de 
^cuentas anuales”; cuatro de 
n^fícación del empresario 
^dual”; otros cuatro sobre 
puesto de sociedades”; y 
P sobre “La venta perso- 

“Planificación mer- 
P y fiscal de 1992” y “Al-

Estos cursos se darán en las aulas de su sede en .Albacete y en las delegaciones provinciales de FEDA.

ternativas de financiación”, 
respectivamente.

Primeros cursos •

Este programa de activida
des formativas, desarrolladas 
en colaboración con la Con
sejería de Industria y Turismo 
de la Junta, dará comienzo a 
princicipo> del mes que viene, 
con la convocataria de los tres 
primeros cursos, que se cele
brarán en la sede de FEDA 
de Albacete entre los días 2 
y 14 de marzo.

En cuanto a las materias 
a desarrollarse serán: “Comu
nicación y venta”, “Informá
tica aplicada a la gestión

empresarial” y “Administra
ción y contabilidad básica”, 
respectivamente.

“Comunicación y venta”, 
con un objetivo de formar a 
los buenos vendedores, se diri
ge a los empresarios, direc
tivos y responsables de áreas 
comerciales, así como a todas 
aquellas personas relacionadas 
con la venta y los clientes. El 
curso se centrará en las nuevas 
técnicas de ventas, continua
mente en renovación.

El curso sobre “La infor
mática aplicada a la gestión 
empresarial”, introducirá a los 
asistentes en el manejo de téc
nicas informáticas que inte
gran una hoja de cálculo, una

base de datos y un tratamiento 
de textos, con destino al per
sonal administrativo, al tiem
po que se explicarán concep
tos básicos de informática.

Finalmente, ‘“Administra
ción y contabilidad básica?, 
pretende dotar a los futuros 
responsables de esta materia 
de los puntos básicos de con
tabilidad necesarios para la 
gestión contable. Asimismo se 
intentará adecuar los datos 
contables con las presentes 
exigencias de carácter fiscal, 
cada vez más desarrolladas y 
poder presentar a terceros una 
información contable de 
acuerdo con las actuales pres
cripciones legales.

Ante las continuas reclama
ciones dadas sobre’el tema de 
la viviendas en- nuetra provincia, 
la Unión de Consumidores de 
Castilla-La mancha en Albacete 
(UCE) pedirá al órgano per- 
tiente la aprobación urgente de 
una ley de garantías en la edi
ficación, según han anunciado 
en una nota informativa enviada 
a los medios de comunicación.

“Como todos los años- seña
la UCE- las reclamaciones 
sobre viviendas siguen ocupan
do el primer lugar del total de 
las recibidas en los distinos 
organismos públicos y privados 
encargados de la defensa de los 
consumidores”.

Según datos de la UCE, entre 
dichas reclamaciones “predomi
nan las relacionadas con la com
praventa, y dentro de éstas las 
motivadas por problemas de la 
mala ejecución o construcción”.

En estos casos, para la Unión 
de Comsumidores, “los proble
mas de los usuarios surgen fun
damentalmente a la entrega de 
la vivienda, cuando se comprue
ban los malos acabados de las 
mismas y la inadecuación de las 
calidades ofertadas, y sobre 
todo, en el transcurso de los 
primeros años desde la adqui
sición, cuando aparecen las 
grietas, las humedades, y los 
graves desperfectos que en 
numerosos casos impiden la 
habitabilidad de la vivienda en 
cuestión”.

“Ante esta situación que vie
ne repitiéndose y agravándose 
con el paso del tiempo, UCE 
estima imprescindible la apro
bación de una ley de garantías 
de la edificación”.

Tres puntos esenciales

Master de dirección general de empresas 
en las aulas de la Cámara de Comercio

L.T

^colaboración con la 
L.Oficial de Comercio e 

y FEDA, la Escuela 
de Negocios impartirá 

I^cr en Dirección Gene- 
* (Master Busi-
¿.^inistrátion) en las 

h ^^^^ ^^^^ dura- 
oueve meses, dará 

próximo 28 de 
^®’™*”^’' e^ enero

c los viernes y el sábado 
se incluyen diveros 

vacacionales a lo largo 
año.

'^j®®’’® cié plazas para 

1/j einticinco participantes, 
¡, /fienen hasta el viernes 
«. viene para 

su matrícula en la 
^'^^^^ Cámara.

ün^^° ^ ^^^ áreas a darse, 
^otal de trece todas

ellas relacionadas con el 
desarrollo de la empresa, dichas 
aéreas son: Alta dirección; ins
trumentos de dirección; direc
ción económica-financiera, 
estratégica, de markentig, de 
recursos humanos, de produc
ción u operaciones; comporta
miento organizacional; macro- 
magnitudes y microeconomía 
para la dirección; mercados 
internacionales; dirección jurí
dico fiscal e informática para 
la dirección.

Todas ellas impartidas, por 
los profesores de la Escuela 
Europea de Negocios, uri pro
fesorado de origen nacional en 
su mayoría acompañado de 
catedráticos de Francia, Alema
nia, Reino Unido y Estados 
Unidos.

La Escuela Europea de 
Negocios (ENN) mantiene con
venios de colaboración interna
cionales con distintas institucio
nes y universidades americanas 
y españolas. El master se imparte en- colaboración con la Cámara de Comercio y FEDA.

^ 4
-

Una ley, que a juicio de la 
Unión de Consumidores, con
temple como mínimo estos tres 
puntos esenciales.

“Un seguro obligatorio, que 
durante el período de garantía 
de la vivienda, cubra las repa
raciones e indemnizaciones 
necesarias derivadas de los 
defectos y desperfectos que se 
originen”.

Además en la citada ley debe 
de contemplarse “Ía implanta
ción con carácter obligatorio de 
un libro del edificio donde que
de constancia de las caracterís
ticas esenciales del inmueble, 
-así como del mantenimiento 
que deberán efectuar los pro
pietarios de las viviendas y 
edificios”.

Finalmente se creará con esta 
ley la figura de Inspección Téc
nica de la Edificación, que a 
semejanza de las ITV (Inspec
ción Técnica de Vehículos), 
“permita hacer un seguimiento 
del estado y características del 
Parque Inmobiliario, con el 
objeto de abordar con carácter 
preventivo los problemas deri
vados de la degradación ya sea 
por el transcurso de los años, 
la utilización de materiales y 
técnicas constructivas que con 
el paso del tiempo puedan 
entrañar algún riesgo para los 
ocupantes del inmueble”.

M.C.D.2022
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Ros: “La 
Comisión de 
Incentivos es 
garantía de las 
subvenciones”

El consejero de Industria de 
la Junta, Jose Luis Ros, dijo 
ayer que la creación el pasado 
año de la Comisión Regional 
de Incentivos se debió al interés 
del Gobierno regional en 
aumentar los controles, entre 
ellos los urbanísticos, sobre las 
empresas subvencionadas. Ros, 
que contestaba así a las pre
guntas de los informadores 
sobre el destino de las subven
ciones recibidas por la empresa 
illescana New Techno, agregó 
que esta compañía sólo ha reci
bido como subvención 53 millo
nes de pesetas, correspondien
tes a dos expedientes tramitados 
en los años 1986 y 1987.

La Comisión Regional de 
Incentivos se creó para contro
lar el destino de las subven
ciones, estando representadas 
las consejerías de Industria, 
Economía, Agricultura y Polí
tica Territorial, que coordinan 
loTelacionado con la instalación 
de industrias en la región.

Con respecto a la participa
ción accionarial de la Junta en 
New Techno, que es de 60 
millones de pesetas en seis mil 
acciones de 10.000 pesetas, el 
consejero precisó que este dine
ro corresponde a la participa
ción de la Sociedad de Fomento 
Regional (SFR) en varias 
empresas de la región.

Él consejero de Industria 
anunció, en este sentido, que 
a medio plazo la Junta va iniciar 
un proceso de desinversión en 
las empresas que fueron par
ticipadas por la extinta SFR, 
cuyas acciones pasaron a ser 
gestionadas por SODICAMAN.

El hermanamiento 
entre Cruz Roja y 
Angola busca la 
cooperación 
permanente

El presidente regional de la 
Cruz Roja en Castilla-La Man
cha, Angel Ayensa, dijo a EFE 
que el proyecto de hermana
miento de su organización con 
el hospital de Cubal (Angola) 
pretende desarrollar un progra
ma de cooperación internacio
nal que preste ayuda permanen
te y continuada. Ayensa señaló 
que el desarrollo de esta ini
ciativa está aun por hacer y 
depende de la decisión final de 
lodos los miembros que com
ponen estas asamblea,s de Cruz 
Roja.

Éste centro sanitario, al que 
prestarán ayuda las asambleas 
locales de Cruz Roja de Torri
jos. Fuensalida y Santaolalla se 
encuentra en la misión católica 
de Cubal (Angola) y atiende 
entre 400 y 50Ü enfermos, ade
más de a 160 niños huérfanos 
de la guerra civil.

La madre Teresa López, úni
co médico de este hospital, pro
nunció en Torrijos (Toledo) 
una conferencia sobre los pro
blemas y necesidades de la 
población angoleña, que ha vivi
do en guerra civil durante los 
últimos diecisiete años y ha 
sufrido una fuerte sequía.

Según el consejero de Presidencia, Alejandro Alonso

“La custodia toledana no
correrá riesgos en la Expo”

Convenio de la Junta con la Diputación de Albacete para fínanciar Agro-92

El consejero de Presiden
cia, Alejandro Alonso, dijo 
durante su comparecencia 
tras el Consejo de Gobier
no regional que tanto el 
traslado como la perma
nencia de la Custodia de 
Arfe en la Expo estarán 
rodeados de un plan de 
seguridad a todo riesgo.

LT

Alonso, que aseguró que la 
exposición de la Custodia en 
Sevilla es un honor para los 
toledanos y para los habitan
tes de la región, señaló que 
el Patronato de EXPOCA- 
MAN tiene un plan de segu
ridad que incluye todo tipo 
de riesgos para todas las obras 
expuestas, aunque por moti
vos de seguridad no quiso 
revelar su contenido. El con
sejero apuntó, en este sentido, 
que la Custodia de Arfe esta
rá rodeada en Sevilla de una 
urna de cristal antibala de 500 
kilos de peso y cuatro metros 
de altura y agregó que la 
preocupación de algunas aso
ciaciones por la seguridad de 
esta obra de arte “la com
prendo, pero no la compar
to”. Alonso explicó que por 
el momento no se han fijado
los seguros de las obras 
arte que serán expuestas 
la Expo en el pabellón 
Castilla-La Mancha.

de 
en 
de

Por otra parte, Alonso 
informó de que el Consejo 
de Gobierno aprobó la apor
tación de 35 millones de pese
tas para el Campeonato Mun-

Cinco empres 
de la región, e 
programas 
europeos 
tecnológicos

Alejandro Alonso.

dial de Arada-Agro 92, que 
se celebrará del 27 al 31 de 
mayo en la finca albaceteña 
de “Las Tiesas”, propiedad de 
la Diputación de Albacete. En 
este sentido, el Ejecutivo 
regional ha firmado un con
venio con la Diputación y el 
Ayuntamiento de Albacete y 
el Instituo Técnico Agronó
mico para financiar este cam
peonato, en cuyo Comité 
Organizador estará presente, 
además de las mencionadas 
instituciones, el Ministerio de 
Agricultura y la Asociación 
Nacional de Fabricantes de 
Maquinaria Agrícola.

Por otra parte, Alonso 
reseñó los veinte nuevos ble-

nes de interés cultural con 
categoría de monumentos 
declarados en la región, 12 en 
Cuenca, cuatro en Toledo, 
dos en Ciudad Real y uno 
en Guadalajara y Albacete.

Estas declaraciones, según 
Alonso, “vienen a ratificar la 
política de la Comunidad 
Autónoma en el interés de 
mejorar el patrimonio histó- 
rico-artístico”, además de que 
estarán complementadas con 
actuaciones en restauración y 
rehabilitación. El consejero 
señaló que la Junta ha des- 

' tinado 30.000 millones a su 
política de fomento del patri
monio histórico-artístico de 
Castilla-La Mancha.

Se estudia ¡a construcción de un gaseoducto hasta Villarrobledo y Alcázar

Los incentivos captarán 60.000 
millones de inversión en la región
El programa de Incentivos a 

la Inversión Empresarial en 
Castilla-La Mancha captará 
para la región cerca de 60.000 
millones de pesetas y 8.000 
puestos de trabajo durante 1992, 
según explicó ayer el consejero 
de Industria de la Junta, José 
Luis Ros. Entre las previsiones 
se encuentra la próxima pre
sentación de un documento en 
el que se planteen las líneas 
generales del Pacto Industrial 
-al que se comprometió el pre
sidente José Bono en su dis
curso de investidura-, que ha 
sido demandado en los últimos 
días por los sindicatos.

Para Ros, el documento del 
Pacto industrial debe consoli
dar las capacidades endógenas, 
fomentar las nuevas tecnologías 
y potenciar la formación, aun
que añadió que no se puede 
fijar lodo en él, para dejar así 
el documento abierto a la nego
ciación y discusión con los agen
tes sociales.

Por otra parte, el consejero 
anunció que, además de en la 
zona toledana de La Sagra, cabe

José Luis Ros.

la posibilidad de que se negocie 
con ENAGAS la construcción 
de un gaseoducto hasta la zona 
de Villarrobledo, Alcázar de 
San Juan y Manzanares, aunque 
el proyecto no está ultimado.

Sobre las realizaciones 
durante 1991 del Programa de 
Incentivos a la Inversión 
Empresarial en Castilla-La

Mancha, Ros indicó que las 
inversiones previstas por el 
Gobierno regional para el pasa
do año se sobrepasaron “am
pliamente” y llegaron a los 
50.000 millones de pesetas.

Ros indicó que en estas cifras 
no se ha incluido el proyecto 
más importante que se desarro
llará en la región durante estos 
próximos años, como es la nue
va Central Térmica para Puer
tollano (Ciudad Real), en la que 
se invertirán alrededor de 
90.000 millones de pesetas.

En las cifras aportadas por 
Ros referentes a los Incentivos 
a la Inversión Empresarial, las 
subvenciones del Ejecutivo 
regional se elevaron a 7.626 
millones de pesetas y los pues
tos de trabajo creados sobre
pasaron los 6.500. todo ello 
referido al pasado año.

Ros destacó, en relación con 
los resultado de la última 
Encuesta de Población Activa 
(EPA) referidos al último tri
mestre de 1991, que “estamos 
cuatro puntos por debajo de la 
media nacional de paro”.

Un total de cinco en í®^ 
de la región, de las pro “se 
de Toledo y Guadalájat •?/ 
cretamente, se han ara
los programas puestos 
cha por la Comunidad 1 
para fomentar el desan
nológico y la modemizaj
productos y procesos i 
empresas.

Él director general de 
tria y Energía, Antonio 
laya, explicó ayer en nii

ia

Kp
prensa que para dar a o ¡se 
estos programas europ ipri 
Consejería de Industri lant
gobierno regional y la En 
tanilla de Toledo han
en marcha el llamado E lU' 
Difusión de los Pra üm] 
Europeos de I+D, que se ki2Cí
a cabo a través de la a 
consultora “CARSA”.

Según informó el c

misn
•ide

general de dicha empresí 
de la Maza, estos pro ^
han supuesto una invera 
parte de la CE de 742,0(1 fcl. 

Bpínes de pesetas, que s ^ ^ 
para financiar al 50 por 
proyectos dirigidos a la 
vación y desarrollo tecn 
entre 1990 y 1994. '

De las cinco empres 
han mostrado interés e ,, 1
proyectos, dos de ^1'^ 
necen al sector del cal

Eume

al textil, las otras dos se ( ^c 
a la fabricación de pn K m 
sanitarios y plástico y Aá < 
es de artes gráficas, sea 3 % 
cisó a EFE de la Maza.

i

B̂

Subvención s 1^ ^^r 
tecnológica

Por su parte, el t
general de Indusina 
que en 1991 un toial 
empresas de la tes*®’»,/ 
cinco provincias, mw X 
millones de pesetas en 
ra tecnológica de sus 
subvencionadas en ti 
ciento por el Plan de 
Tecnológica (PATD-

«t

¡ara 
tere;

ter nacional. •.
El Plan de Difua® 

Programas Bg^ 
ligación y D^san 
como finalidad 
estrategia de innov _^ 
cación de muevas 
conocer los P^®- 
peos porque aba 
nología y P®^®"% de 
ración internacional 
la creación de ojj 
competitivas .
Maza. 1 p

Por su parte. 
de la Camara de M 
Toledo, Miguel 
indicó que con ^^ 
estos pro^’’^Íosy’" 
decir a los peque ^^ 
empresarios 
se en contacto con 

sarios de la .;-,utii3 
una transferencr 
nología, sin compU

Morales a- & es 
último de este P 
a las empres^ j¡¿Hjne 
las mejores , ^j^on' 
competir 
otros países o 
Unico”.

e

M 
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í
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*^ea
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Elaborado por la Comisión Europea

Se establece la fórmula de 
pagos para el girasol

¡AGRICULTOR!I
Se aplicará durante la campaña 1992-1993

Pone a su disposición una extensa gama de semillas de cereales 
para la próxima campaña.

comisión Europea ha elaborado ya la 
fsiitíva que desarrolla el nuevo régimen 
tse aplicará durante la campaña 1992-93 
d sector de las oleaginosas y que en 
iComunidad Autónoma afecta de mane- 
importante al cultivo del girasol. El

reglamento de la Comisión aparecerá publi
cado en breve en el Diario Oficial de las 
Comunidades Europeas y en él se establece
la forma en 
de la ayuda 
soja y colza.

la que se efectuará el pago
a los cultivadores de girasol,

CEBADAS: ALBACETE, HATIF DE GRIGNON, BEKA KYM, APEX, 
KORU ZAIDA.

TRIGOS: ARGON 0-3, PANE, ANZA, CAJEME, RINCONADA, YECORA, 
CHAMORRO, SEVILLANO, GOELENT.

TRITICALE: TRITANO.

AVENA: PREVISION.

VEZA Y ALFALFA

César LUMBRERAS

| De acuerdo con lo dispuesto 
Lla Comisión Europea el 
n de la ayuda por hectárea 
lis productores de oleagino- 
■ se realizará en dos fases. 
11 primer lugar, se abonará 
■ anticipo de,como máximo 
1% % de la ayuda total esti
ló, y posteriormente unpa- 
Ifinal hasta completar el total 
■ importe una vez que se 
feozca el montante total de 
■misma y que estará en fun- 
Ra de la superficie sembrada 
h que se haya superado la 
perficie Máxima Garantiza- 
f qne, en el caso de España, 
p 1.411.000 hectáreas.
IB pago del anticipo se rea- 
p en el plazo más breve 
Ríe y nunca después del 30 
F noviembre de 1992, según 
pa en el citado Reglamen- 
p<te la Comisión. La can- 
p final se abonará como 

de 60 días después de 
Mlicación del importe defi- 
R de la ayuda. La super- 
F niínima para la que se 
R solicitar ayuda será de 

% hectáreas que pueden 
wirse en varias percelas. 
r dimisión mínima de cada

una de ellas la establecerán las 
autoridades correspondientes 
de cada uno de los Estados 
miembros, siempre teniendo en 
cuenta su capacidad de control 
de las mismas. En lo que res
pecta a la cantidad mínima de 
semilla a utilizar, está todavía 
por determinar.

La documentación necesaria 
para recibir el anticipo es com
pleja. Así los solicitantes debe
rán aportar datos relativos a 
la superficie total de su explo
tación en las cosechas 1989-90 
y 1990-91, así como de la super
ficie sembrada de oleaginosas 
en la campaña 1992-93. En 
relación con ésta última el 
Reglamento especifica que 
deberá aportarse “un medio 
que permita una identificación 
precisa, como el catastro u 
otras referencias geográficas 
equivalentes, documentos geo
gráficos adecuados a fotofrafías 
aéreas. La fecha límite para la 
presentación de la solicitud 
será el 30 de mayo de 1992.

Será condición imprescindi
ble para percibir el pago final 
y completo de la ayuda el pre- 
setnar una declaración de cose
cha (se deberá especificar el 
tipo de la semilla oleaginosa

cosechada, volumen total de la 
producción y superficie total 
sembrada) en la fecha que esta
blezca cada estado miembro, 
pero nunca después del 30 de
octubre de 1992 en el caso 
la colza y la nabina, y del 
de noviembre de 1992 en 
caso del girasol y la soja.

de 
30 
el

El tipo verde que se utilizará 
para calcular el importe defi
nitivo de la ayuda será el vigen
te el 1 de julio de 1992. Por 
otro lado, en un documento 
anexo al citado Reglamento se 
define también la figura del 
priemr comprador y del con
trato de cultivo.

En este contexto hay que 
destacar que la Administración 
española ha introducido algu
nas modificaciones en el plan 
de regionalización que se 
publicó a principios de año, 
aunque no afectan a esta 
Comunidad Autónoma.

Mientras tanto, todavía no 
existen datos sobre previsiones 
de siembre aunque según algu
nas fuentes, dada la situación 
de sequía que se vive en 
muchas zonas, una gran parte 
de la superficie que no se ha 
podido sembrar de destinarán 
al girasol.

PRODUCTOS AGRICOLAS MANCHEGOS, S.A. 
Ctra. de Peñas de S. Pedro, km.1

Teléfono: 22 37 08 ALBACETE
¡CONSULTENOS PRECIOS!

Lonja Agropecuaria 
para La Mancha

Semana n" 8 - Cotizaciones del día 20-2-92 
PRECIOS INDICATIVOS ALBACETE

OVINO Ptas./Rg. Diferencia
Corderos de 10 a 12 kg...................... 410-420 =
Corderos de 12,1 a 15 kg..........................370-380 =
Corderos de 15,1 a 19 kg......................... 315-325 -5
Corderos de 19,1 a 23 kg........................ 295-305 -10
Corderos de 23,1 a 25,4 kg..................... 285-295 -15
Corderos de 25,5 a 28 kg (CORDERO I).... 270-280 -15
Corderos de 28,1 a 34 kg (CORDERO 11)... 240-250 -10
Corderos de más de 34 kg...............210-220 -10
Oveja Extra............................................... 80
Oveja Primera...........................................70 =
Oveja Segunda..........................................50 =

Operada la . 
pntidad 
Rima 
Fantizada de 
Rales

Se dejarán de producir 
600.000 toneladas de leche

CEREALES
Cebada Beka para cervecería..................
Cebadas para cervecería............................24,60-24,85 =
Cebadas-pienso de más de 62 Kg/hl......23,40-23,65 =
Cebadas-pienso de menos de 62 Kg/hl........23,15-23,40
Trigos duros.....................................................28,50-30,50
Trigos blandos: 
De fuerza (Rinconada. Yécora, Cajeme, etc.).......31 =
Extensibles:
Chamorro......................................................33,25
Aragón........................................................... 32,25
Panificables (Astral, Capítol, Sevillano) 29,50 =
Forrajeros (Pané, Anza, etc.)...................27,50 =
Avena..............................................................24,75 +0,50
Centeno......................................................... 24,75 +0,25
Triticales........................................................ 24,75 =
Maíz secadero.............................................. 25,90 =

y como adelantaba este 
L '*5® la semana pasar en 
^ ®ísmas páginas de agricul- 
R ah^ ^^cha de cereales que 
L, ’^^cogido en los países 
L fos de la Comunidad

(CE) durante la pasada 
L ^ y que asciende a 168 

de toneladas. Se ha 
por lo tanto, la Can- 

C^^^'^utizada, que 
klo^ ’^*’^®®^® ^® toneladas 
L ,9^6 durante la próxima 

y salvo que se adopten 
L en sentido contrario 
^ “K» negociaciones para 
**• n>Ar?*““r ^Sricola 

V AL) se aplicaran las 
^te ®® ef llamado 
]1¡55^ de estabilizadores agro 

jjPUesiarios. Estas medidas 
Xj^^“‘^jón automática de 

'°^ precios de ¡nter- 
tu ^?^ corales y la entra- 

1(51^ nincionamiento nueva- 
correspon

dió suplementaria que 
kx ^^®^’' junto a la de 

f^gg[^^*^ulotes productores

El pasado día 17 de febrero 
se habían presentado solicitu
des para abandonar definiti
vamente la producción láctea 
por valor de 545.(X)0 toneladas 
en lo relativo a la cuota de 
ventas a industrias y de 72.750 
toneladas de la cuota corres
pondiente a ventas directas, 
según informe el ministro de 
Agricultura, Pesca y Alimen- 
tació en su intervención ante 
la Comisión de Agricultura 
del Congreso de los Diputa
dos. Con estas cifras ya se 
superan las previsiones reali
zadas por los responsables de 
este departamento que espe
raban alcanzar las 600.000 
toneladas. Enestos momentos 
hay que esperar a que se con
tabilicen las peticiones que se 
presetnen a lo largo de la 
semana en curso, ya que se 
amplió el plazo para la pre
sentación de solicitudes que 
finalizará definitivamente 
mañana.

En su intervención el minis
tro de Agricultura también 
informó sobre la entrevista 
que había mantenido con el 
comsiario de Agricultura. A

lo largo de la misma Pedro 
Solbes solicitó oficialmente un 
incremento de la cuota de 
producción que tiene asignada 
España. El ministro reiteró 
durante su comparecencia 
ante los diputados que con
sidera imprescindible este 
aumento de la cuota para que 
el plan de reconversión que 
se ha puesto en marcha en 
España tenga éxito. Solbes 
insistió también en que el 1 
de abril de 1993 comenzará 
a aplicarse en España la cuota 
de producción láctea. En rela
ción con la nueva política de 
ayudas estructurales el minis
tro de Agricultura indicó que 
“no tengo intereses en ahorrar 
al Estado un solo duro para 
modernización de estructu
ras”.

Pedro Solbes reconoció 
ante los miembros de la Comi
sión de Agricultura del Con
greso de los Diputados que 
los puntos más conflictivos de 
las negociaciones del GATT 
son la inclusión de las ayudas 
previstas en la reforma de la 
PAC en la “Caja Verde”, el 
mantenimiento de la preferen
cia comunitaria y la reducción 
de las restituciones a la explo
tación.

LEGUMINOSAS
Yeros...............................................................
Veza................................................................
Lentejas...........................................................
Heno de Alfalfa...........................................

PORCINO
Selecto............. .'................................................. 225 +5
Normal........................................................ .220 +5
Graso.............................................................215 +5
Lechón normal hastá 18 kg..................... 5.800 +300

10
CONEJOS
Conejo joven de 1,800 a 2,200 kg........... 265-290
Conejo desvieje............................................ 70

Información de precios. Teléfono: (967) 21 59 10 (Contestador)

CEREALES 
ABONOS

SEMILLAS Y 
SECADEROS

ctra. Peñas - Telfs: 22 48 54-22 23 62 - 02080 ALBACETE
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Un año de novedades
Este año, Ford te ofrece las mejores 

novedades en toda la gama Escort y Orion. Para que encuentres 
el '92 lleno de grandes oportunidades.

NOVEDADES ESCORT/ORION

Nuevos motores de 16 válvulas, con 
inyección secuencial. Lo último en 
tecnología punta. 1.8 litros con 105 ó 
130 CV. Disponibles en las versiones 
CLX, Ghia y Nómade. Y en el nuevo 
deportivo de Ford, el XR3i.

Aire acondicionado y dirección 
asistida de serie en las versiones 
Ghia 1.6 de Escort, Orion y Nómade.

Escort Equipe y Orion Class, con 
aire acondicionado libre de coste, 
los dos al mismo precio.

Escort RS 2000:150 CVy ABS de serie.

OPORTUNIDADES ORION

Toda la clase de un Orion a un precio 
inmejorable. Orion CLX 1.6 de 90 
CV por: 1.488.000.- pts.

Una perfecta combinación de poten
cia y confort a un precio excepcio
nal: Orion CLX 1.8i 16 V. por: 
1.632.000.-pts.

Una serie especial totalmente equi
pada. Orion Class con aire acondi
cionado: 1:732.000.- pts.

El máximo lujo en tres versiones 
diferentes a elegir, con llantas de 
aleación y dirección asistida de 

sene, todas a 1.844.000.- pts.:
• Orion Ghia 1.6 con aire acondi
cionado.
• Orion Ghia 1.8i 16 V.
• Orion Ghia 1.8 diesel.

OPORTUNIDADES NOMADE

El Nómade destaca por su exclusivo ' 
diseño, lujoso interior con acabado 
Ghia, extraordinaria amplitud y, ahora, 
con una mayor potencia. Tres versio
nes con igual precio, 1.844.000.-pts.:
• Nómade Ghia 1.6, con aire acon
dicionado.
Nómade Ghia 1.8i 16 V.

• Nómade Ghia 1.8 diesel.

Orion más crue nunca.
desde 1.488.000 Pts.

8
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Escort mas crue nunca

OPORTUNIDADES ESCORT

FORD COCHE OFICIAL EXP^

«

desde 1.368.000 Pts

Toda la seducción de un Escort al 
mejor precio. Escort CLX 1.3 5 
puertas por: 1.368.000. - pts.

Toda la potencia de un motor de 16 
válvulas a un precio sin compara
ción. Escort CLX 1.8i 16 V. por: 
1.584.000.-pts.

Lujo y gran equipamiento; confort y 
potencia o un gran espíritu depor
tivo.

Tres versiones diferentes a tu elec
ción, todas con dirección asistida e 
idéntico precio, 1.801.000. - pts.:
• Escort Ghia 1.6 con aire acondi
cionado.
• Escort Ghia 1.8i 16 V.
• EscortXR3 1.8i 16V.

Todo lo que hacemos 
nos conduce a ti.

Precios recomendados en Península y Baleares. 
IVA, transporte y promoción incluidos. Precios 
válidos para coches matriculados este mes.

M.C.D.2022



NACIONAL La TriViernes, 21 de
Febrero de 1992

Atentado de Santander

La Diputación Regional de Cantabria ha decla
rado luto ofícial en la Comunidad Autónoma 
para el próximo lunes en **defensa de la con
vivencia pacífica y democrática*^ tras el atentado 
terrorista perpetrado el miércoles en el Barrio

La explosión de un coche-bomba costó la vida a un matrimonio y causó heridas irreversibles a un joven que permanece en wiltJi

de La Albericia de Santander, que causó la 
muerte a dos personas. Uno de los heridos en 
el atentado, Antonio Ricondo Somoza, de 27 
años, no falleció como se informó inicialmente 
en el Hospital Valdecilla de Santander, donde

fue ingresado. El director del Hospital Va 
Jose Manuel Rubín, asumió ayer el e 
haber dado por fallecido a Ricondo Sono 
la situación en la que se encontrabi,^ 
que éste se encuentra en **estado íh

Cantabria vivirá una jornada de luto el 2 
próximo lunes en respuesta al atentado de El;:

Los dos policías nacionales heridos en la acción terrorista continúan **en estado muy grave^, según el último parte médico ^.

SANTANDER. (Efe).- “Ri
condo Somoza no está muerto 
desde un punto de vista legal, 
aunque padece estallido craneal 
con pérdida de masa encefá
lica”, dijo José Manuel Rubín.

Según indicaron fuentes del 
centro médico, dada la evolu
ción estable, dentro de su extre
ma gravedad, Ricondo ha sido 
trasladado a quirófano para 
implantarle un sistema de medi
da de presión craneal y limpieza 
de las lesiones.

En el atentado perpetrado 
anteanoche en la capital cán
tabra, mediante un coche bom
ba que explotó al paso de una 
furgoneta de la policía, falleció 
el matrimonio formado por 
Eutinio Gómez Gómez y Julia 
Rios Rioz, quienes recibirán 
hoy sepultura en el cementerio 
de Ciriego, en Santander.

Además de Ricondo se 
encuentran ingresadas en el 
Hospital Valdecilla otras seis 
personas heridas por la explo
sión del coche bomba.

El policía nacional Benito 
Saiz Corral, que fue intervenido 
quirúrgicamente, sufre fracturas 
múltiples en extremidades y 
heridas en la cara y el cuerpo. 
Su pronóstico es muy grave, si 
bien su situación es estable, 
según el parte médico facilitado 
ayer por la mañana.

El otro miembro del Cuerpo 
Nacional de Policía, Francisco 
Vega Cumplido, que fue tam
bién intervenido la pasada 
madrugada, sufre hundimiento 
craneal y su pronóstico es muy 
grave.

Según informó la E>elegación 
del Gobierno, los autores del 
atentado explosionaron el coche 
con un mando a distancia “con
templando el tránsito humano 
y la circulación viaria que en 
ese momento había en la con
fluencia de las Avenidas del 
Deporte y de La Albericia”.

Los terroristas, añadieron las 
mismas fuentes, que presunta
mente reivindicaron la acción 
con una llamada a las 22:35 
horas a la Policía Municipal “la
mentándose de no haber con
seguido su e.xacto objetivo, eran 
absolutamente conscientes de 
que la explosión iba a causar 
víctimas entre los ciudadanos 
que en ese momento se encon
traban en el lugar”.

El suboficial de la Policía 
Municipal que atendió la lla
mada relató ayer que una voz 
masculina aseguró que “no pasó 
o no cayó quien queríamos” tras 
lo que añadió “¡Gora ETA!”.

Veiaticiaco kilos de amosal

La carga explosiva colocada 
en el coche-bomba que explo
sionó en el barrio de La Albe
ricia estaba compuesta por 25

3'

luis

S

La carga colocada en el coche-bomba que explosionó en el barrio de La Albericia estaba compuesta por 25 kilos de amosal y otros 25 de metrallé-
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El ministro del Interior, José Luis Corcuera, reiteró ayer en el Senado 
que ni la sociedad española ni la vasca “podrán ceder al chantaje 
de unos asesinos que actúan con semejante vileza. Han asesinado 
a pacíficos ciudadanos por el simple hecho de matar”

pon

1

kilos de amosal y otros 25 de 
metralla, en su mayoría esla
bones de cadena.

Los equipos de especialistas 
en explosivos examinaron ayer 
los restos del vehículo, que 
había sido robado en San Sebas
tián el pasado 12 de enero y 
cuya matrícula había sido sus
tituida por una de Santander, 
para conocer más detalles del 
tipo de mecanismo usado.

Concentraciones de protesta

Alrededor de mil estudiantes 
del Instituto José María Pereda, 
compañeros de los dos hijos de 
uno de los policías nacionales 
heridos en el atentado se con
centraron ayer ante el Hospital 
Valdecilla, donde el agente esta 
ingresado, en protesta por la 
acción terrorista.

Posteriormente, más de mil 
trabajadores de este hospital se 
concentraron ante este centro 
sanitario para manifestar su “as

CO, repulsa y consternación” 
ante el atentado terrorista que 
costó la vida a uno de sus com
pañeros y a su esposa.

Condena unánime

El ministro del Interior, José 
Luis Corcuera, reiteró ayer en 
el Senado que ni la sociedad 
española ni la vasca “podrán 
ceder al chantaje de unos ase
sinos que actúan con semejante 
vileza”, y añadió que “han ase
sinado a pacíficos ciudadanos 
por el simple hecho de matar, 
y probablemente con la inten
ción de poner a toda la sociedad 
democrática de rodillas”.

De su lado, el presidente de 
Cantabria, Juan Homaechea, 
destacó la sangre fría “mons
truosa” con la que cometieron 
la acción los etarras, a los que 
calificó de "personas que no 
están en el orden de lo huma
no”.

Asimismo, la junta de por

tavoces y la mesa de la Asam
blea Regional de Cantabria 
aprobaron declaración de repul
sa “ante el vil atentado terro
rista”, e hizo un llamamiento 
a los ciudadanos para que con
serven “la serenidad y sangre 
fría de los que hay que hacer 
gala en estos difíciles momen
tos”.

También la Conferencia 
Episcopal, los partidos políticos 
y los sindicatos policiales tuvie
ron durísimas palabras contra 
ETA y, además, contra la coa
lición abertzale Herri Batasuna, 

^¡Qué los /D^ 
a todos!^ |

Por su P^^Al 
ciación N3cioi®__ a 
cía Uniforma® J 
PU), con ainpwj 
sentanción en e i 
Nacional u^ J 
(CNP), 
atentado son 
responsables ^^ 
cometieron la 
votar a EJern^ra^ 

El PNV'
ETA “pro^'“^-J 

horror y 
que su aewa^^ 
vierta, cada 
una traición

ex

cu
 -n

 a

vasco”, y ^^ P.' 
Euskadiko

que no condenó la 
terrorista.

Así, el presidente del 
el País Vasco, Jaime

acción

PP en 
Mayor

Oreja, subrayó ayer en Pamplo
na que HB “no debe sentir el 
arbitraje de la situación política 
en ninguna comunidad, sino el 
desprecio y la repugnancia de 
los demócratas porque todavía 
siguen apoyando atentados 
como los de ayer en Cantabria”.

Juan Man’ 
subrayó 
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Debido a la posible '‘negativa o resistencia” a actuaciones inspectoras de la CNMV

Croissier anuncia la apertura de un 
expediente a los responsables de Ibercorp
ytariano Rubio negó durante su comparecencia en el Congreso el uso de información privilegiada

presidente de la Comisión Nacional del Mercado 
i Valores (CNMV)f Luis Carlos Croissier, anunció 
ff ¡a incoación de un expediente sancionador contra 

} sociedad de bolsa de Ibercorp y sus responsables 
ior falta muy grave”, debido a la posible “negativa 
i^istencia” a actuaciones inspectoras.

ÍKWRID. (Efe).- Crois- 
Lque comunicó esta medi- 
lante la Comisión de Eco- 
igrá del Congreso, explicó 
k el expediente sancionador 
tdebe también a una “falta 
ttf por la no remisión a 
ÍCVMV de los debidos datos 
^e las operaciones de esta 
üdad en el plazo exigido, 
das sanciones previstas en 
■legislación para estas faltas 
iduyen multas de hasta el 
ptupio de los beneficios 
«tenidos por la sociedad san- 
¡Bada. el cinco por ciento 
i sus recursos propios, la 
toda de la autorización 
*a operar en el mercado y 
ifflonestación pública, entre

Íhiis Carlos Croissier, que 
apareció ante la comisión 
rale dos horas y media 
p más de lo previsto-, 
Rwó asimismo la apertura 

expediente informativo 
p depurar responsabilida- 
k sobre los beneficiarios de 
P compraventas de acciones 
kSisiemas Financieros (SF), 
F <lel grupo Ibercorp, rea- 

en 1990.
investigación también 

píende determinar si hubo 
peones sancionables por 

superado el límite de 
nWera de la sociedad, o 
r^^r beneficiado a unos 
pristas sobre otros.

máximo responsable de 
^MV descartó que esta 
r^^n piense suspender la 
p^n de SF, precisamen- 
^^Que esta medida per- 

en su opinión a los 
paíños accionistas, y des

tacó que la irregularidad más 
importante revelada al con
trastar dos listados distintos de 
accionistas de Sistemas Finan
cieros proporcionados a la 
Comisión en momentos dis
tintos es la sustitución del 
nombre “Inversiones Padilla” 
por “PK Banking”.

La-Comisión detectó cator
ce discrepancias entre ambas 
relaciones, entre ellas la omi
sión en la primera de ellas 
del nombre del gobernador 
del Banco de España, Maria
no Rubio, quien había efec
tuado dos ventas de acciones 
por un importe total de más 
de 2,4 millones de pesetas.

En declaraciones a los 
periodistas, al término de la 
comparecencia, Croissier cali
ficó de “absolutamente impro
cedente” una pregunta sobre 
si consideraba que Mariano 
Rubio debía dimitir como 
consecuencia de las irregula
ridades detectadas en la inves
tigación. Otra de las diferen
cias entre ambos listados se 
referían a la identidad de siete 
personas físicas que habían 
vendido títulos por valor de 
entre 900.000 y 17 millones de 
pesetas.

Comparecencia de Rubio

El gobernador del Banco de 
España. Mariano Rubio, negó 
ante la Comisión de Econo
mía del Congreso haber uti
lizado infomación privilegiada 
en relación al caso Ibercorp, 
y argumentó que, de haber 
sido así, no habría saldado con 
pérdidas su venta de acciones

Luis Carlos Croissier, presidente de la CNMV.

de Sistemas Financieros.
Al respecto. Rubio señaló 

que tiene encomendada la 
gestión de su cartera de valo
res al presidente de Ibercorp, 
Manuel de la Concha, al 
menos desde 1967, por moti
vos de amistad, si bien pun
tualizó que, desde el momento 
de su acceso al cargo de 
gobernador, le indicó expre
samente que no invirtiera su 
capital en ninguna entidad 
bancaria.

La portavoz del PP, Luisa 
Fernanda Rudi, animó a 
Rubio a meditar si este caso 
ha producido “un daño irre
parable al sistema económico 
y financiero español”, mien
tras que el diputado de IU 
Ramón Espasa afirmó que 
este asunto ha provocado una 
“quiebra de confianza” en su 
persona y le instó a dimitir, 
sin solicitárselo directamente 
“porque las dimisiones no se 
piden, se practican”.

Respaldo del 
PSOE y CiU

Por el contrario, el 
portavoz de CiU en la 
Comisión, Francesc 
Homs, dijo que no tiene 
por qué producirse una 
pérdida de confianza en 
el gobernador y que este 
asunto no puede minar 
una credibilidad ganada 
durante años.

En parecidos térmi
nos se pronunció el 
socialista Juan Pedro 
Hernández Moltó, 
quien dijo que Rubio ha 
actuado dentro de la 
legalidad, de una forma 
legítima, ética y hono
rable, poco después de 
manifestar que el gober
nador ha sido víctima de 
un intento de jugarle 
“una mala pasada”.

Aznar acusa al 
Gobierno de 
intentar 
monopolizar las 
instituciones

SABADELL. (Efe).- El pre- 
sidente del Partido Popular, 
José María Aznar, dijo ayer en 
un encuentro informal con 
periodistas en Sabadell, que se 
ha entrado en una dinámica 
“muy peligrosa, ya que desde 
el Gobierno se intenta mono
polizar las instituciones públicas 
del país”.

Aznar añadió que desde el 
PSOE se practica un concepto 
de lealtad y de libertades “muy 
particular y negativo para el 
conjunto de la sociedad espa
ñola”.

El Grupo Parlamentario 
Popular anunció anteayer que 
no negociará con el PSOE la 
renovación de cuatro miembros 
del Tribunal Constitucional has
ta que recupere la confianza de 
funcionamiento de las principa
les instituciones del Estado que, 
según el PP se han convertido 
en un “patrimonio” socialista.

El presidente del PP se tras
ladó a Sabadell para participar 
en la campaña de apoyo al can- 
didado de su partido a la Gene- 
ralitat, Aleix Vidal-Quadras y 
mantuvo una serie de reuniones 
con militantes en la comarca 
del Vallés Occidental y empre
sarios de la zona, y ayer clau
suró en Barcelona la conven
ción de senadores, diputados y 
parlamentarios autonómicos de 
su Partido.

Respecto al atentado regis
trado anteancohe en Santander 
que costó la vida a dos personas 
y heridas a otras 17, Aznar dijo 
que los terroristas deben cum
plir integramente las penas de 
cárcel a las que esten con
denados.

Fraga destaca la 
importancia de 
las regiones en 
la construcción 
europea

NUez decreta 
*t presidente

(Agencias).- El 
monetarios de la 

Nacional, Miguel
1 decretó ayer la liber- 
P^gos de Alberto Eche- 

presidente de Equide- 
filial de RENFE.

^ que declarara en 
supuestas irregulari- 

^^ com- 
de terrenos.

¡—® Echeverri negó ante
• .J®c interxiniera en las 
^ ^c compraventa de 

^^n Sebastián de 
pa^ gene- 

hj. ^^ ^^ A^c finan- 
®ca férrea entre esta 

— *^ también madri-
^^obendas.

a?^ declaró en relación 
^®üncia presentada por 

supuestas irregu- 
dichas operaciones 

°n lugar cuando el 
’^nistro de Sanio ad.

la libertad del 
de Equidesa
Julián García Valverde, era pre
sidente de la compañía ferro
viaria. y que podrían constituir 
fraude a Hacienda, falsedad, 
estafa y maquinación para alte
rar el precio de las cosas.

El declarante manifestó que 
tuvo conocimiento de este tema 
en 1990, cuando José María 
Rodes, responsable de las 
empresas filiales de RENFE. le 
informó del proyecto de la línea 
férrea y que ante la insuficiencia 
presupuestaria existía la inten
ción de efectuar una operación 
de compra de terrenos rústicos 
cuya recalificación posterior 
generaría recursos.

Añadió que Rodes le indicó 
que para esta operación debía 
seguir las instrucciones de José 
Luis Pinedo, entonces asesor de 
Julián García Valverde, y para 
el que el juez decretó el pasado 
martes la libertad bajo fianza 
de 50 millones de pesetas.

IU recurrirá la exculpación de 
los aforados del “caso Guerra”

j SEVILLA. (Efe).- lU-CA 
j recurrirá ante el Tribunal 

Supremo el auto del Tribunal 
Superior de Justicia de Anda
lucía (TSJA) que ordenó el 
archivo de las diligencias del 
caso Juan Guerra sobre el uso 
de un despacho de la Delega
ción del Gobierno en Andalu
cía. En un comunicado de la 
coalición. lU-CA expresa “su 

■ disconformidad” con el auto del 
TSJA. que exculpa al actual 

' delegado del Gobierno, Alfonso 
! Garrido, sus antecesores Leo

cadio Marín y Tomás Azorín, 
y al ex secretario de la Vice
presidencia del Gobierno, 
Rafael Delgado, y muestra “su 

Í extrañeza por el aparente cam- 
; bio de criterio” del alto tribunal 
! andaluz.

Según lU-CA. el auto e.xcul- 
patorio “entra en oposición” 

j con anteriores decisiones del 
1 TSJA y el juez instructor del 

caso, José Cano Barrero, “sin 
que se haya producido en el 
proceso ninguna actuación que 
pudiera haber servido de base 
para este cambio de criterio, 
salvo que el mutismo de los 
imputados ante el instructor 
revista para la Sala una especial 
trascendencia a su favor”.

lU-CA también se muestra 
disconforme con que el archivo 
de las diligencias se haya acor
dado para resolver el recurso 
de queja presentado por la 
defensa de los imputados y el 
abogado del Estado, “trámite 
en el que no tienen participa
ción las acusaciones persona- 
das”. Según lU-CA, este 
momento procesal priva a la 
acusación “de la posibilidad de 
recurso ordinario, de modo 
semejante a la ocasión que uti
lizó anteriormente el ministerio 
fiscal para pedir el archivo de 
las actuaciones”.

BRUSELAS. (Efe).- El pre
sidente de la Xunta de Galicia, 
Manuel Fraga, subrayó ayer en 
Bruselas la importancia de la.s 
regiones en la construcción de 
la Unión Europea.

Fraga asistió en Bruselas a 
la reunión del Consejo Consul
tivo de las Regiones y Entidades 
Locales de la CE, en la que 
se comenzó a estudiar la com
posición y el papel del Comité 
de Regiones, creado en el Tra
tado de la Unión Europea fir
mado en Maastricht (Holanda) 
el pasado mes de diciembre.

"Yo soy de los que creen que 
el futuro de la participación de 
las regiones en la unidad euro
pea es fundamental, la Europa 
de los Estados va a continuar, 
pero van a entrar las regiones” 
afirmó el presidente de la 
Xunta.

En opinión de Fraga, la par
ticipación de las regiones es 
“básica” para fomentar el prin
cipio de cohesión entre las 
regiones ricas y pobres de la 
CE y para solucionar el déficit 
democrático de las instituciones 
comunitarias.
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Su Majestad Don Juan Carlos.

En ella se estudió el contenido de la nueva Directiva de Defensa

El Rey presidió la reunión («( 
la Junta de Defensa NacioníJ

El nuevo modelo de FFAA. prevé una reducción de 80.000 efectivos

La Junta de Defensa Nacional, presidida por su Majestad 
Don^ Juan Carlos, estudió ayer el nuevo planteamiento 
de la Defensa Nacional contenido en la Directiva de Defen
sa que trata de adaptar los objetivos políticos y estratégicos 
tras los **cambios profundos en los escenarios inter-

años”. aue
^1

El presidente del Gi 
Felipe González, dara^^
hoy al Consejo de Mini 
contenido de esta Dired

I jí

nacionales”.
MADRID. (Efe).- Según una 

nota difundida por el Ministerio 
de Defensa al término de la 
reunión, la nueva situación 
internacional y “el ejercicio de

nuestra propia soberanía” ha 
aconsejado “la elaboración de 
la nueva Directiva que orientará 
la política de defensa y la polí
tica militar de los próximos

posteriomente, sancio 
que será explicada p

«^
 r-fc

CIRCUITO DE ALBACETE

mente al Parlamento.
La Directiva con 

aspectos de defensa es 
los intereses nación 
derivados de los com 
internacionales asumi 
España y la voluntad 
tinuar cooperando con 
nes Unidas en misiones 
ficación y ayuda hura 
según se informa en 1 
nota oficial.

eta 
tíos

GRATIS CON

La Tribuna
-------------------de Albacete--------------------

29 de Febrero y
SORTEAMOS

1 de Marzo de 1992
100 ENTRADAS

Entre todos los cupones 
recibidos en nuestras 
oficinas de C/ Salamanca, 17 
Antes de las 13 horas 
del Jueves día 27

(Cada cupón deberá ir en 
sobre y figurar en el mismo 
'‘SORTEO CAMPEONATO 
ESPAÑA DE VELOCIDAD”

un

El , nuevo documen 
sustitye al vigente d 
define los objetivos de la 
sa Nacional, las direcin 
el desarrollo de la ^Ii 
defensa y de la política, 
y, en particular, e

Adecuación de ¡as fí.

dé

UTO 
del 

el

(DO U 
el

P' 
P 
ió

lió 
CD <

marco en que se re 
adecuación de nuestras! 
Armadas al modelo d ™ ■
por el Parlamento el 2I« ;¡er e

b (

de nuestra Nación”. .
La nota del Minis« '

Defensa explica que la P ■
gación de la 
lugar a un nuevo ciclo 
neamiento de la ^efe^ 
nal, en el que se aproba 
nueva Directiva de

k un

' ^ pe
Militar, el Plan Me
Conjunto y el Objetivo x. 
za. Insistirá, en cambio.^ 
el objetivo básico de lasí 
Armadas es la dc^c^ -an 1 
torio nacional y. adeij 
porará el mayor prot^ *^ür 
de España en los J ^0. 
internacionales y *sari
nuevo modelo de eraba
Armadas que preve . ■ ^ n 
ción de unos 8O.(X«

A la reunión de a d p, 
Defensa Nacional, ^J^r 
el Palacio de 1^ 
sitieron el presiden . bei 
sidente del Gobiem 
tros de Asuntos

La lista de premiados apacerecerá 
publicada el viernes día 28
Las entradas podrán recogerse ese 
mismo día en horario de 10 a 14 
y de 17 a 20,30. Y el Sábado día 29 
en horario de 10 a 13,30.
Presentando el D.N.I.

o

%

O
:

o^

m

Economía y 
y Defensa así c^ 
Estado Mayor de j 
y los jefes de Es a ^^ 
los tres Ejércitos. 
secretario el di^e 
Política de Defe® J 

nal es el orp^ ’^ 
y consultivo o [,¡3 
materia de ^^^^^ figu 
entre sus fundo - 
estudiar y 
las propuestas ^ 
tunas en aq“^amis®\ 
clonados con la j is

de Defensa '’’ ,ji»* 
julio de 1990 P^ujuíi 
Plan Estratégico ^^ ya j 
1991 no se con 
guerra del 
vocó frecuente ^j gi 
cúpula ndiEt^ jjde 
como del Gabaií" 

Gobierno.

M.C.D.2022
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SI 1 alarma de 
idio en el

Además se hace necesario el uso de cadenas en otros 23

in ares de la 
0’92

El temporal de nieve obliga a 
cerrar 8 puertos de montaña

vos u (Efe).- Una falsa 
x incendio se registró 
nuevo en el Pabellón 

¡tesen la Expo 92, don-

Los vientos alcanzaron los 100 kilómetos por hora en Murcia y Alicante

dará 
^intí

■¿ión encendió una
calentarse, informa- 

ta ;fuen s,de la orgá-
mciQ 
la p
o.

«ata fue encendida en 
los contenedores de

nóo, sin que los obre- 
lestRmeran que había plás-

prendieron y provo- 
aa pequeña humarada, 
ilación de bomberos de

El temporal de nieve que 
azota desde el miércoles 
al interior peninsular y 
que ayer alcanzó a zonas 
del suroeste en las que 
raramente nieva, ha obli
gado al cierre de ocho 
puertos de montana y al 
uso de cadenas en otros 
23, además de afectar a 
numerosas carreteras, 
informó la DGT.

con 
nesí 
unía

fue avisada, pero no
sidad de intervenir, ya 
)n los mismos obreros 
apagaron el pequeño

5

trio 
wlí 
i£3^

pellón de Baleares está 
teu el borde este del 
be los de Extremadura 
k y ocupa una super- 
11670 metros cuadrados. 
HI prestigioso arqui- 
pel Vicens, es un edi- 
malado y rodeado de 
M unas grandes velas 
peí carácter marinero

SK

IC

parte, el comisario 
Ppo’92, Emilio Casinello, 
pír en Sevilla la actua- 
F la dotación de bom- 
pa Isla de La Cartuja, 
pse refirió como “unos 
Mes heroicos, que

con su papel y su 
p una forma espléndi-

MADRID. (Efe).- Las con
secuencias de las nevadas se 
pueden complicar en las 
pró)timas horas en las provin
cias de Murcia y Alicante con 
intensos vientos que pueden 
llegar hasta los cien kilóme
tros por hora, indicó a Efe 
un portavoz de la Dirección 
General de Protección Civil, 
que indicó que estas ráfagas 
pueden ser más peligrosas 
que las precipitaciones.

Las previsiones del Institu
to Nacional de Meteorología 
indican que el temporal con
tinuará remitirá hoy, para 
dejar paso a un anticiclón 
durante el fin de semena que 
causará fuertes heladas en 
muchas zonas.

Puertos cerrados

que compareció 
P periodistas tras la 
r ^el pabellón de 

destacó que se 
r 125 medidas de segu- 
Rcsarias una vez que 
M todos los datos, “y 
pl3s muy posiblemente 
P^^^rel parque de bom- 

pisano de la Expo afir- 
Mbargo, que sus refe
ría necesidad de incre
pas dispositivos de segu- 

^® debían 
K iba una crítica 

^^^ i^ actuación 
Pieros merecía “nues- 

y nuestro reconocí-

Todos los puertos que ayer 
por la mañana estaban cerra
dos al tráfico pertenecen a 
la red comarcal de carreteras 
y eran los de El Paralejo, en 
Albacete; Ragua, en Grana
da; Navafría, Canencia y La 
Morcuera, en Madrid; Hon
duras, en Cáceres, y Tiscar, 
en Jaén. En la red nacional 
de carreteras es necesario el 
uso de cadenas para pasar por 
los puertos de Piqueras, entre 
Soria y La Rioja; La Cruz 
Verde y Navacerrada, en 
Madrid; Villatoro, Menga y 
La Paramera, en Avila; Torre 
Miró y Querol, en Castellón, 
y Los Pocicos, en Albacete.

Además son imprescindi
bles las cadenas para los puer
tos de las vías comarcales de 
Oncala, en Soria; Aralla y La

1

Las precipitaciones de nieve de ayer afectaron a numerosas carreteras.

1

1
1

Magdalena, en León; Los 
Cotos, en Madrid; La Cru- 
cetiullas y El Barrancazo, en 
Albacete; Estacas de Trueba, 
Portillo de Lunada y de la 
Sia, en Burgos; La Palombe
ra, en Cantabria, y Piedras- 
luengas, en Palencia.

Las precipitaciones de nie
ve afectaron también a nume
rosas carreteras, aunque sólo 
han imposibilitado la circula
ción por un tramo de la N-110, 
a su paso por Tornavacas (Cá
ceres), de la N-342 en la loca
lidad de Baza y de la 323, 
en Iznalloz (Granada).

Además de los trastornos 
para los transportes, las neva
das han dejado sin luz y sin 
teléfono a algunos pueblos de 
las provincias de Granada y 
Albacete y han afectado a 
localidades en las que rara
mente se registran este tipo 
de precipitaciones.

Por otra parte, el funcio
namiento de los aeropuertos 
no se vio afectado por la nieve 
y los aviones pudieron operar 
con normalidad, según infor
mó el Ente Aeropuertos 
Españoles y la compañía Ibe
ria. Tampoco los trenes de 
largo recorrido tuvieron difi
cultades para cubrir sus tra
yectos, según informó REN
FE.

Previsión 
meteorológica 
para hoy

Las previsiones del 
Instituto Nacional de 
Meteorología indican 
que el temporal remi
tirá hoy, para dejar 
paso a un anticiclón 
durante el fin de seme
na que causará fuertes 
heladas en muchas 
zonas del interior 
peninsular, sobre todo 
de montaña.

Además de los tras
tornos para los trans
portes, las nevadas han 
dejado sin luz y sin telé
fono a algunos pueblos 
de Granada y Albacete 
y han afectado a loca
lidades en las que rara
mente se registran estas 
precipitaciones.

En Madrid, ayer por 
la mañana se volvió a 
agravar el tráfico, pro
duciéndose retenciones 
de entre cuatro y seis 
kilómetros en las entra
das por las carreteras 
de Barcelona, Valencia, 
Toledo y Extremadura.

Aplazado el 
expediente de 
regulación de 
empleo de la 
empresa Bazán

MADRID. (Efe).- La aplica
ción del expediente de regula
ción de empleo de la factoría 
de la empresa Bazán de Car- 

‘ tagena (Murcia) ha sido apla
zado hasta que se negocie, en 
el plazo más breve posible, un 
plan de viabilidad para garan
tizar el futuro de la misma.

Este acuerdo fue alcanzado 
en la reunión mantenida ayer 
entre el secretario general de 
Empleo, Jesús Arango; la direc
tora general de Trabajo, Sole
dad Córdoba; el vicepresidente 
del INI, Miguel Cuenca; los 
representantes de la empresa y 
los Secretarios generales del 
Metal de CC.OO. y UGT.

Según el documento suscrito, 
que fue leído a los periodistas 
por Arango, las partes se han 
comprometido, “reconociendo 
la difícil situación por la que 
atraviesa la empresa”, a nego
ciar el el más breve plazo posi
ble un plan de viabilidad que 
garantice el futuro de Bazán.

Mientras tanto, la empresa 
aplaza la aplicación del expe
diente, que afectaba a una 
media de mil trabajadores 
mesuales durante seis meses, de 
los 2.600 que tiene la factoría, 
por lo que los empleados afec
tados podrán regresar a sus 
puestos de trabajo el próximo 
Iunes.

El presidente de la Comu
nidad Autónoma de Murcia, 
Carlos Collado, dijo ayer a Efe 
que la retirada del expediente 
de regulación de empleo de la 
factoría de Bazán en Cartagena 
“abre un nuevo horizonte y 
devuelve la confianza en la 
región”.

Collado, que calificó de “no
tición” la retirada de este expe- 

• diente, que afectaba a 1.000 tra
bajadores mensualmente de los 
2.600 que forman la plantilla 
cartagenera, consideró que la 
decisión denota “una gran sen
sibilidad” del Gobierno hacia 
los problemas de Murcia.

Respecto a la incidencia que 
en esta decisión haya podido 
tener el recurso presentado por 
el Gobierno Autónomo contra 
la regulación, que no afectaba 
en cambio a Ferrol y San Fer
nando, el presidente murciano 
señaló que “no tengo más reme
dio que decir que hemos tenido 
mucho que ver”.

PRIMER ANIVERSARIO

ON MARIO OLIVARES MERINO
Fallsció ©1 22 d© F©br©ro d© 1991, © los 79 anos d© ©dad, ©n Albac©t©, confortado con los Santos Sacramentos y

la Bendición Apostólica de Su Santidad.

D. E. P.
J®sposa, Zoila Montalvillo Llorente; hijos, Mario y Juan; hijas políticas, Con- 
®l'^y Josefa, hermanos, sobrinos, nietos y demás familia, 

‘^GAN UNA ORACION POR SU ALMA
?ik 4 ^’stencia a la misa que tendrá lugar hoy viernes día 21 a las SIETE de la tarde en la Iglesia Parroquial de Ntra. Sra.
' ^f^9Ustias. Albacete, Febrero, 1992
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^B Cotizaciones de ¡a Bolsa de Madrid
Indice General anterior actual (261’04)

APERTURANOMBRE VALOR UIJIMO

Banesto 3.190’00 3.220’00
B. Exterior 3.400’00 3.430’00
B. Central
B. Hispano .
B. Popular 11.400’00 11.450’00
B. Santander 4.670’00 4.670’00
B. Valencia 1.400’00 1.410’00
Barclavs Bank 699’00 700’00
B. Zaragozano 2.300’00 2.310’00
B. Cto. Balear 3.620’00 3.620’00
B. Bilbao-Vizcaya 2.850’00 2.900’00
B. Alicante 4.885’00 4.890’00
B. Vitoria 2.745’00 2.745’00
B. Andalucía 9.650'00 9.750’00
B. Castilla
B. Herrero 3.445'00 3.510’00
B. Pastor 6.000’00 5.950’00
B. Vasconia 4.500’00 4.500’00
B. Atlántico 2.850’00 2.850’00
B. Galicia 6.300’00 6.300’00
B. Fomento 2.100’00 2.100’00
Bankinter 7.430'00 7.410’00
B. Progreso 2.400’00 2.400’00
Aguas Barcelona 3.785’00 3.820’00
Catalana de gas 6.320’00 6.400'00
Eléet. Vftsgo 2.600’00 2.560’00
Eléct. Reun. Zaragoza 1.245’00 1.250’00
F.E.C.S.A. 762'00 771’00
Hidrocantábrico 1.980'00 2.040’00
Hid. Cataluña 369’00 375'00
Hid. Española 538'00 547’00
Iberduero 744’00 746’00
Saltos del Nansa 8.000’00 7.990’00
Sevillana Eléc. 588’00 595’00
Unión Eléc. Fenosa 622’00 626'00
Emp. Nac. Eléctric. 3.295’00 3.335'00
Eléc. Ribagorzana 1.850’00 1.850'00
Gas v Eléctric. 3.415’00 3.480'00
Unión Ind. Agrogan. 1.890’00 1.810'00
El Aguila 1.390’00 1.410’00
.Azucarera 4.595’00 4.560’00
Ind. Nav. Env. Celulos. 2.560’00 2.550’00
Campofrío 8.950’00 8.990’00
Ebro Agrícolas 2.100’00 2.140’00
Tabacalera 6.250’00 6.220’00
Koipe 4.080’00 4.100’00
Finanzauto 1.035’00 1.030’00
Asland 2.185’00 2.240’00
Agromán 1.405’00 1.395’00
Portland Valder. 13.390’00 13.010’00
Valenc. Cementos 14.390’00 14.390’00
Uralita, S.A. 1.130’00 1.110’00
Cristalera Esp. 6.620’00 6.660’00
Dragados v Const. 2.025’00 2.065’00
Obléis y Const. Ind. 5.650’00 5.600’00
Vallehermoso 2.465’00 2.515'00

Ausencia del papel
MADRID. (Fax Press).- La jornada en la 

Bolsa de Madrid se desarrolló ayer sin ninguna 
novedad y en unos niveles muy moderados 
en cuanto a precios se refiere. Dinero y papel 
estuvieron ausentes e incluso pasó desaper
cibido el buen comportamiento de la Bolsa 
neoyorquina. Wall Street registró en la apertura 
una subida de más de 30 puntos al conocerse 
el excelente dato de) déficit comercial de los 
Estados Unidos, el mejor de los últimos ocho 
años.

El volumen negociado sigue dando muestras 
de las toma5í de posiciones aunque esto no 
se manifieste en la trayectoria de las cotiza
ciones. La actividad del mercado continuo ha 
superado los 18.000 millones de pesetas efec
tivas con un fuerte intercambio de acciones 
en valores muy oncretos. Una vez más, la aten
ción se centró en Telcfómca, tras conocerse 
el fuerte desembolso que tendrá que realizar 
la empresa para ingresar a sus trabajadores 
en la Seguridad Social.

NOMBRE VALOR 
Bami

APERTURA

575’00

ULTIMO

584’00
Prima Inmobiliaria 3.400'00 3.300’00
Inm. Met. Vasco-Centr. 4.510'00 4.600’00
.Sotogrande 383'00 379’00
Inmob. IJrbis 1.030'00 1.055’00
Focsa 7.850'00 7.880’00
Hornos de Ibe. Alba. 1.490'00 1.465’00
Financiera y minera 2.500’00 2.530’00
Cubiertas 11.480’00 11.890’00
Huarte 1.890’00 1.915’00
Urbanizaciones y Trans. 464’00 . 461’00
Filo, S.A. 1.470’00 1.485’00
Corp. Fin. Alba 4.500’00 4.580’00
Cía. Gral. Invers. 968’00 968’00
Cofir 1.435’00 1.430’00
Corp. Fin. Hispamer
Papelera Española
Sarrió, S.A. 885’00 880’00
Eppic
/Argón 4.250'00 4.390’00
Ercros 394’00 390’00
Ener. e Ind. Aragonesas 1.245’00 1.240’00
Carburos metálicos 3.430'00 • 3.500’00.
Repsol 2.970’00 2.960’00
Cepsa 2.340’00 2.355’00
Petromed 6^300’00 6.100’00
La Seda de Barcelona
Sniace 185’00 186’00
Emp. Nac. Celulosa 1.650’00 1.755’00
Fosforera 1.800’00 1.835’00
Algodonera S. Antonio 560’00 560’00
Tafisa Serie B 1.340’00 1.295’00
Corp. Mapire 4.850’00 4.810’00
Unión y el Fénix 4.385’00 4.400’00
Azkoyen
Dimetal 2.350’00 2.350’00
Nicolás Correa 1.840’00 1.840’00
A. Hornos Vizcaya 95’00 92’00
Acerinox 6.800’00 6.820’00
Asturiana Zinc 3.250’00 3.320’00
Esp. del Zinc 920’00 910’00
Mat. y Construcción 386’00 388’00
M. Montana Quijano 187’00 188’00
Met. Duro Felguera 1.300’00 1.245’00
Amper 530’00 532’00
Tubacex 330’00 332'00
Zardoya Otis 10.550’00 10.550’00
Citroen Hisp. 5.860'00 6.200'00
Tudor 915’00 920’00
Nissan M. Ibérica 473’00 471’00
Telefónica 1.190’00 1.180’00
Autop. M. Nostrum 1.380’00 1.390’00
Autopistas C. Esp. 1.235’00 1.275’00
Prosegur 2.625’00 2.200’00
Vidrala 2.115’00 2.300’00
Commerzbank 16.050'00 16.100'00
Volks\\’agen 21.200’00 21.200’00

Mercado de divisas
MONED.A COMPRO VEND^

1 dólar USA.......................... . 103’471 103’781
1 ecu.......................................... . 127’962 128’346
1 marco alemán................ . 62’482 62’670
1 franco francés.................. . 18’385 18’441
1 libra esterlina.................... . 180’339 180’881
100 liras italianas................ 8’332 8'358
100 francos belgas.............. . 303’812 304’724
llorín holandés................ 55’546 55’712
1 corona danesa.................. 16'131 16’179
1 libra irlandesa.................. . 167’043 167’545
100 escudo.s portugueses. . 72’760 72’978
100 dracmas griegas.......... . 54’233 54’395
1 dólar canadiense............ 87’207 87’469
1 franco suizo ....’................ . 69’072 69’280
100 yens japoneses...... . . 80’321 80’563
1 corona sueca..................... . 17’239 17’291
1 corona noruega............... . 15’964 16’012
1 marco finlandés............... . 22’847 22’915
.100 chelines austríacos.... . 888’007 890’675
1 dólar australiano............ .. 78’223 78’459

‘‘Las medidas sobre el subsidio no suponen un enJur^^

Aguilar apoya la redutci 
del déficit del INEM

‘No debemos aceptar una situación de fraude generaHu

Las medidas que el Gobierno 
estudia para controlar el fraude 
en la percepción de las presta
ciones por desempleo y reducir 
el déficit del INEM no suponen, 
en opinión del secretario general 
de Confederación Española de 
Organizaciones Empresariales, 
Juan Jiménez Aguilar, un endu
recimiento de las condiciones 
para acceder a estas ayudas.

MADRID. (Efe).- El dirigente 
empresarial dijo ayer a Radio Nacio
nal que la modificación de plazos que 
baraja el Gobierno para poder cobrar 
el paro están en la línea acertada 
y añadió que la decisión de establecer 
los tiempos de cotización actuales ^‘se 
tomó con excesiva precipitación y ha 
producido un efecto negativo”.

“No debemos seguir -aseguró- en 
esta situación bastante generalizada, 
de tal forma que el español medio 
tiene aceptado que se está producien
do un fraude generalizado y que no 
se ataja definitivamente”.

Explicó que el tratamiento que el 
estado debe dar al subsidio debe ser 
“el que exclusivamente atienda a 
aquel trabajador que se queda sin un 
puesto de trabajo y tenga necesidades 
que no pueda cubrir porque no con
siga un empleo”.

Recordó que en el presupuesto del 
INEM de este año se recoge una subi
da de un punto en las cotizaciones 
empresariales por desempleo, medida 
que supone, según las cifras de la 
patronal, un coste de unos 150.000 
millones de pesetas. Sin embargo, 
explicó, “parece que no hay suficiente 
para atender el volumen de fraude 
y de situaciones anómalas que se pro
ducen en el desempleo”.

Por su parte, el profesor Enrique

JJ. Aguilar, secretario general de la
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Fuentes Quintana dijo ayer q 
acabar con los defectos del 
de desempleo es preciso 
Gobierno se gaste más dinero 
mación profesional y se esta 
obligatoriedad de que los de 
dos asistan a estas clases de 
ción.

Quintana, que asistió a la 
tación de un suplemento sob 
tema Financiero de Papeles 
nomía sobre la compensación 
dación de valores mobiliarios, 
que los principales defectos 
tema actual para cobrar el 
de desempleo son que la c 
no es completa y que tienes 
márgenes de fraude. f

La eliminación del fraude es 
en el cobro del subsidio de dei 
ampliaría, según el profesor Q 
el número de protegidos, ya^ 
es un derecho en todas las 
occidentales.
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España, entre los países de la 
con menos capacidad producti'

MADRID. (Efe).- España logró un 
77,7 por ciento de utilización de su 
capacidad productiva en la industria 
manufacturera, mientras la media 
comunitaria se situó en un 81,4 por 
ciento, según un informe de la Comi
sión de la CE que recoge el Instituto 
de Estudios Económicos. Este 81,4% 
de utilización de la capacidad pro
ductiva en la CE, correspondiente a 
octubre de 1991, es el mismo por
centaje que el registrado en julio'dei 
mismo año y supone un descenso de 
dos puntos porcentuales respecto al 
83,4% de enero del mismo año.

Según el informe, España aumento 
levemente la utilización de su capa
cidad productiva al lograr un 77,7 por 
ciento en octubre de 1.991, frente a 
un 76,7 registrado en el mes de julio.

El porcentaje español es uno de 
los más reducidos de la Comunidad

Europea, ya que, poráebijo^^ 
ran Grecia, con un 
Italia e Irlanda, con ii> ■ 
ciento, respectivamente.

La mayor utilización 
cidad productiva se dio, r 
trario, en Alemania, con 
ciento, asícomo en 
y los Países Bajos, con

En otro orden 
federación Española ^^ ¿pm 
nes Empresariales del m .^,¡,< 
que la política anti-mfla 
estar basada en la mod ^^^^|' 
costes laborales y en 13 j^ 
de los mercados. El m j 
femetal sobre la ^*^ 
de inflación en ,j j
aprecia el papel deter 
costes en la formación ^ 
y el carácter localizado 
siones inflacionistas.

® BANCO DE MADRID
^^5:-s^ Banesip^

M.C.D.2022
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los '‘cascos azules’' de FINUL intentaron interceptar la penetración de los blindados judíos

Tropas israelíes invaden el Sur del
Líbano para atacar bases de Hizbulá

El presidente libanés ha solicitado protección a Siria, el principal enemigo militar de Israel

Tel Aviv anunció que la incursión militar “será por tiempo limitado”.
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EIRUT. (Efe).- Una fuer- 
israelí, apoyada por carros 
¿idos, atravesó ayer jue- 
, la “zona de seguridad” . 
¡enetró en varias aldeas

e%ión'^ctrónica y hasta 130 CV, su confortable
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La delegación 
palestina hace 
escala en Amán
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Iro milicianos de Hizbulá murieron y otros doce 
n heridos ayer durante la invasión israelí del sur 

Ijhano, informaron fuentes militares. Entre las fílas 
líes hay al menos seis víctimas, entre muertos y 

¡Jos, y un “casco azul” de la ONU también resultó 
heridas leves, señalaron las citadas fuentes.

"nos treinta vehículos blin- 
ias, incluyendo carros dé 
¿ate, entraron en las 

de Rachaf y Sobbrine, 
«we de la “zona de segu- 
af creada y ocupada por 
len el sur libanés, y des- 

5 en las aldeas de Yater 
Laira, al sureste del puerto 
Tiro, a setenta y cuatro 

ómetros al sur de Beirut, 
aron los informantes.

La unidad israelí atravesó 
puntos de control de la 
a Interina de las Nacio- 
Unidas en El Líbano (FI- 
1) en esas aldea.s y com- 

con los miembros de la 
illa integrista.

las fuerzas israelíes contro- 
® Rachaf y se dirigieron

hacia Kafra, mientras sus heli
cópteros y artillería pesada 
bombardeaban intensamenle 
la zona.

Timor Goksel, portavoz de 
la FINUL, confirmó el avance 
israelí y dijo que los “cascos 
azules” levantaron barricadas 
que fueron destruidas por los 
tanques israelíes.

. Mientras tanto, fuentes de 
las Fuerzas Armadas israelíes 
explicaron ayer que la incur
sión militar en el sur de el 
Líbano “será por tiempo limi
tado”, y negaron la existencia 
de una “invasión”.

Añadieron que la incursión 
militar tiene por objeto impe
dir que los guerrilleros de Hiz
bulá sigan atacando a Galilea 
con sus cohetes “Katiushka”, 
cuyo alcance es de veinte 
kilómetros.

Uno de esos cohetes de 
fabricación soviética cayó el 
miércoles en la estación cen-

1
I 1

tral de autobuses de la ciudad 
de Kiriat Shmoná, a ocho kiló
metros de la frontera libanesa.

Por su parte, el Gobierno 
del presidente libanés, Elías 
Haraui, en virtud del pacto 
que firmaron el año anterior, 
ha solicitado protección a su 
colega de Siria, Hafez ai-Asad,

considerado potencialmente 
como el principal enemigo 
militar de Israel.

Siria y el Líbano han anun
ciado su participación en la 
cuarta ronda de conversacio
nes bilaterales de paz con este 
país, previstas para el próximo 
24 en Washington.

en su Viaje a 
Washington

JERUSALEN. (Efe).- La 
delegación palestina que parti- • 
cipa en las conversacines de 
paz, encabezada por el médico 
Abdel Haidar Shafi, viajó ayer 
a Amán para mantener consul
tas con los representantes jor
rianos antes rie emprenrier viaje 
Washington.

Shafi riijo a los periodistas 
que la delegación tiene previsto 
volar a la capital norteameri
cana este fin de semana a fin 
de llegar a tiempo a la cuarta 
ronda de conversaciones, pre
vistas para el próximo lunes 24 
en la Secretaría de Estado.

En esta nueva ronda de con
versaciones, se supone que la 
delegación israelí propondrá un 
temario de asuntos a fin de 
comenzar con las negociaciones 
para La autonomía palestina.

Por su lado los palestinos, 
que forman parte de la dele
gación jordana, exigirán “defi
nir el territorio” de autogobier- 
rio que les propone Israel con
forme a los acuerdos-marco de 
Camp David, y frenar la cons
trucción de asentamientos, 
según fuentes árabes.

Cuando la comitiva de la 
delegación de Cisjordania y 
Gaza ocupadas 'se dirigía a 
Amáñ, un supuesto colabora
cionista de Israel mataba a un 
palestino en la ciudad de Kal- 
kilia.

OVILLAS EN 
oacete I
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Instan a desbloquear las vías de comunicación para enviar ayuda a Karabaj

Armenia y Azerbaiyán piden 
el alto el fuego en Nagorno !V1

La consejera de Yeltsin pide el envío de **cascos azules” a la región

Las repúblicas de Arme
nia y Azerbaiyán exhorta
ron ayer jueves, en un 
comunicado conjunto, al 
alto el fuego inmediato en 
la conflictiva región de 
Nagorno-Karabaj, donde 
desde hace cuatro años no 
cesa la guerra civil entre 
armenios y azerbaiyanos 
que se ha cobrado ya cen
tenares de víctimas mor
tales.

MOSCU. (Efe).- En una 
declaración conjunta, aproba
da después de ocho horas de 
negociaciones, los ministros 
de Exteriores de Armenia y 
Azerbaiyán, Raffi Ovanisian y 
Gusein-Aga Sadyjov, respec
tivamente, llamaron también 

,a desbloquear los caminos y 
otras vías de comunicación 
con Karabaj para hacer posi
ble la ayuda humanitaria a 
la población.

Por su parte, Galina Sta- 
roviotova, consejera del pre
sidente ruso, Boris Yeltsin, se 
pronunció ayer por el envío 
de “cascos azules” de la ONU 
a Nagorno-Karabaj hasta que 
la Comunidad de Estados 
Independientes (CEI) cree 
sus propias fuerzas de con
tención, informó la agencia 
Itar-Tass.

Especialista en problemas 
interétnicos, Starovoitova se 
mostró poco optimista sobre 
los resultados de las negocia
ciones que celebraban ayer en 
Moscú, con la mediación de 
Rusia, los ministros de Asun
tos Exteriores de ^Armenia y 
Azerbaiyán.

“Las conversaciones trans
currirán en lenguajes distin
tos”, dijo en rueda de prensa 
la consejera de Yeltsin, aun
que no descartó que la reu
nión de ayer pudiera conver
tirse en el primer paso para 
una entrevista al más alto 
nivel entre Armenia y Azer
baiyán.

Según Starovoitova, los

Frederik de Klerk someterá 
a referéndum el proceso de 

reformas en Sudáfrica
JOHANESBURGO. (Efe).-
El presidente surafricano, 

Frederik de Klerk, ha anuncia
do que someterá a referéndum 
su proceso de reformas para 
comprobar si cuenta con el apo
yo de la minoría blanca..

El anuncio fue hecho después 
de que su partido sufriera una 
humillante derrota en las elec
ciones parciales de Pochefs- 

. troom, localidad del suroeste de 
Johanesbrugo. El Partido Con
servador (CP) fue el gran triun
fador de estos comicios. El 
secretario general del CP, 
Andries Beyers, obtuvo 9.746 
votos, mientras que el candidato 
del NP, Theuns Kruger, logró 
L606.

En las últimas 48 horas se ha recrudecido la violencia en Nagorno.

I
conflictos en Transcaucasia 
pondrán a prueba la propia 
existencia de la CEL “Si la 
CEI no es capaz de defender 
los derechos de las personas, 
sus miembros no la necesi
tarán”, advirtió.

Continúan los 
enfrentamientos

La nueva ronda de nego
ciación^ tiene como trasfon
do el recrudecimiento de las 
acciones militares en Nagorno 
Karabaj y las regiones adya
centes a este enclave armenio 
en territorio azerbaiyano.

Según los partes militares, 
en las últimas 48 horas al 
menos 25 personas murieron 
en la zona del conflicto.

Mutulibov decretó el miér
coles estado de excepción en 
las regiones azerbaiyanas de 
Shusha y Agdam, hecho que, 
a juicio de los observadores, 
constituye un obstáculo más 
para lograr algún avance en 
las conversaciones.

La parte armenia ha rei
terado su demanda de que 
en la mesa de negociaciones 
esté presente una delegación 
de Nagorno-Karabaj, ya que 
los karabajíes son los que 
están directamente afectados 
por el cqnflicto.

Hasta ahora Pochefstroom 
era considerado un feudo segu
ro del NP, en el poder inin
terrumpidamente desde 1948, 
por lo que la derrota se inter
preta como un rechazo de su 
política de reformas por parte 
de los blancos de la extrema 
derecha.

Para el líder del CP, Andries 
Treurnicht, la victoria de su par
tido revela que el Gobierno “ya 
no representa a los blancos ni 
tiene tiene derecho a defender
los en la Convención por una 
Sudáfrica Democrática (CO
DESA)”, que desde el pasado 
mes de diciembre trata de dise
ñar el nuevo futuro político del 
país.

Levon Ter-Petrosian afir
mó en una entrevista difun- . 
dida por la televisión armenia 
que “si antes el problema de 
Nagorno Karabaj era un 
asunto interno de la Unión 
Soviética, con la desaparición 
de la URSS se convirtió auto
máticamente en uno inter
nacional”.

El presidente armenio dijo 
que en caso de que no logren 
entablar conversaciones 
directas entre los represen
tantes karabajíes y las auto
ridades azerbaiyanas, se “ne
cesitará una intervención 
internacional mucho más acti
va”.

Azerbaiyán, en cambio, 
considera que el problema del 
Karabaj es un asunto interno, 
se opone a la internaciona
lización del conflicto e, inclu
so, ha denunciado que las uni
dades del Ejército soviético 
participan en las hostilidades 
de parte de los armenios.

La situación se agravó con 
las diferencias constatadas en 
la última “cumbre” de la CEI, 
en la que Azerbaiyán reafir
mó su propósito de crear su 
propio Ejército, mientras que 
Armenia se pronunció, con 
otras siete repúblicas de la 
extinta URSS, a favor de 
mantener unas Fuerzas 
Armadas unificadas.

Duro revés para Frederik de Klerk.
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P. Tsongas, candidato demócrata vencedor en las primarias de New Haa^

I

Bush: '‘He entendido el mensaje de New Hain{¡^

Comienza el “juego duro” d 
la campaña electoral de EEU

WASHINGTON. (Efe).-
Tras las primarias de New 

Hampshire, celebradas el mar- 

de marzo, en que se cele^ 
primarias y “caucus” (e!í 
de delegados para las cd

tes y que supusieron un toque . ciones) en siete y once
de atención al presidente Geor
ge Bush, la contienda electoral 
norteamericana va cobrando 
mayor dureza.

Por primera vez en diez 
semanas, el presidente George 
Bush ha mencionado por su 
nombre a su rival republicano, 
el ultraconservador Patrick 
Buchanan, al que advirtió públi
camente el miércoles que le 
marcará estrictamente durante 
toda la campaña.

En las elecciones del martes 
en New Hampshire Buchanan 
restó el 37 por ciento de los 
votos republicanos al proyecto 
de reelección de Bush para un 
segundo mandato, en tanto que 
el presidente obtuvo un 53 por 
ciento del apoyo en las urnas.

El voto de New Hampshire 
se convirtió en una sanción para 
Bush y en la más seria adver
tencia para la Casa Blanca acer
ca del descontento existente 
entre los estadounidenses por 
la situación económica, la rece
sión, el desempleo y el descenso 
en la calidad de vida.

Hace cuatro años, en el 
comienzo de su campaña por 
la candidatura republicana, 
Bush logró el 90 por ciento del 
apoyo popular en New Hamps
hire.

“He entendido el mensaje de 
New Hampshire. No voy 9 dar 
ninguna ventaja”, advirtió Bush 
el miércoles durante una escala 
electoral en el estado de Ten- 
nessee, desde donde anunció a 
Buchanan que peleará en cada 
uno de los estados.

“Esta es una nueva bola del 
juego que disputaremos dura- 
mente”, dijo el presidente.

Por su parte, Buchanan 
declaró en New Hampshire que 
dejará de lado “las gentilezas” 
para presentar batalla a Bush.

La crisis económica, reflejada 
en el desempleo, que afecta a 
unos nueve millones de nortea
mericanos, se ha convertido en 
el tema principal de la campaña 
de los aspirantes a la candida
tura presidencial de los partidos 
republicano y demócrata.

Que el presidente “lea nues
tros labios”, dijo Buchanan al 
interpretar el resultado de las 
elecciones de New Hampshire.

Las próximas fechas destaca
das del calendario electoral nor
teamericano son el 3 y el 10

respectivamente. J 
Al igual que ocurrió | 

filas republicanas, la dispa 
el voto, ciudadano seena 
también durante las úllU 
horas entre los demócraa 

El ex senador de Maa 
setts Paul Tsongas, n 
demócrata de las prinal 
New Hampshire, dijo elj 
coles en el Estado de Mal 
donde se encontraba d 
electoral, no estar dispufl 
conceder ninguna tregua 
rivales. I

Por su parte, el got^n 
de Arkansas, Bill Clini^ 
anteayer escala en wj 
donde dijo que confiaba d 
podría recuperar la veD^ 
que disfrutaba antes de 
celebraran las primarias« 
Hampshire. ,

Los demócratas JerOJ “ 
y Tom Harkin, también^ 
rantes a la candidatura 
crata para las elección 
noviembre, reanudaron 
paña en Maine y 
Sur. , c , j

Los estados del Su 
deben celebrarse las sig 
etapas del calendario 
norteamericano son ir 1 
mente conservadores- |
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George Bush se 
un 53 por ciento a su 
blicano Patrick Buc ^ 
log^ó f* ^*7’ ®^qiie n 
numéricamente m ^ 
mente dieron los i** 

oficiales. , £j¡
La Secretaria üe 

New Hampshire ®»^ 
ayer los resultados 
las primarias, don 
electores votaron r 
65.087 por Buchg^ 
candidatura repone 
elecciones -pw^» 
noviembre P^^Jes >« 
recuentos extrao ^^| - 
diatamente despu%i 
de los precintos e ^
'ron la victoria a ^

. 57%, frente al 410 ^pi 
con una diferencia o ^^' 

La Secretaría de ^;
mó de que los * e 
garon en 298 ¡,^^^psbii‘ 
rales de Nesv 
posta de la larga , ^ ^ 
la designación dc j¿i 
en las eleccionc 
noviembre.
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£/ Albacete prepara su visita a Cádiz

Wcentrocampista del Albacete reconoce que el ambiente de la pasada semana perjudicó ai equipo

ialazar: ‘^Hay cosas que no se pueden 
vitar, pero no debemos despistamos”

Ante el Cádiz, 
Juárez en lugar 
de Coco, vuelve 
Oliete y podría 
caerse Chesa

ta

‘El partido de Cádiz es uno de los más difíciles de esta segunda vuelta

¡fó/nó/í de Carranza 
nía próxima cita del 
Lete Balompié. Un 
Uno que no será des
dido para hombres 
í José Luis Zalazar, 
[ íuvo allí su casa 
ble su primer año en 
tótoZ español. Y dejó 
itoen sabor de boca.

Adolfo GIMÉNEZ

ti Cádiz realizó la mejor 
ipaña de su historia en Pri-
3 División con dos uru- 

ele( TO en sus filas, Víctor

> a
Krago desde el banquillo 
^í Luis Zalazar llevando

; es tota en el centro del cam- 
Para el actual jugador del 

iái Keie Balompié, máximo 
spu .ador con seis dianas en 
®^ ¡tienta particular, la vuelta 
I*™ tomón de Carranza tiene

abor especial: “Me encan-

4ai

llar allí, dejé buenos ami- 
•y la gente es simpática”. 
B Cádiz no pudo pagar la 
iíilad del traspaso que 
«a el club azteca en el que

«
Zalazar vuelve al escenario que le vio triunfar en España en su primer año. JESUS MORENO

9

OI

i
A.G.

Juan José Juárez tiene casi 
todas las papeletas para ser titu
lar el próximo domingo en el 
Ramón de Carranza, en susti
tución de Coco que tendrá des
canso obligado esta jornada por 
sanción federativa. Así se des
prende al menos del partidillo 
de entrenamiento de los jueves, 
disputado en el campo de lo.s 
veteranos.

Otra de las novedades que 
ofreció Benito Floro en el pre
sunto equipo titular es la vuelta 

• de Oliete una vez cumplida su 
sanción de dos partidos y la sali
da del mismo del internacional 
olímpico, Chesa, fijo hasta la 
fecha en las alineaciones. El ali
cantino no está atravesando su 
mejor momento, como bien 
demostró ante el Tenerife y no 
se descarta que para el Ramón 
de Carranza pierda el puesto 
en favor de Menéndez que vol
vería a posiciones intermedias, 
en el centro del campo.

El partidillo se juegó a fuerte 
tren pese al mal estado del 
terreno del campo de los vete
ranos que se ha quedado sin 
apenas césped.

511a

bei

®oló Zalazar tras jugar
'lundial mexicano. De ahí, 
istó al Español donde las
>*5 no le fueron tan bien 
.wiguayo del Albacete,
i^» en vísperas del compro- 
® gaditano comenta lo

:nt¡ ^le: “Tengo en el cora- 
•11 Albacete, pero el Cádiz 
'®£ simpático y me alegro 

racha que han 
ij■ 1 ^en los últimos partidos, 

gustaría que no tuviera 
ai Orcinas para permanecer 

^alegoría”.

sdí

len

ion
isu Alazar conoce bien a 
ikot íiios jugadores que visten 

^lsola amarilla y sabe de 
'uultad que entraña sor-ir 1 

ieui 
eld

prender a los de Ramón Blan
co en su propio estadio: “Para 
mí es uno de los partidos más 
difíciles que vamos a jugar en 
la segunda vuelta. El Cádiz 
tiene elementos de calidad y 
todos sus hombres luchan los 
noventa minutos; no obstante, 
no descarto sacar algo positivo 
si jugamos como venimos 
haciéndolo fuera de casa”.

El centrocampista meren
gue está de acuerdo con los 
comentarios que han apunta
do a un exceso de ambiente 
festivo durante la pasada 
semana que perjudicó osten
siblemente al equipo en su 
enfrentamiento ante los hom
bres de Indio Solari. Para

Zalazar es ahora cuando más 
hay que tener cuidado para 
abstraerse de cosas que si bien 
son inevitables, no deben afec
tar al trabajo de la plantilla: 
“No debemos despistamos, de 
lo contrario echaríamos por la 
borda una faena tan fenome
nal como la que estamos 
llevando”.

Volviendo al compromiso 
del domingo, la plantilla blan
ca no olvida que el Cádiz fue 
el primer equipo en llevarse 
los dos puntos del Carlos Bel
monte después de mucho 
tiempo de imbatibilidad en el 
Estadio. Ramón Blanco dio la 
impresión de conocer perfec
tamente el sistema de los man-

chegos y ató de pies y manos 
al propio Zalazar, jugador al 
que considera el indiscutible 
motor del Albacete.

En la tacita de plata hay 
completa seguridad de que el 
Albacete morderá el polvo en 
el Carranza, después de trece 
jornadas consecutivas sin 
conocer la derrota. El Cádiz 
se encuentra en franca recu
peración tras haber puntuado 
en el Santiago Bernabéu, por 
lo que el partido se presume 
de poder a poder.

Recordemos que Canal 
Plus se encargará de llevar las 
imágenes del partido a toda 
España a partir de las siete 
de la tarde.

El presidente del 
Murcia dice que 
Candel ofrece 
25 millones 
por Naixes

A.G.

A.G.

^3

es

\’al 
ua

■^
 el

ffin Geli, uno de los pocos jugadores que 
la prensa nacional salva de la quema

9^1* ha sido uno de 
^Ngadores de la selec- 

que se han sal- 
. Ruerna de la crítica 

4 ^' Para los enviados 
F* j’Jgador del 

¡a^ césped, la banda 
más movilidad y 

c el punto de vista 
accio- 

J Accionista Guiller- 
k/’ jugador al que 

^^^er coinci- 

labor del jugador 
^^HeS ^®^’^ ''®^^^’ 

"^^^ cuando tan 
^<len* ^^ segundo partido 

ser ^•^. Vicente Miera 
la española que 

momentos.
^bolista, una vez 

esta vez he esta

do más tranquilo, me han salido 
las cosas bien, aunque siempre 
se queda la idea de que se ha 
podido hacer mejor”.

En cuanto al partido, la pren
sa valenciana coincide en el mal 
juego realizado ayer por la 
selección española. Según “Las 
Provincias”, “España y la CEI 
ofrecieron un pobre y muy frío 
espectáculo”, que fue aún más 
deslucido por la lluvia que 
acompañó todo el encuentro, 
mientras que destaca que 
ambos técnicos se mostraron 
satisfechos con el juego desple
gado por sus equipos.

+Levante” titula su crónica 
del partido así: “No sirvió ni 
como ensayo” y señala que la 
selección española se salvó de 
una nueva derrota en los últi
mos minutos ante el CEI. Para 
“Hoja de Valencia”, “La selec
ción volvió a defraudar en un 
partido sin fútbol”. El jugador del Albacete se ha ganado su continuidad con España, jesús moreno

El presidente del Real Mur
cia, Juan Garrido, manifestó 
ayer en rueda de prensa que 
recientemente se ha negado a 
traspasar al delantero del equi
po pimentonero, Naixes, por el 
que el Albacete Balompié está 
dispuesto a pagar 25 millones 
de pesetas.

El interés del club manchego 
por este jugador, que el pasado 
año actuó como cedido en el 
Cartagena, arranca desde prin
cipios de temporada. Es un 
delantero rápido por el que 
siempre ha mostrado su pre
dilección el entrenador meren
gue, Benito Floro.

Al hilo de esta noticia surgida 
en la ciudad del Segura, cabe 
reseñar que la afición grana 
sigue con especial interés la 
marcha del Albacete Balompié 
en Primera División, hasta el 
punto de que sus goles han sido 
aplaudidos en La Condomina. 
Ocurrió por ejemplo con moti
vo de la victoria de los man
chegos ante el Atlético de 
Madrid por un claro 3-1.

La presencia de Aquino en 
el equipo de Benito Floro supo
ne un aliciente más para el afi
cionado murciano, que la pasa
da temporada vivió un fuerte 
desencanto al quedar su equipo 
apeado del ascenso en la pro
moción que le enfrentó al Real 
Zaragoza. Los apuros económi
cos y deportivos están siendo 
la tónica en la actual campaña.

Ji
U
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Los madrileños serán un difícil rival para los de Angel Codón, líderes del grupo F-1

El CABA comienza mañana su lucha
por el ascenso en la pista del Canoe

La primera jornada puede marcar la marcha de la clasificación, que semana a semana se irá definiendo

El CABA afronta mañana 
en la difícil pista del Pez 
Volador su primer com
promiso de la segunda fase 
en la Segunda División de 
baloncesto. El Canoe será 
un peligroso rival para los 
albaceteños y este encuen
tro puede marcar el resto 
de la liguilla.

Juan CARRIZO

La trayectoria del Canoe en 
la primera fase ha sido bas
tante buena, plantándose en 
esta nueva fase con sólo tres 
derrotas.

Dos de ellas las surgió fren
te a Las Rozas, que le con
siguió derrotar en casa por dos 
puntos (63-65) e hizo lo pro
pio en su pista (78-65).

La tercera derrota la sufrió 
también en su cancha del Pez 
Volador frente al líder del 
grupo madrileño, el Torrejón 
(66-71), aunque en la última 
jomada saltó la sorpresa y 
devolvió la derrota al Torrejón 
(68-70).

De esta manera, el Real 
Canoe se ha plantado en la 
segunda fase con bastantes 
opciones, aunque la jomada 
de mañana puede definir la 
marcha de la clasificación en 
este grupo F-1.

La victoria del CABA man
tendría su ventaja con los per
seguidores y dejaría al Canoe 
un tanto rezagado al cosechar 
su cuarta derrota. Por otro 
lado, el Torrejón recibe a un 
complicado Azuqueca, que 
con cinco derrotas y pocas 
posibilidades pueden dar un 
susto a los madrileños que 
beneficiaría a los albaceteños.

Por su parte, Las Rozas,

El CABA se enfrenta mañana al Canoe en la difícil cancha del Pez Volador.

I

¿

equipo también con serias 
posibilidades ya que sólo 
cuenta con dos derrotas al 
igual que Torrejón, recibe a 
otro conjunto peligroso como 
es Cuenca.

El equipo conquense ha 
conseguido su mejor clasifica
ción en la primera fase. Nor
malmente los hombres de 
“Quico” Leal han comenzado 
bien el campeonatos pero al 
final se han desinflado y han 
pasado a la segunda fase muy 
rezagados.

Esta temporada parece que 
han mejorado en este sentido 
y han sabido aguantar hasta 
el final y situarse en la mitad 
de la tabla con cinco derrotas.

Los madrileños de Las Rozas 
tendrán que ir con cuidado 
ante los conquenses.

La jornada se completa con 
partidos menos trascendenta
les, aunque una derrota del 
Don Benito en la pista del 
Maristas alejaría un tanto a 
los hombres de Luis Casimiro 
de los primeros lugares de la 
clasificación. Bansander-Al- 
mendralejo y Suelas Cato- 
sa-Doncel carecen totalmente 
de interés de cara a los ansia
dos primeros puestos que dan 
el paso a la definitiva fase de 
ascenso.

Centrándonos en el difícil 
partido del CABA, los hom
bres de Angel Codón deben

buscar la victoria para man
tener su ventaja con el grupo 
perseguidor, ya que mientras 
estas se produzcan, como 
comentaba Angel Codón, los 
problemas van a ser para los 
que viene por detrás en su 
afán de no perder comba.

El Canoe está formado por 
una plantilla joven que juega 
con la típica filosofía madri
leña de defender a muerte y 
correr durante todo el partido.

El CABA acude con mucha 
moral a este encuentro y esta
rá arropado por albaceteños, 
gracias a la iniciativa de la 
junta gestora de llenar auto
bús de aficionados para acom
pañar al equipo.

El CV Albacete recibe la visita de uno de
los favoritos al título el Afelsa de Tenerife

J.C.

El C.V. Albacete recibe 
mañana a uno de los principales 
aspirantes al título de liga y 
actual campeón de la Copa, el 
Afelsa Los Compadres de Tene
rife. En el partido de ida, las 
tinerfeñas se deshicieron fácil
mente de las albaceteñas por 
un contundente 3-0. Cuentan 
con la plantilla más alta de la 
liga y exhiben una de las mejo
res defensas en el bloqueo y 
un fuerte ataque.

El conjunto albaceteño sufri
rá probablemente la baja de 
Mati González, que no está 
totalmente recuperada de su 
esguince de tobillo, aunque, 
como nos comentaba Arturo 
Lozano, “hasta última hora no 
se sabe si jugará o no, depen
derá del último entrenamiento”.

Lozano, sobre el partido, 
añadió: “Estamos entrenando a 
tope para conseguir realizar un 
buen partido. Sabemos que la

victoria es muy difícil, pero por 
intentarlo no va a quedar. El 
Afelsa es uno de los mejores 
equipos de España y vamos a 
intentar dar la sorpresa, aunque 
lo tengamos muy complicado”.

La moral del C.V. Albacete 
está muy alta tras el triunfo en 
Benidorm. “La moral del equi
po esta muy alta, pero no sólo 
tras la victoria del pasado sába
do, sino por la buena segunda 
vuelta que estamos realizando. 
El partido contra Afelsa es muy 
complicado pero después tene
mos tres consecutivos en los que 
podremos sacar resultados posi
tivos y mantenemos el buen 
nivel de juego que estamos 
exhibiendo”, comentó Arturo.

"Quitando el partido frente 
al Cuesta Piedra, en el que se 
lesionó Mati y el arbitraje no 
fue nada bueno, en los demás 
partidos hemos mejorado poco 
a poco nuestro juego”, añadió 
el entrenador del C.V. Alba
cete.

1

Difícil compromiso para las jugadoras albaceteñas.
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La Escuela d
Triatlón de 0IÉ

Albacete inic 
la temporada 
con buen pie

La Escuela de Tní Bl 
Albacete ha comena ’—
éxito su participación
meras pruebas de d 
la temporada.

Algunos triatletas 
ses han intensificado 
ración de cara a la 1 
de duatlon, en la que 
conseguir ganar el Ca 
de España a nivel iii 
conseguir uno de los 
meros puestos por equi

Primera prueba á( 
temporada

La primera prueba 
porada y puntuable 
cuito del III Cam 
España de Duatlon, se 
en la localidad mala 
Torremolinos el pasa 
enero.

Sin duda, entre los 
participantes, como 
favoritos se encontraban 
lán Paco Godoy (ac 
peón de España) y el al 
Juan González (primer 
en los últimos Cam 
Europa). El equipo de 
se completaba con la 
de Santiago Pérez, 1 
llermo López, Juan 
vez y Paco Flores.

La prueba se present 
un duelo entre los 
Paco Godoy y Mato 
que se saldó al sprint, 
emocionante última c 
favor del segundo, con 
conseguía así su pri 
toria en una prueba 
peonato de España.

Por desgracia, el al 
Juan González se vio 
a abandonar la P^ 
sufrir un inoportuno 
hacia el km. 10 
ciclista, cuando^ mate 
primera posición ) 
Matías y Paco.

Victoria de Jbbb ^

La segunda pf^^^í 

porada, 
Campeonato P’’ . 
Madrid, se dispuW 
fin de semana en^ 
Campo con una P 
de más de 200 dua

Los albaceteños q 
taron la prueba 
González, J^^^*^ 
López y Guilleim 
debutaba en una
de duatlon. «

Los resultados no P 
ser mejores, ya q“ 
zález se alzaba .,jj3d.i 
con una gran ^ —- 
por el también a ^^ 
Guillermo Lop^ gj

tuvo una buen ^^(xj 
llermo Marín fl

una
ma tras 
molinos,

los 40 primeros^ ^^ 
Por últimoj’• ¿os 

que en estos 
continúa sin j^ q 
para esta i^’^P^nt 
pense de a*g^^ g [es 
tiosos gastos q 
los desplazable”
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de técnico del Real Madrid afínnó que “en estos momentos no hay motivos para cambiar las cosas

rai; geenhakker repite convocatoria frente 
Hd Sevilla con la inclusión de Rocha
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Butragueño: “Empatar no sería un tropiezo; lo importante cuando se Juega fuera es puntuar”

Seeabakker, entrenador del Real Madrid, anunció 
i^ue para el partido de la vigésimo tercera jomada 

U^a que mañana sábado Jugarán contra el Sevilla, 
(OBYOcado a los mismos dieciséis Jugadores que 
ó para enfrentarse al Atblétic de Bilbao, mas Ricar-

do Rocha, porque según dqo, “en estos momentos no 
hay motivos para cambiar las cosas^. El técnico holandés 
recupera a Rocha, quien no estuvo presente en el San
tiago Bernabeu frente al Bilbao por acumulación de 
tarjetas.

Espárrago: 
“Tenía asimilada 
la baja de Suker 
frente al Real 
Madrid”

RID (Efe).- El Real 
d emprenderá viaje esta 

, y tiene previsto despla- 
< el domingo a Valencia, 
bde Luis Enrique, Alda- 
yTendillo se unirán al res
ala plantilla para disputar 
partido de vuelta de cuartos 
final de la Copa del Rey. 
Respecto a su rival inme- 

, el Sevilla, Beenhakker 
ntó que el partido que 

enfrentará será muy com- 
, porque, agregó, “ellos 

larán conseguir un resul- 
positivo con el que poder 

licar los malos resultados 
los últimos tiempos”.
Emilio Butragueño, delan- < 

del Real Madrid, dijo, 
es de la sesión de baño

BJsaje a la que se sometió, 
tpe no se entrenó con el 

de la plantilla, que “un 
te contra el Sevilla no 

® M tropiezo porque”, 
ó, ”lo importante, cuan

to juega fuera, es puntuar”. 
Eldelantero justificó su opi- 

ol recordar la derrota que 
Real Madrid encajó en el 
é Zorrilla contra el Valla- 

por 1-2, por lo que pun- 
®: “Un empate en aque- 

t’ttasión no nos habría pare- 
mal hoy”.

0 Sevilla es uno de los 
tw equipos del campeo- 

"7 aunque este mes han 
un poco su ritmo ha 

tirado que es un gran 
. indicó Butragueño, 

ifagueño, que el miérco- 
Wo contra la selección de 
^munidad de Estados 
.endientes (CEI), no se 
^ en hacer comentarios 

;^ ^le encuentro que, 
dijo, no le pareció mal. 

y si hay que corregir 
“eso es misión 

^Seccionador”.
^*mo, Butragueño

® Qüe la CEI es un buen

Butragueño considera que un empate en Sevilla no sería un mal resultado.

i

equipo y que el terreno de 
juego del Luis Casanova esta
ba bien para todo lo que había 
llovido, algo en lo que no 
coincidieron otros de los tam
bién jugadores internacionales 
del Real Madrid.

Hierro, satisfecho con su gol 
frente a la CEI

Fernando Hierro, autor del 
gol que supuso el empate para 
la selección, declaró que esta
ba “satisfecho con el resultado 
porque ellos tuvieron unos 
últimos quince minutos muy 
buenos e incluso nos pudieron 
ganar”. “Personalmente”, aña
dió Hierro, “el volver a marcar 
un gol me da moral para 
seguir trabajando y espero que 
cuando disputemos los parti
dos de clasificación para el

Mundial de Estados Unidos 
hayamos mejorado y exista 
mayor optimismo”.

Manuel Sanchis indicó que 
se pueden sacar conclusiones 
positivas del encuentro de la 
selección. “No se perdió, 
remontamos un resultado 
adverso y permanecimos 
mucho tiempo en el terreno 
de la CEI; sin embargo”, pun
tualizó, “debemos de mejorar 
en otros aspectos, como en 
el juego de contención y en 
el control del balón”.

Respecto al partido del 
sábado frente al Sevilla, San
chis dijo: ”Nuestra principal 
intención es mantener el pri
mer puesto y ganar los cuatro 
puntos que hay en juego antes 
del choque frente al Barce
lona”.

Poco público en 
el España-CEI

Respecto a la poca 
afluencia de público que 
asistió a presenciar el 
encuentro en directo, 
Sanchis lo achacó a que 
“las condiciones meteo
rológicas no acompaña
ron, pero esta circuns
tancia, unida a los abu
cheos que los especta
dores, son algo que sólo 
rodean a la selección y 
eso me da igual. La 
selección había perdido 
casi su entidad, y el apo
yo de la afición no es 
algo que se consiga en 
dos días”.

SEVILLA (Efe).- El urugua
yo Víctor Espárrago, técnico del 
Sevilla, manifestó ayer tras el 
entrenamiento con su equipo, 
en el que se ha descartado defi
nitivamente la participación del 
delantero croata Davor Suker 
para el partido frente al Real 
Madrid, que ya tenía asimilada 
desde hace días su baja.

Suker, que se produjo una 
lesión muscular hace unas 
semanas durante el partido 
liguero entre el equipo andaluz 
y el Valladolid, resaltó en repe
tidas ocasiones que podría dis
putar el encuentro contra el 
conjunto madrileño, pero la 
evolución de sus molestias no 
le han permitido estar al ciento 
por ciento para el próximo 
sábado, por lo que el técnico 
uruguayo ha decidido no contar 
con él.

Espárrago, en relación con la 
posible alineación de Diego, 
que padece unos problemas 
musculares, apuntó que “todo 
dependerá de la evolución que 
tenga en las próximas 48 horas, 
aunque el campo estará algo 
pesado y puede peijudicar su 
participación. Lo seguro es que 
si no está en perfectas condi
ciones no se podrá contar con 
él”.

Por otra parte, Juan Antonio 
Andrades, que sí podrá jugar 
tras recuperarse de la lesión de 
tobillo que se produjo en Bar
celona, dijo que se encuentra 
muy bien y que se ha entrenado 
al mismo ritmo que el resto de 
compañeros.

Sobre el partido, el centro- 
campista señaló: “Es muy 
importante, además de por la 
categoría del rival, por la nece
sidad de puntos y la mala for
tuna que tenemos en los últimos 
encuentros, por lo que estamos 
muy motivados y confiados en 
la victoria”.

El guardameta Juan Carlos 
Unzué, al igual que su com
pañero Apdrades, reiteró que 
los puntos son vitales para los 
dos equipos, ”por lo que será 
un partido con mucho aliciente. 
Debemos salir de la mala racha 
de resultados y ganarle al Real 
Madrid, ya que sabemos supe
ramos ante las adversidades”.

EXCLUSIVA CANAL* FUTBOL PARA ABONADOS
DOMINGO 23

CADIZ 
ALBACETE

Abónese a

Es más.

Cádiz está en vísperas de Carnavales y su equipo va mejor que nunca; 
su rival, el Albacete, ya está preparando los pasaportes para jugar 

en Europa el año que viene. Será un partido 
interesante que veremos el domingo a las 19.00 h.

Y no te pierdas el lunes el análisis de la 
jornada en "EL DIA DESPUES", en emisión 
sin codificar para todos los públicos.

Michoeí Robinson
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Infórmese en establedmientos 
de TV/Video donde vea el 
símbolo CANAL+ o llamando al
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Con ocasión del partido que el Atlhetic de Bilbao juega este ante el

Asier: **Tengo claro que mi único interés es seguir en el Atlhetic'^

^\3BCi

Rubén Sosa.

El Inter visita
Génova en el ÍÍÍprom
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Sáez acuso a 103 periodistas de poner nerviosos a los porteros.

Iñaki Sáez: ‘‘Saque a Iru o saque a 
Kike, lo tengo crudísimo”

Inaki Saez, entrenador del Athletic de Bilbao, aseguró 
que lo tiene ‘^crudísimo”, sea cual sea el portero que 
alinee el próximo domingo ante el Logroñés. Los medios 
de comunicación se han referido a la posibilidad de 
que Kike ocupe el puesto de Iru en la portería.

BILBAO (Efe).- Según 
Sáez, “el espectador lee los 
periódicos y oye los comen
tarios y se va a decantar 
durante el partido, juegue uno 
u otro”.

El técnico bilbaíno se mos
tró “preocupado” por la reac
ción del público de San 
Mamés. “Este partido”, dijo, 
“es más importante de lo que 
se piensa y por eso cualquier 
cosa que pueda incidir, como 
lo de los porteros, me pro- 
cupa”.

Iñaki Sáez se reservará la 
decisión de qué portero ali
neará hasta el mismo domin

go. “Creo”, explicó, “que es 
lo más conveniente para el 
equipo”.

Preguntado acerca de si ya 
había tomado la decisión 
sobre el portero que jugará, 
Sáez dijo: “Lo que yo piense 
por dentro, no se lo tengo que 
transmitir a los demás, es para 
mí mismo”.

El técnico quiso matizar sus 
palabras del pasado lunes, 
cuando dijo que Iru y Kike 
tenián el 50 por ciento de 
posibilidades de ser alineados. 
“Lo dije porque los dos tienen 
que estar lo sufícientemente 
puestos para jugar”, apuntó.

Admitió que hay ocasione,s 
en las que tiene más claro 
quién será el portero. “Es 
posible”, reconoció, “que en 
partidos anteriores haya teni
do mis dudas, pero nadie me 
lo preguntó”.

El entrenador del Athletic 
acusó a los periodistas de 
poner nervisos a los porteros 
con sus “elucubraciones” y 
agregó que todos los jugado
res “tienen que olvidarse de 
sus nervios y centrarse en su 
juego para aprovechar las 
oportunidades”.

Asier García Fuentes, 
defensa que juega en el Ath
letic cedido por el Real 
Madrid, aseguró que tiene 
muy claro que su único interés 
es fichar por el club bilbaíno.

Una cláusula del contrato 
de cesión entre Real Madrid 
y Athletic indica que el club

de San Mamés tiene opción 
para hacerse con los servicios 
del jugador si antes del mes 
de mayo abona una cantidad 
aproximada de 50 millones de 
pesetas.

Asier señaló que no piensa, 
de momento, en la posibilidad 
de regresar al club madrileño, 
aunque resaltó que es normal 
que el Real Madrid siga sus 
pasos. “Si lo hizo cuando esta
ba en segunda división, es más 
lógico que lo haga ahora”, 
indicó.

Sobre las posibilidades de 
que el Athletic haga efectiva 
su opción de compra, Asier 
manifestó que “por trabajo no 
va a quedar”. “Si el Athletic 
se conforma con este trabajo 
y con mi capacidad de sufri
miento, llegaremos a un 
acuerdo enseguida”, añadió.
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Gil deberá indemnizar a Arteche
con 66 millones de pesetas

MADRID (Efe).- La sala 
cuarta, de lo social, del Tribunal 
Supremo condenó ayer al club 
de fútbol. Atlético de Madrid 
a indemnizar a Juan Carlos 
Arteche, ex jugador rojiblanco, 
con sesenta y seis millones de 
pesetas por despido improce
dente.

El jugador fue despedido por 
Jesús Gil en abril de 1990 y 
en junio Magistratura emitió 
una primera sentencia que obli
gaba al Atlético a indemnizar 
a Arteche con treinta y tres 
millones de pesetas, sentencia

que fue recurrida por el club 
y por el jugador.

El Tribunal Supremo ha 
hecho pública la sentencia defi
nitiva, que no tiene posibilidad 
de recurso por parte del Atlé
tico de Madrid, y que consiste 
en la mencionada indemniza
ción de sesenta y seis millones 
más el doce por ciento de inte
reses desde que se dio a cono
cer la primera sentencia.

Femando Espinosa, abogado 
del jugador, declaró a Efe que 
la resolución del caso es “his
tórica”, ya que el Tribunal

Supremo reconoce que los 
deportistas profesionales que 
sean despedidos de manera 
improcedente por su club tienen 
derecho a una indemnización 
económica no inferior al salario 
correspondiente a dos meses 
por cada año de antiguedad.

Un vez más, el presidente del 
Atlético de Madrid, Jesús Gil 
ha perdido ante los tribunales, 
que reconocieron que el des
pido del jugador Arteche fue 
totalmente improcedente. Esta 
sentencia sentará precedentes 
en el fútbol español. Jesús Gil.
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ROMA (Efe).- La viá 
líder Milán al terreno del 
va es lo más destacado 
interesante vigésimo se 
jornada de la primera di 
italiana de fútbol, en la 
equipo genovés se pn 
como un serio obstáculo 
que los milanistas maní 
su condición de invictos.

El estadio genovés 
Ferraris se llenará en un 
que será seguido por 01 
clones, pues gran parte 
posibilidades de que elJ 
de Turín siga en la luefe 
el título pasan por una' 
del Génova.

Para tan importante p 
ambos equipos podrán d 
de casi todo lo mejor 
plantilla, pues el go* 
holandés milanista Marco 
Basten parece ya recupera 
sus dolencias intestinales,.
le alejaron del encuentnr 
el Florentina en la wü® 
nada. En las filas visitan! 
tará, no obstante, Co^ 
sancionado por una )0

El Juventus de Tunn, 
registrará la baja del sano 
Di Canio, visita d «fl 
un Bari que P^f^f.^ , 
recuperado en las u 1 
nadas y que casi con t 
ridad podrá contar con 
11a inglesa David 
pudo actuar en 
jornada. , \

El discutido Íp^®^ „ 
afronta un difícil co 
al recibir en su ten 
Lazio que es
pero que fuera d 
Olímpico romano 
más afortunado c 
resultados. •. 1

El Parroa-F0í8^ 
Roma-Fiorentraa « H , 
asimismo, bajo e 
igualdad. El farto ^egeiar 
más, parece solo 
en el primero de es 
en el que se enf 
los tres sistemas , ¿, 
otro es el del 
halagos están le''^ xj^

El partido V«<,j, 

que inicialmente ^^^
en Udine, pues fonés
juego del c9aiP° joma 
clausurado por a .. efl 
disputará, 
mona.
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Ayer se convirtió en la primera mujer española en obtener una medalla olímpica

Blanca convirtió su sueño en realidad 
il conseguir una medalla en Albertville

Blanca “Esta 
medalla es la 
guinda a toda 
una carrera 
deportiva”

mea Femández-Ochoa alcanzó el bronce en el eslalon femenino que se adjudicó Petra Kronberger

^ Femández-Ochoa, que ayer logró la medalla 
^bronce en los Juegos Olímpicos de Albertville, ha 
ise^ido que el sueño perseguido desde que inició 
amra, hace 20 años, se convirtiera en realidad 
^ pista Corbey de Méribel después de haberse des

pertado bruscamente en muchas ocasiones. Es la pri
mera mujer española que consigue una medalla olím
pica, tanto en Juegos de invierno como de verano, y 
segunda que da al esquí español tras la de oro de 
su hermano Paco, en la misma prueba hace 20 años.

, lOERTVILLE (Efe).- 
«Dca Femández-Ochoa, 

en Madrid el 22 de 
H de 1963, sexta dé una 

silla de ocho hermanos y 
aera mujer, a los once años 

a 1 pesó en el colegio Juan 
kh de Viella con el equipo 
[promesas para comenzar 
carrera de esquiadora y la 

¿a contra el mito de su her- 
Ig j so Paco, primer medallista

1^ de oro unos Juegos 
1 mpicos.
1 En sus primeros Juegos 

isi|i tapicos, én Lake Placid en 
>1^ S, fue decimoctava en esla- 
di ¡gigante y a partir de ese 
^|»0enlo no va a dejar de 
dS^^ffisar. En Sarajevo.’84 

ííDia con la oportunidad de 
R una medalla, pero la 
we va a comenzar a ser 
iRa con Blanca y una acci- 
We tan banal como la pér- 
üí de la empuñadura de un

sueño de Blanca Fernández-Ochoa.Por fín se cumplió el

Ultima 
oportunidad

1810.
Lí temporada siguiente 

w la de la explosión del 
¿ato de Blanca y la de su 
®íra victoria en, una prue- 
J<fe la Copa del Mundo, 
;íl eslalon gigante de Vail 
®^<los Unidos), pero suÍ n se va a portar con 

*n que la dejará en
reo 
;ra<

ue seco en la campaña

la 1986/87 realizó su 
9* temporada, quinta en 

imi .^^Peonatos del mundo 
niel Montana en eslalon

itac gigante y décima en
ion acabó tercera en

k ^ ^^* mundo de eslalon 
^'° superada por las 

Waliser y Vreni

les 
tro

acudía por tercera vez a unos 
Juegos Olímpicos, en Calgary, 
Canadá, en su mejor momento 
de forma. Vigésimo primera 
en el super^igante, todas sus 
esperanzas de medalla recaían 
en el eslalon gigante, para el 
que partía como favorita.

La pista del Monte Alan se 
encontraba en las condiciones 
que Blanca quería. La nieve, 
que era artificial, estaba muy 
compacta, y al final de la pri
mera manga aventajaba en un 
segundo a sus rivales y tras 
mirar al marcador, levantando 
los brazos al cielo gritaba: “Ya 
la tengo”.

Una medalla al alcance de la 
mano

, 'wr, novena en super- 
y decimoctava en esla- 

. clasificación general 
iu« flava ^P^ ^^^ Mundo fue

M 
ñas

quí 
ant<

U íemporada siguiente.

Blanca era la última en 
bajar de las favoritas gracias 
a su mejor tiempo en la pri
mera manga y salió con la 
decisión de los campeones dis
puesta a lograr la ansiada 
medalla que estaba al alcance 
de la su máno.

Blanca esquiaba como en 
la primera manga, pero poco 
antes del primer tercio de 
recorrido fallaba un apoyo y 
caía, atravesaba la célula de 
cronometraje intermedio con 
el mejor tiempo, señal de que 
no se había reservado, y el 
tiempo que aparecía en la 
pantalla situada en la línea de 
meta despareció y el público 
enmudeció mientras la suiza 
Vreni Schneider saltaba de 
alegría al lograr su segunda 
medalla de oro de forma 
inesperada.

Al siguiente año volvió aca
riciar una medalla en los cam
peonatos del mundo en Vail 
(Estados Unidos), al ser cuar
ta en eslalon, ademas de ter
minar en octavo lugar en 
gigante y 22 en supergigante.

Una lesión en la articula
ción del hombro izquierdo la 
dejó un año en el dique seco, 
lo que la hizo volver a la com
petición con mas motivación, 
si cabe, que antes, en lucha 
cóntra su pasado.

La presente tempora
da la había comenzado 
con un triunfo en esla
lon en Lech y Albertville 
iba a suponer la última 
oportunidad para lograr 
una medalla que pusiera 
el punto final que mere
cía su carrera.

Después de lograr el 
segundo tiempo en la 
primera manga a sólo 
tres centésimas de la 
norteamericana Julie 
M.J. Parisién, antes de 
salir en la segunda, no 
ha podido evitar que su 
mente regresara al 
Monte Alan, en Calgary, 
pero una vez que tomó 
el impulso de salida 
esquió lo mejor que 
pudo, apoyada por 
numerosos seguidores 
españoles con sus gritos 
y banderas y al llegar 
a la meta marcaba el 
tercer tiempo, lo que no 
le aseguraba la medalla, 
ya que’^aún quedaba una 
esquiadora por descen
der.

Los dos minutos que 
han transcurrido entre 
su llegada a la meta y 
la llegada de Julie Pari
sién, que quedaba a 5 
centésimas, han sido 
infierno para Blanca, 
que por fin lograba una 
medalla, aunque fuera 
de bronce, que es el dig
no colofón a su carrera, 
y cancelar de su mente 
aquella maldita tarde de 
febrero de 1988 en el 
Monte Alan en Calgary.

MRIBEL (Efe).- La esquia
dora española Blanca Fernán
dez-Ochoa, ganadora ayer de la 
medalla de bronce en el eslalon 
femenino comentó que el 
deporte había hecho justicia 
con ella.

Blanca lloró de emoción nada 
más conocer el resultado de la 
prueba y conió a abrazar a sus 
hermanos, que acudieron a la 
estación de Mribel a apoyar con 
banderas nacionales su actua
ción, y como pudo, entre sollo
zos, describió sus sensaciones 
tras la hazaña realizada,

“Esto es el premio a toda 
una carrera deportiva, a un tra
bajo intenso realizado durante 
muchísimos años y que parecía 
que no llegaba a tener su mere
cida recompensa”, indicó.

“Es una medalla de bronce 
pero me sabe a oro y me con
firma que voy a retirarme por 
la puerta grande, algo que me 
emociona enormemente. Esta 
es la guinda a toda una carrera 
deportiva. He disputado 
muchas pruebas, he estado en 
muchos podios, pero también 
estuvo aquella maldita caída de 
Calgary’88”.

Al comentar la carrera y 
sobre todo la segunda manga, 
en la que perdió las décimas 
de segundo que le habrían otor
gado la medalla de oro, Blanca 
Femández-Ochoa dijo que “los 
nervios que se sienten antes y 
durante la bajada definitiva 
nadie se los puede imaginar. 
Nadie tiene idea de lo mal que 
se pasa en el portillón”.

“Los malos pensamientos, las 
malas sensaciones que tienes 
cuando te encuentras en la sali
da hacen que te encuentres mal. 
He tratado de quitármelos de 
encima y he sabido a medias 
olvidar sobre todo la desgracia 
de Calgar/’, dijo.

“Nadie puede decir que hoy 
, no he arriesgado. Lo único que 

no he tenido ha sido miedo, 
que lo que nunca debes sentir 
en una carrera de ese tipo. Una 
medalla olímpica, aunque sea 
de bronce, es el máximo. Hay 
que valorar en su justa medida 
lo que hizo mi hermano hace 
veinte años”, indicó Blanca.
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El jugador llegó a un acuerdo con la NBC para retransmitir partidos

^‘Magic” Johnson no jugará 
más con Los Angeles Lakers
Directivos le habían aconsejado que abandonase la idea de volver a jugar

La lluvia y el frío obligaron a suspender ¡a can

La Vuelta a la Comunidad 
Valenciana se quedó sin eta]

“Magk” Johnson, ex-base 
de Los Angeles Lakers, lle
gó a un acuerdo con la 
cadena de televisión esta
dounidense *^NBC” para 
trabajar como analista 
durante lo que resta de 
liga y en las fínales de la 
NBA y no volverá a jugar 
con los Lakers.

NUEVA YORK (Efe).- La 
aceptación de Johnson, quien 
anunció su retirada del balon
cesto profesional el pasado 7 
de noviembre al dar positivo 
como portador del virus del 
SIDA, elimina la posibilidad 
de que vuelva a jugar con los 
Lakers durante las. finales, 
como había comentado en los 
meses anteriores.

Los Lakers necesitarían 
ahora más que nunca el apoyo 
de Johnson y aunque el pro
pio jugador también desea 
volver a la competición tanto 
el equipo de médico que sigue 
el proceso de su enfermedad 
como los directivos de los 
Lakers y de la NBA le acon
sejaron que abandonase por 
completo la idea del regreso 
a la competición activa.

Aunque Johnson personal
mente no ha dicho la última 
palabra, la aceptación del .tra
bajo que le ofreció la “NBC” 
es considerada por los comen
taristas deportivos como la 
respuesta diplomática que 
todo el mundo esperaba para 
bien del baloncesto profesio
nal estadounidense.

Jerry West, apoderado de 
los Lakers, dijo al comentar 
el acuerdo que “la decisión 
de Johnson es algo muy per
sonal”. “ Nuestro deseo siem
pre será que consiga lo 
mejor”, añadió.

El entrenador de los 
Lakers, Mike Dunleavy, seña
ló que la “NBC” había hecho 
un gran fichaje y que está 
seguro de que Johnson hará 
un trabajo excelente.

“Quienes conocemos a 
Magic”, explicó, “sabemos de 
su capacidad de trabajo y

Deseo información, sin compromiso.
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28004 Madrid

. Tel. (91) 523 23 35
Fax (91) 523 25 29
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“Magic” Johnson se dedicará ahora a retrasmitir partidos para la NBC.

esfuerzo y estoy seguro de 
que su labor va a ser de 
mucho valor para todos los 
aficionados al baloncesto”.

Johnson, quien hizo su 
debú en la televisión el pasa
do 2 de febrero en el partido 
que disputaron los Lakers 
contra los Bulls de Chicago, 
formará equipo con el locutor 
Dick Enberg y el ex-entrena- 
dor de los Hawks Mike 
Fratello.

Lakers-Pistons, primer 
trabajo para ‘‘Magic^'

EI primer trabajo de John
son será el partido que el 
próximo 8 de marzo dispu
tarán en Los Angeles los 
Lakers contra los Pistons de 
Detroit, luego estará en Bos
ton para comentar el encuen
tro Celtics-Bulls y volverá a 
Los Angeles para hablar del 
Lakers-Jazz el 11 de abril.

“Cuando la NBC me requi
rió por primera v.ez para que 

hiciese el partido entre los 
Lakers y los Bulls, honesta
mente creí que debía aceptar 
para ver qué posibilidades 
tenía de’ seguir con ese tipo 
de actividad y el resultado fue 
positivo”, declaró Johnson.

El ex-jugador de los Lakers 
se mostró feliz por el hecho 
de que la NBC lo haya vuelto 
a llamar. “Me gustó el tra
bajo”, dijo, “y ahora para mí 
es un nuevo reto el poder 
dedicarle mucho más tiem
po”.

Durante los partidos finales 
Johnson comentará un par
tido en cada una de la's dos 
primeras rondas y será la pri
mera vez que acompañe solo 
al locutor de las acciones 'del 
juego.

También está previsto que 
Johnson trabaje como parte 
de un equipo de tres en los 
partidos 5, 6 y 7, si es nece
sario, de las finales del Grupo 
del Oeste.

VALENCIA (Efe).- El frío 
y la lluvia obligaron a suspender 
la tercera etapa de la Vuelta 
a la Comunidad Valenciana, 
que se debía disputar entre las 
localidades de Castalla y L’Al
cúdia de Crespins.

Fue justo en el momento que 
se llegó a ese punto kilométrico 
cuando el jurado técnico de la 
prueba, que preside el italiano 
Francesco Milano, sin consultar 
con organizadores y directores 
deportivos, acordó parar al 
pelotón y neutralizar la etapa 
hasta Gandía, situada en el kiló
metro 97 de etapa y por donde 
el pelotón debía pasar hacía las 
14:25 horas.

Después en esa localidad 
valenciana,- tras una reunión 
celebrada entre representantes 
de equipos, organización y jue
ces, se decidió suspender defi
nitivamente la etapa, ya que la 
lluvia continuaba cayendo con 
fuerza y muchas de las figuras 
que participan en la prueba, 
como Induráin o Róoks, entre 
otros, habían decidido dar por 
concluida su participación en 
esta edición de la Vuelta a la 
Comunidad Valenciana, algo 
que también hicieron Cubino y 
Theunisse, ya que no se pre
sentaron al control de firma.

La jornada se inició ya con 
algún que otro incidente debido 
al retraso de 20 minutos como 
consecuencia de un accidente

registrado a la salida deih 
que dejó bloqueados a U¡ 
buses de los equipos ii^ 
Gatorade y Canora. 1

Ese retraso provocó tó 
testas de varios corred 
algún que otro director^ 
tivo español, ya que 
caía con fuerza y soplJ 
ligero viento también 
un clima propenso para 9 
gen de tendinitis y enfeA 
des bronquiales. 9

A pesar de las adversa!»

comisarios de la carrera a 
dieron que se iniciara la p® 
aunque 18 kilómetros deá 
a la salida de la localidl 
Ibi, decidieron neutralá 
debido al mal estado / 
carreteras . como consecuá 
de las torrenciales Umias 
azotan la zona. 1

El detonante que ori» 
decisión de parar la pniehl 
la noticia de que corref 
como Induráin y RooksW 
decidido abandonar hac| 
kilómetro 10, uniéndose a (j 
no .y Theunisse, que no hi 
iniciado la jornada. |

La idea de reanudar la» 
ba quedó desechada, ya qifí 
la única forma de quej^ 
Induráin como otros 
puedan seguir en carreta^] 
estiman oportuno, ya quej 
nada quedó anulada a tod^ 
efectos. '

Katrin Krabbe, convencida 
de que seguirá compitiendí
ALEMANIA (Efe).- La atle

ta alemana Katrin Krabbe, 
bicampeona mundial en los 100 
y 200 metros, manifestó ayer, 
jueves, en Neubrandenburgo 
(este de Alemania) que no cum
plirá la sanción de cuatro años- 
y que seguirá compitiendo.

Krabbe se mostró así de opti
mista en unas declaraciones que 
realizó al termino de una sesión 
de entrenamientos que celebró 
junto a sus compañeras Silke 
Moeller y Grit Breuer, igual
mente suspendidas por presunta 
manipulación de sus muestras 
de orina en un control anti
dopaje.

La popular deportista dijo 
que no tiene nada que repro-

charse y subrayó que no 
ninguna manipulación. 2® 
insinuó que “los control 
Suráfrica se realizaron de <1 
distinta que en anteriores' 
siones”.

Krabbe no quiso aclarar 
nueva revelación, ya fl® 
asunto y el de sus d^ 
pañeras está en n®’®n 
conocido abogado 2 - 
Reinhard Rauball. ®^'I^. .^ 
te del Borussia DortmunO-^ 
de los mejores expertose"*^ 
cho deportivo. ,La atleta n.anife>»J?J 
muy difícil encontrar J.i 
ción ahora en los tos, “aunque me encu*/ | 
un estado físico ««W l]

Nadie puede ponerle precio a la felicidad, pero tú puedes 
cambiar el hambre por sonrisas.

Apadrinando a un niño, contribuyes a mejorar sus cond¡dofi^ 
de vida y las de su comunidad.

Por sólo 70 Pts./día.

' Ponte en acción.

Ayuds í 
ccion

Recorta y envía este cupón a

Cuánto cuesta esta sonrisa^ Tel. (93) 202'
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¡a Peugeot 309. Nuevos Precios'92

y es un Peugeotas

1

0

Ya están aquí los nuevos precios del 92.
Para que disfrute su Peugeot 309 a precios fuera 

de serie. Por ejemplo; todo un Peugeot 309 'H'io 
desde 1.330.000 Ptas. en versión gasolina 
y 1.450.300 Ptas. en versión diesel. Y con 
un equipamiento muy especial: Radio-cassette, 

limpialuneta trasero, tapicería específica, 

decoración exclusiva,...
Y además, la gama Peugeot 309 le ofrece versiones 

para todos los gustos con un completísimo 

equipamiento: desde telemando de apertura a 

distancia hasta aire acondicionado.

'>no '’^'^'^°5 Oferta válida durante este mes para vehículos 
^untuiabie a otras en vigor.

ÍEUCEOT
'^A DINAMICA

PEUGEOT 309
Es Otra Historia

dPS» LyOri mies recomenaadosftsiO



AGENDA

AfliTeléfono^H El tiempo^B Farmacias
ALBACETEContinúan las lluviasALBACETE

VILLARROBLEDO Meteorología prevé precipitaciones

HELLIN
B de

Teléfono del VecinoPredicción por regiones

TOBARRA
SENECE

LA RODA

ALMANSA

Crucigrama ^u Calendario

SANTORAL

Ga

Carteleras

Santo. 7: acalaM. Util. 8; Asid. Arar. 9: Anillas. 10: aceuR. 11: Oid.

PALAFOX

relativa del aire fue del 90%, el 
precipitaciones fueron de 6 litros

Viernes, 21 de
Febrero de 1992
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Policía Municipal...-
Guardia Civil.........
Cruz Roja...............
Casa de Socorro....
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Según los datos facilitado.s por el Observatorio Metereológico 
de la Base Aérea de Los Llanos la temperatura máxima en 
el día de ayer fue de 4,6 grados a las 0,2 horas, mientras que 
la mínima registrada fue de 2,2 grados a las 5,40 horas. El 
viento sopló en dirección este noroeste con una fuerza de 40

Emergencia de Gas C
Mancha....................

PARA HOY: De 930 de la mañana a 10 de la noche: LORENTE, 
'Pedro Coca, 76, RUIZ AMAYA, Hermanos Falcó, 6
De 10 de la noche en adelante: MOLINA, Feria, 63
PARA MAÑANA: De 930 de la mañana a 10 de la noche:
CUERVAS MONS, Avda, de España, 5 y ALEMAN, Bilbao, 
24 (junto ambulatorio zona Feria)
De 10 de la noche en adelante: CUERVAS MONS, Avda, de 
España, 5 y ALEMAN, Bilbao, 24 (junto ambulatorio zona Feria)

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1:
Las. 2: Tutor. 3: Fugaces. 4: Erró. Isis. 5: ataM. Pateas. 6: Ricas.

PARA HOY: JOSE JOAQUIN ALFARO MARTINEZ, Hiedra, 
18
PARA MAÑANA: ASUNCION GARCIA-CASARRUBIOS 
JIMENEZ, Madres, 8

PARA HOY: PILAR MANTILLA GALDON, 
Asunción, s/n
PARA MAÑANA: ALBERTO GARCIA REINA, 
Mayor, 84

PARA HOY: RAMON LOPEZ, Plaza Santa Ana, 
PARA MAÑANA: RAFAEL L. DE GUEVARA, 
Gran Vía, 49

km por hora. La humedad 
cielo estuvo cubierto y las 
por metro cuadrado.

El Instituto Nacional de

PARA HOY: VIRGEN DE BELEN, Plaza
Constitución, 2
PARA MAÑANA: MIGUEL SANCHEZ JORDAN, 
Mendizabal, 1

9-25 
WU

Santos Fortunato, Pedro, 
Damián, Severiano, Félix y Sér
vulo.

HOJA DEL ALAÍANAQIE

PARA HOY: FELIX TALAVERA VIÑAS, 
Plaza Mayor, 5
PARA MAÑANA: FELIX TALAVERA VIÑAS, 
Plaza Mayor, 5

315 días
EL SOL Y LA LLNA

DIVERTIDISIMO ESTRENO.Lo 
mejor del cine español en una 

jugosa comedia.

“SALSA ROSA”
(No recomendada para menores 

de 13 años) 
Verónica Forqué, Juanjo 

Puigcorbé, Maribel Verdú y 
José Coronado 

Sesiones: 6,30 - 8,30 y 10’45

GRANDIOSO ESTRENO. Millonario 
y famoso tocó la cumbre. En su caída 

volvió a vivir buscando los sentimientos 
básicos del ser humano

“THE FISHER KING” 
(El Rey Pescador)

(No recomendada para menores 
de 13 años)

Robin Williams. Jeff Brigges y Amanda 
Plumer

Sesiones: T - 10’15

(Sin Identidad) 
(No recomendada para menores de 13 
años). Nick Jagger, Emilio Estevez y 

Anthony Hopkins
Sesiones: 6 - 8,15 y 10,30

SENSACIONAL ESTRENO. La verdad 
es que me acuesto con casi todo el 

mundo, pero contigo estaría dispuesta a 
hacer una excepción.

Con: Ariadna Gil, Pere Pnce, Cassen, 
Lina Canalejas.

No recomendada a menores de 13 años. 
Sesión continua 

Pases: 6’30 - 8,30 y 10,30

SENSACIONAL ^ 
Embarcaron en un ¿ 
retorno en el qu 

- ponía el sol "
‘CRUEL HORÍ^^ 

(No recomendada^

Bruce Baron, 
Beukelaersy^,lft45 

Sesiones, o.is ■

VERTICALES: 1: Ara. 2: Etica. 3: Fracasa. 4: Turmalina. 5: Lugo. 
Sádico. 6: Alta. I-eí. 7: Socias. Alud. 8: Restaurar. 9: Sientas. 10: 
satiR. 11: Sol.

SENSACIONAL ESTREN^'^ 
original. Película P^”. p t SELECCION OFICI^J 

FESTIVAL DE VENECIA« 
“LA FEMME DE ROSE ?

(La Mujer de Ros®" 
Marie Gaydu.Jean-Ph^

Denise Perón y k 
PASES: 6,30-

NO REMENDADA A M 
DE 13 ANOS

GRANDIOSO j; 

premio GLOBU 510, 
Director. OU* 

“J F I

Kevin Costner, JA'

Sesiones:®-

ALMANSA
Parada de Taxis 
Bomberos..........
Hospital Ntra. Sra. Belé

SENSACINOAL CONTINUACION 
DE ESTRENO. Una delicada historia 

de amor protagonizada por dos 
estrellas. k

“FRANKE AND 
JOHNNY”

(No recomendada para menores 
de 7 años). Al Pacino, Michelle

Pfeiffer y Nathan Lane 
Pases: 6 - 8,15 y 10,30)

»lQt

Días transcurridos: 51
Días hasta finalizar el año:

l

o

S <2
 S

SENSACIONAL 
ESTRENO.Procedente del pasado, 

perseguido en el presente, proyectado 
hacia el futuro. Una historia de los 

creadores de “Desafío Total” y “Alien” 

“FREEJACK”

■UXlll

e

1 LENTES DE CONTACTol

HORIZONTALES: 1: Artícu
lo (Pl). 2: Provincia española. 
3: Especie de zampoña o flauta 
rústica. 4: Vale que puede can
jearse por comestibles u otros 
arículos. Infusión. 5: Empapo. 
Carruaje ruso. 6: Acierta. Que 
no creen en Dios. 7: Taimada. 
Río asiático. 8: Conjunto del 
organismo animal o vegetal 
prescindiendo del tejido genital 
o germen. Tronco principal del 
cuerno del ciervo. 9: Tunda, 
zurra. 10: Grave (femenino). 11: 
Señal de peligro y petición de 
auxilio.

VERTICALES: 1: Oxido de 
calcio. 2: Traje holgado para 
estar en casa (pl). 3: Fuertes, 
macizos. 4: Dícese de las pala
bras y expresiones que tienen 
una misma significación. 5: 
Papagayo. Al revés, serie de sie
te días. 6: Juego?infantil. Pieza 
de materia rígida en forma de 
circunferencia. 7: Población de 
Lisboa. Planta anual umbelírera 
con fruto de semillas aromá
ticas. 8: Persona que se emplea 
en la especulación abusiva. 9; 
Anima, infunde valor. 10: Apoya 
el codo. 11: Tuesto.

de nieve por encima de 300-600 metros en las regiones cantábricas, 
Aragón, Cataluña y Castilla y León; moderadas y localmente 
fuertes en Valencia y Murcia, de nieve por encima de los 500-700 
metros; débiles a moderadas en Castilla-La Mancha y Madrid, 
de nieve por encima de 400-600 metros, y ocasionalmente tor
mentosas en Andalucía.

Comunidad Valenciana.- Cielos cubiertos con chubascos oca
sionalmente de origen tormentoso, moderados y localmente fuer
tes. Precipitaciones en forma de nieve por encima de los 500 
metros. Mínimas sin cambios y máximas en descenso. Vientos 
fuertes del E con rachas muy fuertes. -

Comunidad Murciana.- Cielos muy nubosos o cubiertos, con 
precipitaciones generalizadas de carácter moderado y localmente 

. fuertes, de nieve por encima de los 800 metros. Temperaturas 
máximas en descenso y mínimas sin cambios. Vientos fuertes 
de componente E con rachas muy fuertes.

Castilla y León.- Muy nuboso, con precipitaciones de nieve 
por encima de 600 metros, débiles en la Meseta y moderadas 
en zonas montañosas. Temperaturas sin cambios. Vientos mode
rados de componente E.

Castilla-La Mancha.- Cielos muy nubosos con algunas pre
cipitaciones de débiles a moderadas que podrán ser de nieve 
por encima de los 500 metros, más probablemente en la mitad 
oriental de la Comunidad. Temperaturas en ligero descenso. Vien
tos moderados del NE.

El sol sale mañana a las 
07,03 y se pone a las 17,55 (H.
s.)

La luna sale mañana a las 
20,57 y se pone a las 07,49
(H. S.)

“AMO TU CAMA RICA”

Parque de Bomberos,., 
Policía Nacional.. 
Policía Municipal 
Guardia Civil....22uü 
G. Civil de Tráfico 
Casa de Socorro...  
Cruz Roja Ambulancia, 
Urgencias.................  
Hospital General.....  
Alcohólicos Anónimos, 
Estación de Ferrocaml 
Telégrafos.
O. Reclamación Precios; 
Protección Civil....... 
Tele-Ruta (Madrid) 
................................. 91-5 
Teléfono de la Esper

LA RODA
Policía Municipal 
Guardia Civil.....
Bomberos...........
Casa de Socorro.
Cruz Roja...........

HELLIN
Comisaría de Policía.
Servicio Urgencias S.S..1
Policía Municipal 
Bomberos...........
Casa de Socorro.
Cruz Roja...........

VILLARROBLEDO
Policía Municipal...
Centro de Salud....
Centro de Salud....
Comisaría...............
Guardia Civil........
Bomberos.............. .

M.C.D.2022



Viernes, 21 d .
Febrero de 1992hibuna ANUNCIOS

jADunc/os por palabras

• VENTA local 100 m^
23 54 52 de 7 a 9'30 C/ Blas- 
co Garay, 69

tóSiTA empleada 
^rtema. Sueldo 
jpias. más dos 
linarias. Tef.

• SANCHEZ DEL RIO ven
de local comercial, calle 
Rosario semiesquina calle 
La Caba. Totalmente acon
dicionado. Tef: 50 42 06

VENDO AUTOMOVILES
Seminuevos, sensación de 
estrenar, 1 año garantía. 
BMW 325 (2 y 4 puertas, 24 
V), 525i 24 V, 5251, BMW 535i 
Full equipe, BMW 1000 LT 
ABS. Automóviles J. Gonzá
lez C/ Cronista Mateo y 
Sotos, 26. Tel: 24 00 65

• VENDO dos naves 
Campollano de 2.2(X) 
convertibles en 4.400
Tef. 52 11 88/22 26 85

® E £

• SE TRASPASA local total
mente acondicionado. 
Arquitecto Vandelvira, 44. 
Tel: 23 66 52

•SE NECESITAN señoras 
para vender chandals de 
calidad a precio de fábrica. 
Teléfono 93-788 71 64

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO

l FINANCIERA
j -Hipotecas

-Leasing

S.LQ.

-Gestión de créditos perso
nales

-Hipoteca vivienda 13%
-Vehículos y
-Financiación general.

Teléfono: 50 71 01

X erica jjara cuidar 
horas diarias. Tef; 
jijo 14 a 15 30)

• SANCHEZ DEL RIO ven
de piso calle Plaza de la

• Mancha, 4 dormitorios y 
salón, garaje. Tef. 50 42 06

•VENDO piso en Villa- 
cerrada 200 m^, con plaza 
garaje. 20 millones. Tef; 
22 9818

• SE TRASPASA local 65 
m^. C/ Rosario, 75. Tef. 
23 65 01

IO5CA autónomo con 
venta de lejía 

de limpieza. Tef.

bcA EMPLEADO 
^HOSTELERIA

• SANCHEZ DEL RIO ven
de piso calle Francisco 
Pizarro, 3 dormitorios y 
salón. Tef. 50 42 06

• VENDO local-sótano en 
Ramón y Cajal, 21 para 
meter 5 coches. Tef. 
52 11 88/22 26 85

• PERRA EXTRAVIADA: 
color canela, pequeña, nom
bre Sara. Mezcla Posteriel. 
Tef. 23 27 68. Se gratificará

• RAFAEL ANDUJAR 
ORTUÑO médico estomató
logo. Cirugía oral, implantes. 
Rosario, 3 Pral. Teléfono 
21 88 65. Albacete

Ba35años. 
L-os llamar 

h oe 12 a
al 
14

• SANCHEZ DEL RIO ven
de piso calle Concepción, 
130 m^ cuatro dormitorios y 
salón, garaje. Tef. 50 42 06

•SE VENDE terreno de
5.200 m. principio. Ctra./Ma- 
hora. Tef; 23 15 52

iwarpor 
'Xes Llanos. •VENDO plaza de garaje.* 

Edificio pajarita. Tef: 21^8J8

•VENDO local comercial 
céntrico de 175 m^. Tef. 
27 51 77-21 09 96

PROFESOR
Hindú Krishna, futurólogo 
oriental, ayuda a resolver 
problemas de amor, nego
cios, nervios, timidez, 
angustia, soledad, cura 
cualquier enfermedad espi
ritualmente, rompe cual
quier maleficio.

• Tel: 21 04 62. Albacete

OCASION
Se traspasa cafetería 
totalmente instalada 
de 200 a 400 m^. Fun
cionando 6.000.000 
ptas. en Batalla del 
Salado, 17.

TALLER DE 
EBANISTERIA

Se traspasa, 540 m^ 
de nave y oficinas. 
Máquina nueva. Pre
cio interesante. Tfno: 
22 43 71. Horas oficina

-ESniACaON 0€ FOSAS SPIICAS
■UMPEZA 0€ TUBBMS Y AICANWSLLADOS
-KVBION DE WeERtAS POA HSUPOS DE 
IHfVBON 

TELBFONOS
-ORONA 22 08 36
-nARnOJLAR 2)44 01

SE VENDE

• SE VENDE ático muy cén
trico 127 m^. Tef. 22 4916 
(tardes)

anmartm
asesores

•STATUS ALBACETE 
iAbierto! la mejor selección 
de chicos 24 horas. Oscar 
968/21 53 86

NECESITAN 

CHICAS 
jaiiteria de 1* en 

bs-25 artos.
QiUP Llamadas por la

IcADEMIA 
■ IDIOMAS 

por ampliación
I de plantilla 

■OFESORES 
[DE INGLES 
k para concertar 

al tfno: 23 00 74

DE SEGUROS 
EN a SECTOR
* IT nuevo dopar- 

► =n»ail necesita paiso- 
pwo. de edades com- 

«aftos. pata 
te Atece» y Hellin. 

l•'■»»B^tenenela Ingre- 
150000 pesetee 

desde el primer rite.
1 *10 de le empresa.

DIRIGIRSE da 
|illdlil*lono Z148 2«. 
pidridoi yiBanueve_______

1

MERCECES 
190-Diesel. AB-6084-J 
Con todos los extras. 
Impecable. Tetf: 24 16 00. 
Se Vende BMW 524-Tur- 
bo-Diesel. 
AB-8378-K. Extras 
Impecable. Telf: 24 16 00

VENDO PISO
A estrenar zona 
parque, 132 m^, 
calefacción indivi
dual, parquet, 
garaje, tel: 22 28 21

• VENDO finca rústica con 
333 hectáreas, 200 de riego. 
Tef. 5211 88/22 26 85

• VENDO ático Dúplex. 200 
m^ en Avda. España. Tel; 
22 52 29

OCASION
Se traspasa restaurante 
totalmente instalado de 
200 m^ ampliables a 400 
m^. Aire acondicionado y 
gran montaje. Traspaso 
9.500.000 ptas. En Bata
lla del Salado, 17

apartamento 
a estrenar. 

P Altozano. Tef.

p^OUlLA local pasa- 

paona. 18. Tel:

apartamento 
nuevo muy cén- 

^1215818

,*tWlLA plaza de

^3bitacio- 1^^-22 02 14

^IJAN despachos

Lodares, 4. 
‘«lena

.■^0 piso amuebla- ■ 

,;””acción. Tef.

5°'®'’' Pfeferi-

T^
i 1 

f^
í 1

 

22
. 1

^I
ri í f

 
5 : N

 ex /

VENDO AUTOMOVILES
Seminuevos, sensación de 
estrenar, 1 año garantía. 
Mercedes: 300 E. 260 E. 230 
E, 190 E, Mercedes 190 año 
55 muy buen estado, Mer
cedes 300 SE Seminuevo 
Automóviles J. González C/ 
Cronista Mateo y Sotos, 26. 
Tel: 24 00 65

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
R.F.V.

Rosario; 3 - 7.* (Edificio Capitol)
* 21 04 29 ALBACETE

• TRASPASO jiequeño
;local céntrico. Alquiler
15.000 ptas. Tef; 23 01 85

SE TRASPASA CAFE 
BAR LA TEJERUELA

C/ Martínez Villena n® 
5. junto a Auditorio 
municipal, bancos y

. oficinas. Pleno rendi
miento, clientes selec
tos. Precio coste a con
venir. Tno; 24 08 27

GRACIAS 
SANTA 
CLARA

R.N.M.

PLADUR
Obras sin obra 
Revestimientos interio
res de locales. Decora
ciones Albacete. Teléfo
nos: 44 30 87 y 44 21 60

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO O 
BOTELLAS SU INSTALACION DE

■ CALEFACCION INDIVIDUAL 1
Y AGUA CALIENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA 

Butano SE LO DEMUESTRA 
Consúltenos sin'compromiso al Teléfono; 23 57 08 

Climagas, S.L. - EMPRESA COLABORADORA DE Repsol Butano, S.A.

HIGINIO OLIVARES I

INFORMATICA 2.500.000ESTUDIOS:
CHALET JARDIN 1 DORMITORIO: 3.740.000 
CHALET JARDIN 2 DORMITORIOS: 4.479.000 
CHALET JARDIN 3 DORMITORIOS: 6.240.000 
APARTS. 2 DORMITORIOS DESDE; 3.950.000

A
CURSOS DE INFORMATICA 

BASICA
Con obtención de Diploma

* Duración 45 horas
*Grupos máximo 10 personas
*Un ordenador I.B.M. por alumno
♦Horarios de mañana, tarde y noche. 
NO TE CONFORMES CON MENOS 
INFORMATE EN: ' t
C/ Marqués de Villores, 18. Tfno: 23 3111 ALBAC^^

^PROMOCIONES

S
Nl 
tu

 
0: 
Ul 

I 0.

CURSOS ACELERADOS DE INFORMATICA BASICA 
CONTABILIDAD Y GESTION INFORMATIZADA

-Cuarenta, sesenta y ochenta horas de duración.
-Dos horas diarias de clases, de lunes a viernes.
-Horarios flexibles, según grupos.
-Plazas limitadas.
Matrícula abierta a partir del día 3 de febrero. 
Información en C/ Padre Romano, 1. Tel. 52 03 66

CURSO SUPERIOR DE:
LOGOPEDIA 
IMPARTIDO POR:
UNIVERSIDAD COMPLUTENSE MADRID

DIRIGO A:
PROFESORES DE EGB, PSICOLOGOS PEDAGOGOS, 

ESTUDIANTE DE ULTIMOS CURSOS
SE IMPARTE EN ALBACETE UN FIN DE SEMANA AL 
MES (ULTIMAS PLAZAS)

Dionisio Guardiola, 56
A CADEMIA Simón Abril, 13

EMAS Tfno: 22 67 66

ATENCION OPOSITOR
Prepárate 3 oposiciones diferentes 
en un sola clase Teórico-Práctica, 
de las siguientes escalas:

ADMINISTRATIVOS Y AUXILIARES PARA
*Admon. Estado y S.S.
*Universidades C.L. Mancha.
*Junta Comunidades C.L. Mancha.
Profesores altamente cualificados.
Las clases parten de cero.
Grupos reducidos.
Comienzo de las clases el 2 de Marzo
Información en C/ Padre Romano, 1- 
Tel: 52 03 66 C/ Zapateros 27. 21 86 35

ALUMNOS DE 1®
ECONOMICAS 
INFORMATICA
I.T. INDUSTRIAL - AGR Y FORT
*CLASES TOTALMENTE PRACTICAS Y ENFOCADAS A 
LOS EXAMENES.
•TENEMOS UN INDICE DE APROBADOS SUPERIOR AL 
80%

CADEMIA
1 EMAS

Dionisio Guardiola, 56
Simón Abril, 13
Tfno: 22 67 66

3

SE VENDE FABRICA DE TOLDOS

Deportes AlTurA
DURANTE EL IVIES 

DE FEBRERO
HASTA EL 50%

SU TIENDA MORADA
Tinte, 24 ALBACETE

AZULEJOS VALDI, S.L
UQUIDACION DE EXISTENCIAS

OFERTAS
Rodapié-loo ptas. metro.
Azulejo Rústico-200 ptas. m^
Decorados a mano-200 ptas. unidad
Cenefas-listelos-40 ptas. pieza
Gres-Piscinas Almacenistas-50% descuento
Todo tipo de obras y reformas.
Consulte presupuestos sin compromiso.

ABIERTO SABADOS TARDE
Ctra. de Jaén, Km. 3 Albacete

C
D GAONA, 5 

57 24 10 84
Centro de estudios

INICIAMOS CURSOS DE:

CALCULO MERCANTIL
Intensivo (2 meses) *Dingido a Estudiantes do FP. Adminís- 
Comienzo desde cero. trativos, Opositores a Banca,...

NOMINAS Y SEGUROS SOCIALES 
CONTABILIDAD

Aprende el Nuevo Plan General Contable empe
zando desde cero .

INFORMATE

ZONA CARRETAS: Piso 4 dormitorios. 1 baño, aseo, garaie

ZONA POLIGONO SAN ANTON: Piso 4 dormitorios, baño, aseo, garaie 

ZONA RAMON Y CAJAL Piso 3 dormitorios, baño, aseo, trastero, 

ZONA CENTRO: C/ Rosano, piso 4 dormitorios, 2 baños, garaje. 

ZONA PARQUE LINEAL Piso 5 dormitorios, 2 baños, aseo, garaje. 

ZONA FERIA: Piso 4 dormitorios, 2 baños.

ZONA ISABEL LA CATOLICA:. Piso 4 dormitorios, 2 baños, garaje. 

APARTAMENTO; A estrenar. 1 dormitorio, salón, cocina, baño

¡TODO UN AÑO CON TOLSAN! 
Compre ya un toldo y TOLSAN le obsequiará 

con las siguientes ventajas:
* 25% Descuento
* Regalos consistentes en mobiliario de jardín
* Participación en el sorteo para conseguir 
su toldo gratis y un viaje a Mallorca para 
dos personas.

Consiga protección, intimidad y decoración 
con toldos confeccionados al más alto nivel

Centro de estudios

00 GAONA, 5 
® 24 10 84

OPOSICIONES MAESTROS-?
ESPECIALIDADES:

* MUSICA * ED. FISICA * PREESCOLAR
* LOGOPEDIA * INGLES

EXCEPCIONAL NUMERO DE APROBADOS
NUEVOS GRUPOS,

PREPARACION COMPLETA, MULTIPLES APLICACIONES 
DIDACTICAS, TEMARIO INCLUIDO

TENEMOS LOS MEJORES PROFESORES84



Viernes. 21 de
Febrero de 1992 PROGRAMACION ta Trib

07.00.- CARTA DE AJUSTE
07,29.- APERTURA
0720.- AVANCE TELEDIARIO
07,35.- INFORMATIVOS EN INGLES 

(CBS)
08.00.- AVANCE TELEDIARIO
08.05.- CADA MAÑANA
08,30.- AVANCE TELEDIARIO
0825.- CADA MAÑANA
09,00.- AVANCE TELEDIARIO
09,05.- SESION MATINAL. “El juego de 

la oca” (1965 - 98). Dirección: 
Manuel Summers. Intérpretes: 
Sonia Bruno, Maria Massip. .Mien
tras Blanca, su mujer, pasa unos 
dias fuera de la ciudad con los 
niños, Pablo comienza a salir con 
Angela, compañera de trabajo.

10.45.- DE PAR EN PAR
12.00.- BUENA ESPERANZA
12.55.- AVANCE TELEDIARIO
13.00.- MAGAZINES CENTROS TERRI

TORIALES
13.29.- CONEXION CON LA PROGRA-

MACION NACIONAL
1320.- DESTINO
025.- AVANCE TELEDIARIO
14,00.- INFORMATIVOS CENTROS 

TERRITORIALES
14,24.- CONEXION CON LA PROGRA

MACION NACIONAL
14.25.- NO TE RIAS. QUE ES 
15,00.- TELEDIARIO 1

PEOR

1525.- RUBI
1620.- PASA LA VIDA
1720.- AVANCE TELEDIARIO
1725.- MAS VALE PREVENIR
18,05.- EL RESCATE DEL TALISMAN 

1825.- BUSCAPALABRAS
1925.- JAKE Y EL GORDO. “Si no me 

importaras". Un conocido hombre 
del hampa exige a Frank Lee, como 
pago al dinero que le prestó en 
un pasado cercano, que se desplace 
a Honolulú para acabar con la vida 
de Jake Styles, su mejor y único 
amigo.

20.30.- TELEDIARIO 2
21,05.- UN, DOS, TRES...
2325.- EL AUTOESTOPISTA
00,00.- DIARIO NOCHE
00,15.- .ALUCINE. “Regreso del más allá”

(1982 - 74). Dirección: Juan J 
Porto. Intérpretes: Ana Obra 
Andrés Resino. Un niño presei 
el trato brutal y vejatorio que s: 
su madre, por parte de un hon. 
y su familia. La violación, el intu 
de provocación de aborto v 
muerte, dejan en su mén 
imborrable huella que despierta 
incontenible deseo de venía»

01,35.- JUEGOS OLÍMPICOS D 
INVIERNO. Resumen

01,45.- CONCIERTO. “Roachfer 
Andrew Roachford. músico 
color de 26 años nació en d i 
de Londres. Su tio Billy, un s; 
finista, le inició en el bluesy 
soul. en la música de la costa ó 
y en la música de Jimy Hen 
Basándose en esta música .Ant 
Roachford desarrolló su pers 
estilo con su hermano y algi 
amigos.

0225.- DESPEDIDA Y CIERRE

07,00.- CARTA DE AJUSTE
0729.- APERTURA
0720.- CILP. CLAP. VIDEO
08.00.- DIBUJA 2
09,00.- FRAGUEL ROCK

REDACCIQN DE LA 2
0920.- TV EDUCATIVA
1120.- REDACCION DE LA 2 
1U5.- LA HOR.A DE...
1220.- CAJON DESASTRE
Ü.00.- CLIP, CLAP, VIDEO
B25.- DIBUJA 2
14,00.- DE OTRO MUNDO
1425.- REDACCION DE LA 2
1420.- 3. 2, 1. CONTACTO, El programa 

analiza el sentido de la vista a dos 
niveles diferenciados: Por una parte, 
nos acerca al mundo de los animales 
a través de dos reportajes: “Cómo 
ven los animales" y “El mundo a 
través de los ojos de los animales"

15.00.- CIFRAS Y LETRAS
1520.- LA 2 EN CORTO
16.00.- CICLISMO: COMUNIDAD

V.ALENCIANA
1620.- REDACCION DE LA 2
1625.- PRIMERA SESION. “Aquella noche 

en Varsovia" (1941 - 81). Dirección: 
Brian Desmond Hurst. Intérpretes: 
Anton Walbrook. Sally Gray. La vie
ja Europa se halla envuelta en uno 
de los peores conflictos de su larga 
historia, la Segunda Guerra Mudial. 
En Polonia un joven y gran pianista, 
que solo piensa en su música y en 
huir de su pasos para proseguir su 
carrera musical, conoce a Sally Gray, 
una periodista americana, de la que 

pronto se enamora. Juntos llean a 
Inglaterra, pero allí el músico decide 
alistarse en un escuadrón aéreo pola
co y volar a su país para rescatar 
a sus antiguos compañeros.

18.05.- FALCON CREST
1825.- REDACCION DE LA 2
19.00.- PELIGROSA.MENTE JUNTAS
20,00.- INFORMATIVOS TERRITORIA

LES
20.05.- CILISMO: VUELTA COMUNIDAD 

VALENCINA
20J5.- JUEGOS OLIMPICOS DE INVIER

NO. Resumen

2L00.- REDACCION DE LA 2
21.15.- JUEGOS OLLMPICOS DE INM 

23,00.-

00,00.-

¡ 00,05.
! 0020.

NO
EL LADO OSCURO. Un ab^J 
del Informe Sábato. interroga a a 
torturador argentino. A partir de 1 
absoluta fídelidad a las grabaoc:; 
del interrogatorio, el caso Vakk 
se convierte en un alucinante y de 
garradroa pesadilla,
^ORDEN ESPECIAL DespUes 
espectacular de los miembros del 
Orden Especial para capturar a ¡a 
exhibicionista.
EL SHOW DE STEVE .ALIE 
CINE CLUB. LOS .MALDITO! 
“Puta miseria” (1988 - 88). Dea 
ción: Ventura Pons. ImérpreH 
Antonio Ferrándiz, Amparo M® 
no. Dos jóvenes amigos idean, ca 
juntamente con una colega, “cas 
Ila" de profesión, la forma de a 
de la miseria.

02,00.- DESPEDIDA Y CIERRE

antenas
0620.- CARTA DE AJUSTE
06.45.- NOTICIAS
07,00.- AVENTURAS EN EL LAGO
0720.- COLEGIO LIBRE DE EMERI

TOS: AULA 3
08,00.- NOTICLAS
08,03.- LA GUARDERIA
0920.- TAN CONTENTOS
12.00.- NOTICLAS
12.03.- SANTA BARBARA
0,00.- LOS INVASORES
14.00.- NOTICLAS

14,03.- MI BELLA GENIO
1420.- LA VIDA EN COLOR 
15,00.- NOTICIAS
1520.- LEONELA
16.15.- TELECINE, “La tierra olvidada 

por el tiempo” (1975 - 87), Direc
ción: Kerín Connor,

1720.- TELETIENDA 
18,00.- LA MERIEND.A
19.40.- LA RULETA DE LA FORTUNA 
2020.- NOTICIAS
21.00.- NUEVOS POLICIAS. Estos 

deben encontrar un trabajo tem
poral cuando el colegio cierra por 
vacaciones

22.00.- NOTICIAS
22.01.- TILAS LA PISTA DEL CRIMEN. 

“Dick Francis". Dirección: Wig- 
bert Wicker.

23,45.- NOTICIAS
00,00.- LA CLAVE
02.00.- CINE ESPAÑOL “El sacerdote" 

(1977 - 91). Dirección: Eloy de 
la Iglesia.

04.00.- CIERRE DE EMISION

0720.- ENTRE HOY Y MAÑANA
08.00.- DESAYUNA CON ALEGRIA i ^LOO.- MANUELA 

; 22.00.- BEVERLY HILLS 902W09,20.-

10,05.-

TELERROMANCE: “María.
María”
VACACIONES EN EL MAR

ILOO.- CINE CORAZON: “Tú eres peor 
que yo”. Dirección: Enrico Oldoi- 
ni.

12.45.- TELECINCO, ¿DIGAME?
1225.- ENTRE PLATOS ANDA EL 

JUEGO
1325.- HOY

1320.- ... A MEDIODIA ALEGRÓ 

14,00.- PAPA COMANDANTE
1420.- QUERIDOS PADRES , 
15.05.. INES DUARTE. SECRT.W 
1520.- REMINGTON STEELE 
1625.- VIENTRE DE ALQUILER 

1725.- SUPER GUAY •
19.00.-VIP GUAY
1920.- ¿HABLANDO SE ENTIEM« 

LA BASCA?
20.00.- HOY
20,05.- SU MEDIA NARANJA
20,45.- TELECUPON

i SACION DE VIVIR
¡ 22.50.- TUTTI FRUTTI .
! 0045.- ENTRE HOY Y MAN^ÍvJ
| OLOO.- ¿FLABLANDO SE ENTIE 

LA GENTE"
1 02.00.- EROTISIMO. “Patnaa.jw* 
j de una mujer". Direcaofl-
1 vatore Samperi. , '

0320.-CIERRE DE EMISION

08.00.- .ABC WORLD NEWS
0820.- LOS 40 PRINCIPALES (Mul

tidifusión)
0925.- TELESERIE: “Despierta, peque, i 

v al loro”
0922.- REDACCION. NOTICIAS
10,00.- CINE: “Solo ante la lev”
U.44.- CINE: “En el calor del 
1320.- LOS 40 PRINCIPALES
14.00.- REDACCION. NOTICLAS

día'

14,05.- TELESERIE: “Despierta, peque, ' 
y al loro" !

1420.- SERIE: “.Mamá, detective pri- i 
vado"

15,00.- CINE: “Pájaros de fuego”

1623.- PIEZAS
16,46.- CINE: “Una pandilla de luná

ticos”
1822.- TELESERIE: “Eerie Indiana" 
1825.- DIBUJOS .ANIMADOS
20.00.- AVANCE REDACCION
20.05.- LOS 40 PRINCIPALES
2020.- TELECOMEDIA: “Los primeros 

2L00.-
de la clase”
TELECOMEDLA: “Padres for
zosos"
INFORMACION METEORO
LOGICA

2120.- REDACCION. NOTICIAS 
2124.- INFOR\LACIOx\ DEPORTIVA
22,00. -ESTRENO CAN.AL" 
2329.- CINE: “Star Trek A”*
0L02.- INSIDE OLT
0U2.- CINE ESPECLAL X:
0222.- CINE: “Ln ladrón
0322.- SESION ESPECIAL 

cho en el cielo”

Parents'

“B.Y.O.B." 
v medio” 

V.O.: “He-

0520.- CINE: “Camino de .Avonlea”
07,08.- DOCUMENTAL: .MARINOS.E-

9
07,45.- CARTA DE AJUSTE
1725.- AVANCE DE PROGR.A.MA- i 

CION i
08.00.- DIBUJOS ANIMADOS
08,40.- CAN.AL EDUCATIVO
10,00.- SUPER 9
10.45.- EL SHOW DE ROBERT GUI- 

LLAL'ME
1L15.- LA DECADA QUE EXTREME- i 0025.- NOTICLAS 9

CIO EL MUNDO. OUO.- CINE CLUB 9 “Johiw
12,00.- ENTRE SEMANA fusil"
1225.- PACO, PACO, PACO 03.00.- FIN DE EMISI0^

13,05.- A LA BAB.ALA I 
14.00.- NOTICIAS 9 I 
1420.- EL TIEMPO i 
1425.- BELLEZ.A Y PODER 1 
1520.- LOS INTOCABLES 
16J5.- TARDES D^E CINE I 

secret Service" |
1720.- A LA BABALA , y lM 
18.45.- EL ESPANTAP-AJARE»^

SEÑOREA KING | 
1920.- PARAISO _ MBA 
20.15.- EL SHOW DE JOA-

2L00.-
LEON _
NOTICIAS 9. Prograí^,r,> 
cido por los servicios ‘
de Canal 9.

2L30.-EL TIEMPO
2L40.- UNA DEL OESTE ^j^^-j
23,40.- INES DE 

entrevistas para la 
viernes
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TELEVISION Y ESPECTACULOS

Basada en cintas del "Informe Sábalo'’, la película hace “un examen del delirio humano'

‘‘El lado oscuro”, de G. Suárez, el 
scalofriante examen de un torturador

Los actores Hugo Corbán y Héctor Alterio realizan dos interpretaciones magistrales

! Sirena hoy “El lado 
', un relato dirigido 

^¡o Suárez que es, 
propias palabras, 

(Minen del delirio 
o a través de un 
je monstruoso"’, un 
or que durante la 

úóa argentina mató 
K de cien personas.

\DRID. (Efe).- La peli- 
producida por TVE, se 
alas cintas que Antonio 
Crespo, un abogado del 
nado “Informe Sába- 

ptoporcionó a Suárez 
su interrogatorio al tor- 

ff argentino Valdés.
^fidelidad a los hechos 
a -asegura Suárez-, he 

sobre las grabacio- 
íue me proporcionó 
Crespo y he respetado 

sb las palabras, sino 
3 las inflexiones, traba- 
era los actores para pre- 

« la autenticidad del 
nto. Ahí radica el 
nto y su poder de

- ^producción exacta de 
■ionios, interpretada 
t®psl del torturador por 

? Corbán y en el de fiscal 
Héctor Alterio, se lleva 

en un sólo escenario: 
®í’sielos de un teatro 

. en el que fueron 
la mayor parte de 

^^dos en la represión.
Suárez, que empe- 

' trabajar en el proyecto

i^
t S

^roplen años: ;}^ ALEJANDRO, 

^^ CAMPUZANO, 

■^H.4ROLD, here-

rr^ACANO, com- 

I>0MLNGUEZ, 

G.ARRIGA pia- 

''^^ HORANELLL

Fotograma de “El lado oscuro”.

en 1984, renunció a ilustrar 
la película con imágenes de 
las torturas ya que consideró 
que eran superfluas.

Valdés era un caso singular 
dentro de la “especie” de tor
turadores de “sospechosos” 
argentinos porque en él, según 
López Crespo, se daba una 
suerte de cualidad humana 
que no había en los demás.

El torturador trabajó a las 
órdenes del entonces Jefe de 
la Policía de Buenos Aires, 
Ramón Camps, durante los 
años más trágicos de la repre-

sión.
Durante el interrogatorio, 

Valdés contó con inusitada 
calma sus métodos de tortura, 
el desquiciado vínculo que 
establecía con sus víctimas y 
su profunda esquizofrenia, 
que le impulsaba a comerse 
pájaros y gatos vivos.

“Una de mis víctimas -re
lata Valdés- fue un joven de 
16 ó 17 años que tenía atado 
en casa con una cadena como 
si fuera un perro. Cuando yo 
llegaba a casa me ladraba. 
Pero un día no quiso ladrar,

saqué la pistola (¡cómo tem
blaba el hijo de puta!) y le 
metí un tiro en la cabeza”.

Aunque, como era lógico, 
fue condenado a una larga pri
sión, Valdés consiguió la liber
tad muy poco tiempo después 
del interrogatorio, coincidien
do con el juicio a los militares 
argentinos.

El torturador se encontró 
casualmente con Antonio 
López Crespo, le encañonó el 
estómago con una pistola y 
le dijo que se marchara antes 
de que se volviera loco.

Para Gonzalo Suárez, la 
actualidad de “El lado oscuro” 
radica en que esa historia pue
de suceder en cualquier tiem
po y en cualquier lugar sin 
que sea necesario circunscri
biría al caso argentino.

El tratamiento de la luz y 
el decorado, unidos a la 
magistral interpretación de los 
dos actores, dan una impor
tancia dramática al diálogo, 
escrito por el propio Antonio 
López Crespo, absolutamente 
inusual.

Por otra parte. Canal Plus 
ofrecerá hoy un documental, 
a partir de las 16,23 horas, 
sobre la obra del diseñador 
Philip Stark que ha dirigido 
el experto Jean Baptiste Mon- 

• diño, conocido por el gran 
público como autor de video- 
clips, entre ellos el polémico 
“Justify my love” de Madonna.

Baptiste, con el título “La 
última ola”, hace un exhaus
tivo recorrido por la obra de 
Stark.

Frases

Viernes, 21 de
Febrero de 1992

José Amedo.

- BORIS YELTSIN, presiden
te de Rusia: “Hemos optado 
por la via no imperial”.

- BLANCA FERNANDEZ 
OCHOA, esquiadora: “Hay que 
buscar el oro, porque si te con
formas con el bronce, te quedas 
sin nada”.

- ANTONIO BANDERAS, 
actor: “Los cubanos no están 
para mambos”.

- JOSE AMEDO, subcomi
sario de Policía: “Idígoras, 
Tasio Erquicia y Montero son 
los generales de ETA”.

- ALEJANDRO GANDARA, 
escritor: “La existencia de Dios 
depende del lector”.

- JULIO ANGUITA, secreta
rio general del PCE: “Si yo fue
ra Mariano Rubio, dimitiría por 
respeto a mí mismo”.

- EMILIO CASSINELLO, 
comisario de Exposición Uni
versal de Sevilla: “No hay que 
perder el entusiasmo”.

- .ANTONIO DEL CASTI
LLO, ex novio de Isabel Pan- 
toja: “Isabel es una mujer 
apasionada”.

La más reciente producción de Imanol Uribe se poyectó el miércoles por la noche en la sección “Panorama

Calurosa acogida para el filme español 
^^El rey pasmado” en la BERLINALE’92
BERLIN. (Efe).- “El rey pas

mado”, la más reciente produc
ción del cineasta español Ima
nol Uribe, fue vivamente aplau
dida por el público tras su pre
sentación, la noche del miér
coles, en la sección “Panorama” 
del Festival de Cine de Berlín.

Ambientada en el Madrid de 
1620, durante la guerra con 
Flandes y en plena época de 
la Inquisición, la película enfoca 
de manera irónica y con sutil 
humor el papel de la Iglesia, 
alarmada después de tener noti
cia de que el rey pasó la noche 
con la prominente prostituta 
Marfisa y, para mayor dolor de 
cabeza del clero, se empeña en 
ver desnuda a la reina.

La prensa internacional quiso 
saber de Uribe cuál fue su 
intención al rodar esta película 
y, en especial, si lo que quiso 
fue criticar a la Iglesia, cosa 
que el director negó.

Refiriéndose a los actuales 
postulados del Vaticano, que 
contrastan, por ejemplo, con la 
Teología de la Liberación en 
Latinoamérica, Uribe, que asis
tió acompañado de María 
Barranco que hace el papel de

Lucrecia, la criada de Marfísa, 
señaló que la historia del filme 
puede aplicarse a la realidad 
de hoy día.

“Pero a pesar de esto, mi 
intención no fue la de criticar, 
el motivo de la película fue la 
visión divertida y distanciada de 
la época de la Inquisición que 
expone Torrente Ballester en su 
novela (“Crónica del rey pas
mado”), que me fascinó tanto 
que quise llevaría al cine.”

Uribe, que en 1983 participó 
en la Berlinale con su filme “La 
muerte de Mikel”, dijo a Efe 
que el guión de “El rey pas
mado” es casi idéntico al libro 
de Torrente Ballester, quien 
supervisó el guión y quedó muy 
satisfecho por lo logrado.

Agregó que la secuencia que 
más le gustó y la que le empujó 
a hacer la película fue una esce
na de coito en un monasterio, 
la única que realmente tuvo 
lugar, según los historiadores, 
y que termina por poner en ridí
culo a la Iglesia.

Lo más difícil de la realiza
ción, explicó, fue reconstruir los 
antiguos escenarios, ambienta
dos en el Palacio Real de

“El rey pasmado” está basada en la novela homónima de Torrente Ballester.

Madrid, descritos con mucha 
minuciosidad, al igual que el 
vestuario. También resaltan en 
la película, una coproducción 
hispano-francesa-lusa, las actua
ciones de Alejandra Grepi (do
ña Bárbara), Eusebio Poncela 
(duque de Peña Andrada) y 
Joaquim de Almeida (padre 
Almeida).

En cuanto a su planes futu
ros, Uribe dijo que rodará un 
largometraje ambientado en el 
Madrid de 1992, así como un 
capítulo de la serie de televisión 
“La mujer de tu vida”.

Uno de los capítulos de esta 
serie estará protagonizado por 
María Barranco, que hará el 
papel de una prostituta.

M.C.D.2022



ALTOZANO

El presidente de
- la empresa del 
Pabellón que 
ardió en la Expo, 
de apellido Barón

El presidente de la empresa 
constructora del Pabellón de los 
E>escubrimientos que ardió en 
la Expo-92 de Sevilla es José 
Ignacio Barón Crespo, cuyos 
apellidos coinciden con los del 
ex ministro de Transportes y ex 
presidente del Parlamento 
Europeo, Enrique Barón, 
actualmente presidente del 
Patronato de Doñana, por lo 
que podrían ser hermanos, 
aspecto este último que la sec- 

| ción de las Noticias de José
María Carrascal de Antena 3 
Televisión, que ha averiguado 
en exclusiva esta información, 

;; no ha podido confirmar, si bien
tampoco ha sido desmentido.

Roban 75.000 
pesetas en el 
Ayuntamiento de 
Montealegre

El pasado miércoles, JA..S. 
denunció que en el Ayunta
miento de Montealegre se 
habían sustraído unas 75.000 
pts. y causado daños valorados 
en 15.000 pesetas. Los autores 
de la sustracción forzaron una 
ventana para entrar en el 
edificio.

También en Montealegre, 
L.D.M. denunció un robo en 
el bar del Hogar del Pensio
nista, de 37.000 pts., causándose 
daños valorados en 15.000 pts.

Acuerdo sobre la 
financiación del 
nuevo edificio de 
la UNED de 
Talavera

El nuevo edificio de la Uni
versidad Nacional de Educación 
a Distancia (UNED) de Tala- 
vera de la Reina estará finan
ciado por este organismo, según 
acordaron el presidente de la 
Diputación de Toledo, Adolfo 
González Revenga y el 
Vicerrector de centros de la 
UNED, Luis Tejero, informó la 
Agencia Efe.

Revenga y Tejero analizaron 
el desarrollo académico del 
nuevo centro talaverano y la 
canalización de colaboración 
entre los miembros fijos del 
Patronato, formado por la 
Diputación, Junta de Comuni
dades, Ayuntamiento, UNED 
central y Cajas de Ahorro, para 
hacer efectiva una “política 
social” que permita unos espa
cios adecuados al trabajo de 
tutores y servicios administra
tivos.

La próxima semana, la comi
sión delegada del Patronato se 
reunirá para estudiar el presu
puesto para el presente ejercicio 
económico.
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Más rebajas, imposible.— No hay mejor rebaja que la que se consigue totalmente 
gratis, y a solas para elegir los artículos que más gusten, y sin competidores. Desde luego, 
no esperaron el autor o autores del desaguisado que captó ayer nuestro fotógrafo, Luis 
Miguel, a que se abriera el establecimiento para comprar y aprovechar las rebajas como 
cualquier “currito” hubiese hecho, y pudieron despacharse a gusto, y por supuesto, sin- 
pagar. En ñn, más rebajas, imposible, pero un deseo: que no cunda el ejemplo.

■ Ayer salió por fin la 
expedición de Medicus Mun
di de Albacete con destino 
a Houndé, en Burkina-Fasso 
(Africa), para visitar el Hos
pital a cuyo mantenimiento 
contribuye nuestra provincia 
con las aportaciones públicas 
y particulares.

■ Entre los viajeros está 
nuestro compañero Miguel 
Angel Catalán, que heredan
do la vieja tradición de los 
audaces reporteros partió 
hacia la aventura vestido con 
su salakoff y su pantalón cor
to, como el Capitán Tan, y 
firmemente convencido de 
que va a terminar guisado 
en una cazuela como los 
misioneros de los tebeos.

■ Animo, Miguel Angel, 
y tráenos un buen reportaje 
de Africa... si no te pica 
algún mosquito palúdico o 
una mosca tse-tse, claro.

■ Y quienes no miran 
hacia Africa sino hacia Euro
pa son un grupo de amigos 
de Tarazona de La Mancha 
que han constituido la “Aso
ciación TURIASO de ami
gos de Europa”. 

♦ ♦♦
■ La presentación de tan 

culta iniciativa tendrá lugar 
esta tarde, a las ocho y media 
en los bajos de la biblioteca, 
amenizado con un concierto 
de piano y canto. Y es que 
no sólo de Carnaval viven 
los cuerpos tarazoneros... 

♦ ♦♦
■ Y ya que estamos con

No sólo de Carnaval vive el hombre.

la provincia, sigamos con 
Villarrobledo, donde la gen
te está de lo más mosca con 
el reportaje del diario “Ya” 
sobre la delincuencia. En 
todos sitios cuecen habas, 
dicen (con toda la razón del 
mundo) los villarrobletanos 
de bien.

***

■ En el mismo Villarro
bledo, por cierto, van a cam
biar los planes de estudio 
para que los niños aprendan 
que las provincias castella
no-manchegas son seis: 
Albacete, Ciudad Real, 
Cuenca, Guadalajara, Tole
do... y Segovia. Paco Segovia, 
claro, el alcalde más viajero 
y más juntera de todos los 
tiempos.

Felipe González podría dej>| 
el Gobierno en pocos mes^'j
El presidente del Gobierno, 

Felipe González, “ha decidido 
dejar la presidencia del Ejecu
tivo y está dispuesto a hacerlo 
cuanto antes, sin esperar a las 
próximas elecciones legislativas 
previstas para el otoño de 1993”, 
informa el semanario “El Siglo” 
en su último número. En esta 
información, según un resumen 
facilitado por la propia revista, 
se destaca que “si no se pro
ducen acontecimientos impre
vistos de suficiente gravedad, 
Narcis Serra le sucederá en la 
jefatura del Gobierno dentro de 
unos pocos meses”.

”De esa forma -añade el 
semanario-, el actual vicepresi
dente capitalizará el éxito de 
los acontecimientos del 92, y 
podrá presentarse a las eleccio
nes con más de un año de expe
riencia al frente del Gobierno”.

Según esta información, “los 
planes de Felipe para abando
nar la presidencia del Ejecutivo 
fueron el tema central de la 
entrevista que celebraron el 
pasado día 5 en la Moncloa el 
propio González con Alfonso 
Guerra y con el número tres 
del partido, Jose María Bene
gas”. ”En esa reunión, el pre
sidente pidió a sus dos inter
locutores que preparasen al par-

Ejecutados Io| 
dos cubanos 
acusados de 
matar a cuatr Las J 

policías
LA HABANA (Efe).; 

Miguel Almeida Pérez, i 
años de edad, y René Salí 
Mendoza, de 22, fueron í Í 
tados el pasado raiéi 
según informó ayer la er 1  
cubana Radio Rebelde, f ^^i^ 

El Consejo de EsladoJ_ 
sidido por el propio preM 
de Cuba, Fidel Castro, bi Lee 
confirmado previamentl 1 Corn 
sentencias. ] Ha .

La información de esa ej^b ( 
firmación no se difundió 
ayer, una vez que Alra 
Salmerón ya habían sido 
lados.

Almeida y Salmerón 
sentenciados a muerte 
lamiento por el Tribunal 
vincial de La Habana y 
laeiones las rechazaron 
vamente el Tribunal Su] 
de Cuba y el Consejo de 
do, máxima instancia eje 
del país.

■'3mi 

este 
ííd í

a Í 
Oss

. 00

Por o 
i'Ateni 
blos 1 
bdel 
k etc 
h esl

¿Se va Goiuála? j

tido para la sucesión-^ 

y Benegas mostraron 
sión a los planes del 
Felipe González > 
semanario.

También se ^g^ra 
jefe del 
igualmente de su 
presidente de ’a 
Jordi Pujol, en el ^ 
almuerzo reservado g. 
mantuvieron el P^ 
semana, con ocasi® ^^ 
privado realizado pe 
a Barcelona”. J

fe

Terminaciones y P^
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